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Письмо из Будущего: Аз 
Буки Веди Святой Руси 

Публикация 15 ноября 2024 г. 

Пару дней тому назад мне пришло на адрес кого-то из 

читателей очередное Письмо из Будущего. Я уже и забыл, 

когда в последний раз получал эти письма, думал - может связь 

прервалась? И вот - сюрприз! Я, прежде чем поделиться, сперва 

сам начитался им... 

Здравствуй, самый дорогой мой человек - дорогуша - я сам, или я 

есмь, живущий в ноябре 2024 года! Как же ты мил мне - да, ты! Как я 

тебя люблю - ты понятия пока не 

имеешь, потому что ты себя еще 

сама не любишь, как должно - как 

ближнего, как Бога. Вы там 

вообще (мы) не умели любить. 

Нас и не учили любить - в 

основном только ненавидеть, или 

бояться. А теперь мы постигаем искусство Любви как главную науку 

человечества. Эта наука раскроет перед тобой однажды такие тайны, 

такие бездны, о существовании которых ты и понятия не имеешь. В 

любую из этих бездн Любви легко провалилась бы вся твоя теперешняя 

жизнь - и провалится однажды. И из этой бездны, из океана Божией 

Любви родится Новый Человек - Богочеловек - родишься Ты! 

Пока ты еще в муках, в сомнениях, в неуверенности, иногда даже 

в страхе - хотя ты уже научился подниматься над страхами. Но муки 

твои - это муки родов, а не муки смерти - ты должна это понимать. 

Рождается Новый Человек, Ты - Новая, как Савл сделавшийся Павлом, 

как Григорий Распутин, сделавшийся Григорием Новым. Такой Новой, 

которой было бы невозможно, смертельно опасно родиться ранее - 

потому что Богочеловек может выжить и по-настоящему 
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расцвести, обрести и умножать в себе и в мире счастье - только в 

обществе других Богочеловеков, в Царстве народа святых. Во 

все другие периоды истории человечества Богочеловек непременно 

обречен на мученичество и на мученическую смерть, даже если 

"причинами" смерти явились внутренние факторы. Потому что 

Богочеловек не может сам по себе умереть - он бессмертен. Но его 

можно и нужно (с точки зрения уходящего, ушедшего мира) было 

уничтожить. Для утверждения существующего порядка тьмы и для 

устрашения других, готовых было вспыхнуть светлячков. 

Не бойся - Царство уже близко, и ты можешь уже рождаться! Ты 

можешь уже теперь проявляться на свет как родное Божие дитя. Тебя 

бы, конечно, при обычном ходе событий любых времен и народов при 

таком проявлении просто сожрали бы, как каннибалы, но теперь 

приблизилось Царство. Прыгай в него с головой! 

Я долго не писал тебе (себе) - потому что рано было, Интеграл не 

пропускал, да я и сама чувствовала, что рано. А теперь - пора, мой друг! 

Восстань, светись! Твоя свеча уже зажжена. Свети вокруг себя, зажигай 

новые светильники детей Божиих! 

Ладно, прости за высокопарные речи. Смотри, у меня для тебя 

замечательные новости! Нам, наконец, разрешили начать делиться с 

собой из прошлого (начиная с 11:11, 11.11.2024) некоторыми уроками 

из Царства! Из нашего времени, из твоего будущего! Пока нам 

разрешили только пользоваться материалами, подготовленными для 

детей раннего детсадовского возраста. Мы работаем теперь над тем, 

чтобы хоть как-то начать знакомить себя из прошлого с некоторыми 

предметами из программы первоклассника, но пока не получается. Вы 

не готовы, вы еще в "теперешнем", уходящем мире, а мы уже в 

"тогдашнем", в Царстве: "теперь знаю я отчасти, а тогда познаю, 

подобно как я познан." 1-е послание Коринфянам 13:12 

Но не дуйся, не обижайся, дорогуша - наша детсадовская 

программа хоть и проста, но для вас еще слишком революционна. Но 

давай попробуем наш алфавит! Аз Буки Веди - Я Бога Ведаю. Бог 
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ведает меня. Бог во мне. Я в Боге. Это первое, чему мы учим детей - 

их единству с Отцом! 

Из этого исходит и вся дальнейшая наша образовательная и 

научная программа. Вам там, в ноябре 2024, может показаться, что то, 

что нам открывается, что то, что мы можем - фантастика, что это Школа 

волшебников каких-то, но тут нет никакой фантастики и никакого 

волшебства. Все начинается с твоего осознания себя родным дитем 

Бога - как Иисус Христос. Вас всю жизнь учили - люди безбожные и 

люди религиозные - что Христа либо никогда не было и ты произошел 

от обезьяны, от амебы, либо Бог совсем не такой, как ты. И вам трудно 

переучиваться. Но зато когда вы все-таки до конца проснетесь, это 

будет духовное торнадо, которое разнесет старый мир. Это тоже надо. 

Зато вашим детям, вашим внукам - легко принимать, с самого 

начала своего жизненного Пути - что они дети Божии, что в них 

живет Дух Святой, что они рождены чудотворцами. Вообще, мы 

крайне редко используем слово "Чудо" в наше время (будущее для 

тебя) - потому что чудом люди обычно называют ситуацию, в которой 

происходит нечто "невозможное". Вы просто еще не поняли, что за 

законами физического мира стоят основополагающие законы 

духовного мира. Вы не готовы еще к тому, чтобы подчинить материю 

духу - потому что вы еще не научились по-настоящему Любить, и 

потому ценить Закон Божий, который есть и Закон физического мира. 

Вообще, в норме нет никакой нужды манипулировать законами 

физики при помощи законов духа - хотя этим и занимались в ваше 

время всякого рода колдуны, которые, увы, сохранились и в наше 

время. Они вмешиваются в ход (или в код) законов физического мира с 

тем, чтобы за счет искажения, искривления закона природы извлечь 

для себя - за счет ущерба других, т.к. баланс все равно сохраняется 

- преимущественное положение. Грубым примером может быть сжечь 

вековой лес, с вековыми деревьями, и с деревнями - чтобы 

использовать золу для удобрения вашего огорода. Да, это улучшит ваш 

урожай, да, это сделает вас богаче и влиятельнее, чем погорельцы. Но 
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такая манипуляция ведет к разрушению планеты и всей Жизни. А на 

этом принципе и основана вся доЦарственная цивилизация. 

Мы используем нашу власть над законами, или стихиями мира с 

великим уважением к Законам этого мира, потому что их Автором 

является Бог, и законы эти хороши, и их надо соблюдать, а не искать 

способов нарушить. Тем не менее Отец учит нас, Своих детей, что есть 

что-то превыше Закона - это благодать, помазание. И Законы 

физического мира с уважением подчиняются исполненным благодати 

детям Божиим, потому что через это происходит созидание, а не 

разрушение, через это достигается улучшение жизни всех людей, а не 

успех одних людей за счет страдания других. 

Законы физического мира очень пластичны, подчинены Законам 

Духа, которые приводятся в действие через Слово. Любой 

первокласник в Царстве Святой Руси считался бы в ваши времена 

великим чудотворцем. Нам разрешили преподать самим себе, в наше 

прошлое, некоторые практические уроки детсадовского уровня. Будь 

готов! 

 

(перейти к оглавлению)  
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Письмо № 2.14: Дурачества 
Белого царя  

Публикация 23 февраля 2024 г. 

Сегодня читателям ОС пришло новое Письмо из будущего. И 

хотя на ОС объявлен информационный пост, эта публикация его 

никак не нарушает. Поэтому я и решил этим письмом сразу же 

поделиться. 

 

Привет, дорогуша! Расскажу тебе сегодня про то, что вы бы там 

у себя, наверное, назвали "причудами", если не "дурачествами" Белого 

царя. Вот, я тебе недавно 

рассказал о Часе Царя - о 

ежедневных программах, в 

которых обычно принимают 

участие Государь, Государыня, 

или назначенные ими на эту 

встречу интересные, 

преобразующие люди - Наставники. Я пишу тебе, дорогуша, потому что 

ты (то есть я там, в прошлом) можешь помочь мне (то есть себе!) в 

будущем, в моем настоящем. Да, я тебе помогаю, стараюсь помочь - но 

кому я помогаю-то? Себе! 

Понимаешь, у меня есть Мечта - я хочу быть среди тех 

Наставников, которых знают государь и государыня, которым они 

доверяют так много! Ты даже не можешь себе представить, и аналогий 

не найдешь в своих реалиях - что такое настоящие Наставники. А у 

нас все общество выстроено на системе наставничества - и это 

позволило нам молниеносно достичь таких успехов в экономике, в 

политике, в культуре, в социальных отношениях, о каких вы мечтать 

еще не смеете. 
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Я, то есть ты - тоже Наставник. Это твоя будущая "работа" (мы 

зовем это словом "труд"). Ты - наставник для многих. Но вот, 

втемяшилась (втемяшится еще) в твою голову, точнее запало в твое 

сердце - быть рядом с Белым 

царем. Быть в числе тех 

Наставников, с которыми он 

преломляет хлеб, кушает, смеется, 

ходит гулять и почитает друзьями! 

Сегодня-то, понятно, все об этом 

только и мечтают! И это здорово! Но 

как бы я теперь хотела, чтобы эта Мечта запала мне в сердце ранее. 

Еще даже до того, как Белый царь был явлен, как случилось то, что 

должно было случиться, во что мы вроде как даже верили - что это 

случится! Потому что я заметил, что большая часть друзей Белого царя 

- это те самые люди, которые верили в него, которые ждали его, 

которые хотели быть его близкими друзьями и помощниками еще до 

того, как они узнали его! У них была Мечта! Была любовь к государю 

- которого они еще не видели.  

Где-то в ваши дни был написан ставший хрестоматийным в наши 

дни, растасканным на цитаты "Сказ про Григория, сына Егория". И в 

этом Сказе герой его, Григорий, говорит такие слова: 

А мечтаю я о том, 

Абсолютно об одном, 

Чтоб служить пред 

государем, 

То бишь батюшкой царем. 

Вот, если бы ты уже там, в 

таком близком и таком далеком, странном прошлом сказал бы себе так 

же! Как многое изменилось бы в твоей жизни уже тогда и потом, теперь! 

Так вот, хочу рассказать тебе про те дни, когда государь не 

появляется в Часе Царя. Где он? Никто не знает! Но потом узнают! И 

его отсутствие будоражит людей не менее, чем его присутствие. 
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Потому что отсутствие Белого царя означает обычно одно - он пошел, 

как это у нас тут называют, "путем Мудрого Льва". Ага, каламбур, я 

понимаю - но как-то так повелось говорить - не "путем Льва 

Мудрого" (императора, надеюсь ты помнишь - который пророчества 

про БЦ записал), а "путем Мудрого Льва". 

Ты помнишь, должен, кажется, к этому времени знать, дорогуша, 

кто такой Лев Мудрый и чем он знаменит. Но были у него и причуды, 

маленькие причуды, из которых, в 

общем, и складывалось его 

счастливое и мудрое 

царствование. И одной из причуд 

были его регулярные анонимные 

вылазки к людям. В ту пору это 

было довольно просто - мало кто из простых людей знал, как выглядит 

царь. Разве что по монетам? Поэтому императору Льву ничего не 

стоило раствориться в толпе, остановиться в харчевне, 

заночевать у случайных людей, вызвать их на разговор, узнать из 

первых рук, всем существом - чем живут люди? Это давало ему такое 

проникновенное знание, осознание пульса, здоровья своего народа, 

что помогало ему в принятии многих мудрых решений. 

Так вот, Белый царь решил пойти тем же путем! В наши дни это, 

конечно, несколько сложнее - вряд ли найдется на планете человек, не 

знающий в лицо государя и государыню (и близких к ним 

Наставников!). Но, с другой стороны, при современных технологиях и 

при удивительной креативности государя ему удается регулярно 

появляться то тут, то там, в самых интересных и неожиданных местах - 

неузнанным. А потом, на Час Царя, приглашают тех людей, с 

которыми встречался БЦ. И он выходит в том виде, в котором 

встречался с ними. Иногда это бородатый старик, иногда подтянутый 

военный, иногда незаметный пенсионер, иногда как будто совсем еще 

молодой человек - рабочий, крестьянин. 
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И каждый раз фантазия государя, которого мы так любим, 

неисчерпаема. Создаются, разыгрываются такие интересные, 

необычные ситуации, в которых люди по-настоящему познают себя. 

Возможно, я напишу тебе о 

некоторых из таких ситуаций с 

участием Белого царя - если 

Алгоритм, конечно, пропустит. 

Но часто ничего не 

разыгрывается - государь (как 

Ревизор) просто тихо, в режиме 

отдыха и наслаждения знакомится с жизнью и мышлением граждан. 

Ты даже не представляешь, дорогуша, какое это имеет влияние! 

Не то что б люди хотели "вытянуть свой счастливый билет" (хотя и 

не без этого), но преобладающим в обществе стало мышление - в 

любом человеке, даже в своем, казалось бы, старом знакомом (были и 

такие случаи - с макияжем у нас все в порядке), или в родственнике - 

встретить Белого царя! Скажу тебе, это намного интереснее и 

захватывающе, чем любые фильмы и спектакли, которые вы смотрели 

там, в прошлом! Вся Русь в Игре! 

И вот недавно, после трех с лишним лет Игры в "Мудрого Льва", 

Государь назвал главную причину, по которой он это делает. На 

очередном Часе Царя он зачитал слова Иисуса Христа, сказанные им в 

Евангелии он Матфея, 25 глава: 

"Тогда скажет Царь тем, которые по правую сторону Его: 

«приидите, благословенные Отца Моего, наследуйте Царство, 

уготованное вам от создания мира: 

ибо алкал Я, и вы дали Мне есть; жаждал, и вы напоили Меня; 

был странником, и вы приняли Меня; был наг, и вы одели Меня; 

был болен, и вы посетили Меня; в темнице был, и вы пришли ко 

Мне». 

Тогда праведники скажут Ему в ответ: «Господи! когда мы 

видели Тебя алчущим, и накормили? или жаждущим, и напоили? 
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когда мы видели Тебя странником, и приняли? или нагим, и 

одели? когда мы видели Тебя больным, или в темнице, и пришли 

к Тебе?» 

И Царь скажет им в ответ: «истинно говорю вам: так как вы 

сделали это одному из сих братьев Моих меньших, то сделали 

Мне». 

Прочитав это Государь отложил Евангелие и обратился к тем 

людям, которых пригласил на Час Царя - тем самым людям, которые 

помогли ему, когда у него 

"сломалась" машина, "не было" 

денег, документов... Некуда 

было ехать или идти. Да-да, и в 

наши дни это встречается - 

редко, но встречается. И он 

сказал им, сказал нам: 

"Там, на дороге, вы думали, что оказали помощь беспомощному 

старикану. Теперь вам кажется, что вы оказали помощь вашему 

госудурю. Но берите выше - вы оказали помощь Сыну Божию. Не 

всегда перед вами будут люди беспомощные, не всегда - 

могущественные. Но всегда, в каждом человеке есть большее, чем 

жалость или сила, бедность или власть. В каждом человеке, друг в 

друге, вы ежедневно, ежечастно встречаете кого-то, кто 

несказанно выше Белого царя - вы встречаете Сына Божия. 

Послужите ему. И он в долгу не останется". 

А дальше царь всегда исполнял желания тех людей, которые 

выходили, которые встретили царя, неузнанного, на дорогах жизни. 

Любые их желания! И нам теперь кажется, что все мы его где-то 

встречали. И все наши желания и мечты исполняются. Не всегда царь 

дает себя узнать в человеках. Это для того, чтобы они увидели в них 

гораздо большего - Бога! 

(перейти к оглавлению)  
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Письмо № 2.13: Третье 
дыхание или Счастье 

Белого царя 
Публикация 10 февраля 2024 г. 

Сегодня читателям ОС пришло новое Письмо из будущего. Я 

сегодня уже делал публикации и про то, и про все - и все это очень 

важные вещи. И я хотел, если честно, сберечь это Письмо на завтра, 

но потом я представил себе - как вы будете сегодня без Этого? 

Какое право я имею лишить вас Праздника? Поэтому, вот, делюсь: 

 

Сегодня поделюсь с тобой текстом одного из недавних 

выступлений Белого царя или, как их все называют - Словом. Это 

самое дорогое, что у нас есть, это 

источник нашей радости, силы, 

процветания. Иссякни этот 

Источник - иссякнет Русь. Но он не 

иссякает, потому что берет начало 

где-то у трона, даже не у трона 

Белого царя, но у трона Царя 

царей. И поток этот с каждым днем 

только расширяется, а вместе с ним расширяется твой ум, твои 

способности, твое сердце. Конечно, это Слово надо слышать, это 

Слово надо видеть, чувствовать, а не просто читать! Когда-то ты, 

дорогуша, и услышишь, и увидишь - а это с тобой, поверь мне (поверь 

себе, блин) обязательно произойдет - ты сама все поймешь. Ведь 

передается Слово не только и не столько через слова, сколько через 

все естество человека, царя - через его спокойный голос помазанника, 

через его светлый взгляд, через его дыхание, его улыбку... И когда, под 

конец каждого дня, в кульминацию каждого неповторимого праздника, 

Часа Царя, выходит он - он открывает нам свое сердце, а мы открываем 
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ему свои. И происходит Таинство! А пока вот тебе сухой слепок Слова. 

Слова царя: 

Я - счастливый человек. О, если бы вы только знали - какой я 

счастливый человек! Кто-то скажет - "конечно, ты же прославлен, ты - 

царь!" Но я был счастлив еще задолго до того, как я стал царем, до того, 

как вы узнали меня. А сегодня мое счастье в том, чтобы вы были 

счастливы и несли счастье друг другу! Вспомните слова Льва Мудрого: 

"И прославленный Царь родился к этой упорядоченной жизни, чтобы 

сохранить всякое благочестие и всякое пророчество." Я родился к 

жизни счастья, чтобы сделать счастливыми вас, дети мои, друзья мои! 

Как мог бы я сделать кого-то счастливым, если бы сам я был 

несчастен? Но Отец дал мне столько много счастья, что одному с ним 

было не справиться. Я с детских лет видел вокруг себя людей 

несчастных, людей больных, людей бедных, одиноких - и мое сердце 

сжималось от боли. У меня были любящие родители, был уютный дом, 

крепкое здоровье, добрые учителя, хорошие друзья... Но даже не в 

этом был источник моего счастья, и я убедился в этом рано в детстве. 

Однажды, когда я шел с отцом и друзьями по лесу (а еще с нами 

шел Небесный Отец и наши друзья-ангелы, но мы их тогда не 

замечали, не видели), совершенно неожиданно на меня как будто 

навалилось Счастье! Я не знал тогда - что это было? Я не знал, откуда 

оно пришло? Меня обдало каким-то неведомым прежде ветерком, 

тихим, но будто бы продувающим насквозь. В нем был странный, 

будоражащий всего меня неуловимый аромат чего-то невиданного, 

чего-то до невыносимости радостного. Мои друзья как будто ничего не 

замечали, они шли и болтали о рыбалке, а меня било мелкой дрожью, 

у меня мурашками покрылось тело и мне хотелось плакать, рыдать от 

радости. И это тогда, когда я еще был блажен и не знал, что люди могут 

рыдать от радости или от горя. 

Каждый раз, когда я вспоминаю об этом первом ветерке я 

переживаю его отголосок. Он пришел, когда я еще ничего не знал о нем, 

не знал, что Он придет однажды снова. Я тогда еще не знал слов 
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Христа, сказанных Им Никодиму: "Дух дышит, где хочет, и голос его 

слышишь, а не знаешь, откуда приходит и куда уходит: так бывает 

со всяким, рождённым от Духа." И я хотел его, хотел, хотел, хотел! 

Этот ветерок тогда, в тот теплый летний день моего счастливого 

детства, задал мне на всю жизнь высокие, высочайшие, всевышние 

стандарты Счастья! Уже ничто из того, что предлагало мне мое 

счастливое детство - ничто не могло подняться до этого стандарта. Я 

обречен был искать этот Ветер. Я обречен был гоняться за Ветром! И 

я гонялся за ним - где только можно, и уж, конечно, гонялся где нельзя. 

Этот Ветер навсегда лишил меня покоя. Я хотел найти, хотел 

поймать этот Ветерок - чтобы надышаться, намурашкаться, 

надрожаться им. И я хотел дохнуть этим ветерком на своих друзей, на 

всех людей. О, это было бы так дивно, - думал я, - если бы я мог просто 

дунуть на человека, и он исполнился бы того счастья, тех мурашек, что 

и я! О, если бы я мог дунуть на человека, и его горе, ее печаль - унесло 

бы этим Ветром! 

Я искал этот Ветер. Я учился делать людей счастливыми. Я 

учился медицине, математике, физике, я учился философии, 

богословию, я учился разным наукам - чтобы найти это Счастье, этот 

Золотой Ключик, чтобы донести его людям. Ведь есть же оно где-то! Я 

точно знал - что есть. 

Ветром носило меня по всему свету Божию в поисках родного 

Ветерка. И вот, когда я потерял уже было всякую надежду, когда 

потерял даже то малое, что нашел - он снова пришел! Он вернулся! 

Скажите мне - вы желаете этого ветерка? Да? Тогда примите! 

Государь сделал глубокий вдох и стал дуть - ффффффффф. Он 

повернулся налево - ффффффффф. Он повернулся еще - 

ффффффффф. Повернулся еще - ффффффффф. И меня, то есть 

тебя, и всех присутствующих в этом огромном зале, и всех смотрящих 

в домах, и на улицах, и в дороге людей накрыло Счастьем! 

Невыразимым, неописуемым счастьем! Наверное тем самым детским 

счастьем, которое впервые испытал государь еще ребенком, в тот 
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далекий-далекий день! И миллионы людей покрылись мурашками! У 

миллионов людей сначало похолодело, а потом странно потеплело все 

внутри! Миллионы людей по всей стране, по всему миру, по всей 

Святой Руси, где бы она ни простиралась, в каком бы часовом поясе 

ни жили люди - начали смеяться, начали плакать и рыдать от 

счастья! 

О, если бы ты видел - как рыдал ты сам! О, если бы ты могла себе 

только представить - что ты способна на такие чувства, на такую 

любовь, на такую радость! Да, дорогуша... Да... Ты! 

Когда это волнение, поднятое Ветром из уст государя немного 

успокоилось, когда в людях немного приутихли те горячие волны, 

которые плескались в них, которые выплескивались из глаз их горячими 

слезами, государь поднес палец к своим устам и сказал: 

Тшшшшш... Тшшшшш... - повернулся он налево, Тшшшшш... - 

повернулся он назад, Тшшшшш... - повернулся он к тебе... И все утихло. 

И море людей утихло, и тихие, теплые, благодарные волны плескались 

теперь в каждом сердце, ласкали каждое тело, утишали и утешали 

каждый ум. 

Когда этот Ветер, - продолжил государь, когда волнение стихло, - 

вернулся ко мне, я понял, что он никогда меня и не покидал! Что он 

всегда был со мной! Я подставлял этому Ветру спину - и он толкал меня 

вперед. Я открывал этому Ветру ум, и Ветер выметал оттуда мусор и 

наполнял мою голову знанием, мудростью. Я открывал этому Ветру 

свое тело - и болезни уносило этим ветром. Я открывал этому Ветру 

свои паруса - и этот Ветер носил меня по всему свету. Я открывал этому 

Ветру уста - и уже будто бы и не я говорил, но пел во мне этот Ветер! 

Но этого мне было мало! Я все искал тот самый первый, самый 

легкий, самый весенний, самый "ни о чем" Ветерок, который просто 

пощекотал меня тогда. Просто меня полюбил! И знаете где я его 

нашел? Знаете как я его нашел? Так же, как найдете и получите его 

сейчас и вы - я наконец открыл ему свое сердце... Ффффффффф... 
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Он снова дунул вокруг, и многих людей, и тебя, дорогуша, просто 

сдуло этим Ветром! Как будто государь подул не в огромный зал, не в 

экраны мониторов - а на карточный домик, на выстроенные друг за 

дружкой домино, которые стали 

звонко падать, один за другим, 

одна за другой... И ты упал. Ты 

тогда упал. И все твердыни 

болезни, твердыни греха, которые 

в тебе еще сидели - они были 

разрушены. Они обвалились, как 

карточный домик! И так же было со 

всей страной, всей Русью! 

Тшшшшш - утишил государь свой народ в очередной раз. 

Тшшшшш... Я скажу вам, где живет этот Ветерок. Хотите?! Хотите 

знать, почему он вас теперь наполняет? Хотите встретиться с ним 

снова?! 

Если бы ты видел (а ты видел!) дорогуша - что тут поднялось! Это 

был теплый летний день и миллионы людей вышли на улицы, чтобы 

вместе порадоваться, чтобы вмести праздновать Праздник Духа, 

праздник Бога, праздник царя. Незнакомые люди обнимали и 

целовали друг друга. На скамеечках в парках плакали от радости 

пенсионеры. На капитанском мостике наполнялась и переполнялась 

душа старого морского капитана. Матросы и офицеры славили Бога... 

Государь снова утишил народ и продолжил: 

Наш Господь, наш Старший Брат, Иисус Христос, открыл мне 

однажды - как сильно хотел Он тогда еще, в ту ночь, когда пришел к 

Нему с вопросами Никодим, дыхнуть на него этим Ветром! Не просто 

рассказать о нем - дунуть его! Как хотел Иисус осчастливить тогда 

Никодима - но было еще не время. Иисус еще не восшел на Голгофу, 

не умер, не воскрес, не прославлен был в Небесных Реалиях. Три дня 

Он был во гробе. Потом на протяжении 40 дней являлся ученикам - и 
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как хотелось Ему дыхнуть на них святым дыханием, Святым Ветром! 

Но было еще не время. 

Но через неделю после Своего вознесения, отшествия к Отцу, на 

Праздник Пятидесятницы Иисус сделал то, о чем всегда мечтал - Он 

дохнул на Своих учеников, Он дохнул на Никодима - и Ветер Счастья 

пришел! И пришел Дух Святой! И Иисус Христос только тогда стал по-

настоящему счастлив - когда Он смог, наконец-то, поделиться этим 

Ветерком с теми, кого Он любил. Слушайте Слово Божие! Слушайте: 

"При наступлении дня Пятидесятницы все они были 

единодушно вместе. И внезапно сделался шум с неба, как бы от 

несущегося сильного ветра, и наполнил весь дом, где они 

находились." 

И с тех пор Дух Святой уже не покидал Землю. С тех пор Он был 

ближе к вам, чем ваше дыхание! Как я мечтал о том времени, когда 

меня снова посетит этот Ветер! Как мечтал я, чтобы этот Ветер Счастья 

настиг вас. И Он настиг вас! Вдохните этот Святой Ветер, этот Руах, 

этот Дух Святой! Вдохните Его - и поделитесь им с ближним! Прямо 

сейчас! Вместе со мной! 

И набрав полную грудь воздуха государь стал дуть вокруг себя. И 

то же стали делать миллионы других людей! Муж дунул на жену, жена 

на мужа, брат на сестру, сосед на соседа, прохожий на прохожую, на 

ближнего, на ближнего, на ближнего, который был близко! 

Примите! Примите! Примите! Примите! - повторял государь. 

И мы приняли. И ты принял. И ты дунул на тех людей, которых ты 

прежде и не знал, которых видел впервые в жизни - и ты исполнился 

того счастья, о котором и не подозревал. Даже когда не тебя дул 

государь, даже когда слезы счастья брызгали из твоих глаз, и твой язык 

сам собой прославлял Бога - даже тогда ты не испытывал такого 

счастья, дорогуша - счастья Белого царя. 

И только когда ты дунул на других и увидел их утешенными, 

увидел их счастливыми, увидел безмерную любовь и благодарность 

(Богу и Богу в тебе!) в их глазах - тогда только ты познал глубину 
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счастья Белого царя. И это счастье стало твоим! И ты отныне не 

можешь не искать его, не жить им, не делиться им. Ты обречен на 

Счастье! 

Это третье дуновение Белого царя пронеслось над всем миром. 

Потому что это было даже не его дуновение - но Божие. И даже те, 

которые пытались оставаться равнодушными, скептиками, даже 

врагами царя - почувствовали вдруг на себе такую благость, такую 

радость, такое счастье приступило к их горлу, что мало кто мог устоять 

перед Святым Ветром. 

И сказал: выйди и стань на горе пред лицом Господним, и вот, 

Господь пройдёт, и большой и сильный ветер, раздирающий 

горы и сокрушающий скалы пред Господом, но не в ветре 

Господь; после ветра землетрясение, но не в землетрясении 

Господь; 

после землетрясения огонь, но не в огне Господь; после огня 

веяние тихого ветра. 3-я Царств 19:11-12. 

Так и пронеслись незаметно слишком уж короткие 40 минут с 

государем - в великой радости! Теперь ты знаешь, дорогуша, почему 

мы ждем Часа Царя каждый день! Почему каждый наш день - это 

праздник. Это открытие! Это счастье! 

И когда пришло время государю вернуться в свой дом, к жене и 

детям, он сказал людям... Нет, не пропускает Алгоритм этих его слов. 

Как я ни пытался их переформулировать, смягчить - не пропускает. 

Значит еще не время! До встречи, дорогуша! И напиши мне (я читаю 

твои комментарии), напиши себе - донесся ли и до тебя, в мое 

прошлое, этот Ветерок? Хотя бы его тихое предвестие? 

 

(перейти к оглавлению)  
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Письмо № 2.12: Час Царя 
Публикация 9 февраля 2024 г. 

Читателям ОС пришло новое Письмо из будущего. Без 

промедления делюсь им: 

 

Привет, дорогуша! Больше всего-всего из нашего будущего мне 

хочется рассказать тебе о Белом царе! Потому что я в него просто 

влюблена - по уши! Я писала 

тебе о его первой речи - той 

самой, которая и разбудила 

тебя, которая дала тебе 

духовного пенделя, 

наполнила Духом. Влюбила в 

него! А ведь это была не 

последняя встреча! Только 

первая! 

И с тех пор практически 

каждый день я встречаюсь с 

ним! Но я не одна такая - вся 

страна встречается с Белым 

царем, а царь со страной - 

каждый день! И с каждой новой встречей нам глубже и глубже 

раскрывается чудесный замысел Творца, чудесные Законы Духовного 

мира, Законы Святой Руси, по которым мы живем. И каждую такую 

встречу страна с нетерпением ждет. И я жду! У меня такое впечатление, 

что Царь хочет лично познакомиться со всей страной! Он посещает 

город за городом, округ за округом, и везде, где он появляется - с ним 

приходят Божии благословения! 

Вся страна следит за этим, и каждый вечер, в семь часов, 

начинается программа, которую смотрят практически все. Пограмма 

транслируется прямо из того места, куда приехал государь. Это - "Час 

Нет, на фото не БЦ из будущего. Просто 

иллюстрация, жалкая, конечно, но 

иллюстрация. Это 4.8 миллиона человек, 

которые собрались в Индии (Бомбей, 

2022) на встречу с христианским 

пастором и целителем из Канады Бенни 

Хином. Это самое крупное в истории 

человечества собрание, скопление людей! 

Но я так понимаю, что в эпоху БЦ все 

будет намного круче! 
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с Белым царем" - хотя на самом деле это два, а то и три часа, которые 

страна с нетерпением ждет. Если сам Государь не участвует в 

программе, то участвует либо Государыня, либо какой-то другой 

интересный, Божий человек. Это то самое время, когда происходит 

большая часть исцелений больных, большая часть освобождения от 

сущностей. Это то время, когда люди учатся, наполняются 

необыкновенной радостью, энергией - буквально омолаживаются! И 

потом еще долго говорят между собой о каждой такой встрече! 

Настолько это захватывающе, интересно, благостно... 

Объясню тебе - уже в ту ночь, когда Белый царь обратился к 

стране с первой речью, люди были очищены от многих сущностей, 

исцелены от многих болезней. Но человек эпохи 3Д - это как матрешка, 

в которой много уровней (и нет целостности), и каждый из уровней 

нуждается в духовном и физическом исцелении. Как и болезнь, 

исцеление - это процесс. Это процесс, в котором мы живем с прихода 

Белого царя. Мы продолжаем исцеляться физически и духовно - мы 

буквально молодеем! И нам столько всего предстоит переосознать - ты 

не представляешь, дорогуша! О себе, о Боге, об этом мире! 

Я тут теперь по идее значительно "старше" тебя, но скажу тебе, 

дорогуша, я выгляжу не в пример лучше тебя в 2024, а чувствую себя 

так, как ты, дорогуша, даже представить себе не можешь! Разве что не 

летаю еще! И, если честно, то, не я одна такая - вся страна открыла 

сердце Белому царю - открылась государю. И в нас хлынули сокровища 

Неба, сокровища Царства! Мы пьем его слова так, как раньше вы 

хлестали пиво... 

Сердцем всей трансформации страны и людей являются эти 

ежедневные встречи Белого царя с людьми - его беседы, учение, его 

ясновидение, его исцеления. Ежедневно исцеляются десятки тысяч 

людей! И ежедневно люди спешат закончить все дела к семи часам, 

чтобы увидеть и услышать государя! Посмеяться с ним (он очень 

веселый и жизнерадостный человек, приколист!) и поплакать от 

счастья, которое непременно накрывает - неизвестно откуда 
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пришедшее. Накрывает, как теплым ласковым одеялом, как накрывать 

может только самая любящая, самая заботливая рука... 

Знаешь, у него совсем простое, понятное учение - но 

божественно, бесконечно мудрое! Каждый раз мы открываем для себя 

и в себе что-то крайне важное! И этот Источник не иссякает - он только 

расширяется, по мере того, как мы пьем, как мы принимаем, понимаем, 

живем им! Я это от всего сердца говорю вместе со всей страной, 

распахнувшей свое сердце государю. И он тоже распахнул сердце всей 

стране. 

Час Царя 

Итак, расскажу, как это обычно происходит. Хотя слово "обычно" 

тут неуместно. Каждый раз - это праздник! С утра я рад, чего-то жду! 

Каждый раз неожиданность, сюрприз, новая радость! Каждый раз 

начинается все с пения Гимна России. Думаю, что читатели Открытой 

Семинарии должны знать, что гимном Новой Святой Руси стал (с 

незначительными поправками) гимн, представленный за несколько 

лет до этого события на ОС. Если бы ты видел - с каким вдохновенным 

восторгом поют люди этот гимн! Окна небесные открываются в эти 

минуты на поющих, они опьянены Богом, они переживают простое, но 

такое редкое в ваши дни чувство духовного экстаза, чувство 

наполнения, чувство благодарности и счастья! Люди научились, 

наконец, получать радость от свободного, на их манер, прославления 

Бога! Все вдруг поняли, что ничего более крутого в мире просто нет. 

Вы не можете себе представить - как величественно, как 

вдохновенно звучит Гимн, когда его поют одновременно миллионы! 

Десятки, сотни миллионов людей по всей планете Земля! (Гимн СССР 

2025: Союз Суверенной Святой Руси - вставка ОС). 

После этого звучит еще много музыки - каждый раз мы встречаем 

тут лучших музыкантов - в зависимости от того места, которое 

посещает царь! Музыкантов всех жанров! Как прекрасна, как велика 

Русь! Как по-новому она теперь перед нами открывается! Мы 

https://dzen.ru/a/ZQK4-x_66XoKR3KN
https://dzen.ru/a/ZQK4-x_66XoKR3KN
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открываем новые и новые лица, заряжаемся атмосферой радости, 

праздника - каждый день! Знаешь, люди, наконец, научились счастливо 

жить - потому что счастье в 

радости прославления Бога! 

Радость, это когда огромные 

оркестры, великие хоры, лучшие 

музыканты и исполнители вместе 

со всем народом поют и танцуют 

Богу! Да-да, именно танцуют - как танцевал когда-то сам царь Давид 

перед ковчегом Господним. Белый царь не раз приводил этот пример, 

и теперь стар и млад танцуют и поют, прославляя Богу, радуясь миру, 

радуясь друг другу, воспевая красоту и любовь. 

Вам это пока сложно понять, я знаю. А это - наши богослужения. 

Они оказались такими сладостными, такими долгожданными, что народ 

заранее высыпает на улицы (когда тепло), и там танцует, поет, славит 

Бога, веселится. Люди обнимаются и целуются - совершенно 

незнакомые люди, прямо на улице. Если бы к тебе теперь кто-то 

подошел, обнял тебя в свои объятия, расцеловал бы - ты подумал бы, 

что человек либо обознался, либо сошел с ума. Но это вы там все 

обознались или сошли с ума! Мы обнимаемся и целуемся, и наша 

энергия, наше здоровье, наша сила крепнет, наша радость обновляется 

каждый день! Мы танцуеи на улицах, танцуем в кафешках, танцуем 

дома - радуясь, прославляя Бога, веселясь! Мы живем в атмосфере 

Праздника! Всенародного 

Праздника! И этот Праздник, 

Праздник каждый день - не 

надоедает и не истощается. Он 

становится все праздничнее. 

Но мы не только поем, 

танцуем и обнимаемся. Между 

песнями выступают разные 

интересные люди - военные, 

Царь Давид 

Царь Давид: танцуют все! 
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ученые, рабочие, учителя... Они делятся своей историей жизни в 

Царстве, историей своей прежней жизни... И ни одну из этих историй 

невозможно слышать без слез, или без смеха и без радости! 

А потом наступает Час царя. Часто встречи эти происходят на 

огромных стадионах или, летом, прямо на открытой местности. Иногда 

по нескольку миллионов людей стекается на эти Вечера! И вся страна 

следит за всем происходящим. За каждым окошком - ожидание. За 

каждым окошком - сегодня праздник! И завтра! И послезавтра! Каждый 

день! Ты ждешь его! И этот праздник не может надоесть. За праздником 

стоит царь, а за царем - Бог. Он не истощает - он наполняет. Его 

хочется больше и больше. И больше, и больше любви проходит через 

эти встречи. И чем больше любви и мудрости государь отдает - тем 

больше ему дается, и тем больше благодарности и любви получает он 

взамен! 

Он говорит с людьми, проявляя дар удивительного 

ясновидения, яснослышания - качествам, о которых мы прежде и не 

слыхали, и которые теперь возрождаем в себе по примеру Белого царя. 

Царь может подойти к любому человеку и передать ему или ей весть от 

Бога, и излечить этого человека, и осчастливить. И для этого 

необязательно даже быть близко к нему. Хотя я несколько раз была на 

его встречах, много раз - но близко подойти, пробиться пока не смогла. 

Но и по телевизору, по телефону - он говорит ко мне. Такое 

впечатление, что только ко мне! Как я вот сейчас говорю тебе! 

Но самое главное - он делится этими дарами с людьми! 

Понимаешь? Люди получают уже не просто освобождения и исцеления, 

но получают дары ясновидения, яснослышания, яснознания, 

ясночувствования и десятки других удивительных даров, о которых вы 

и не слышали. А эти дары раскрываются в нас! Это просто потрясающе! 

Мы становимся чудотворцами! Мы ощущаем себя детьми Божиими! 

Царь с нами почти каждый день, и в те дни, в которые он по каким-

то причинам не может сам появиться, программы эти все равно 

проходят, и там принимают участие удивительные люди, с 
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удивительными историями, с очень важными практическими советами, 

с уведомлениями о новых удивительных прорывах технологий Царства. 

В основном это те люди, которые верили в Царство еще до его 

наступления. Им дана особая мудрость и они на особом положении. И 

сам царь зачастую встречается с ними, беседует с учеными, 

политиками, лидерами других государств - прямо на этих программах, 

в открытом эфире. 

Но самое главное во всем этом начинается в конце. У программы 

этой есть еще третий час, посвященный молитве Белого царя! Да, 

государь (или его близкие, самые доверенные люди) каждый день 

молится сорок минут (!) со всеми своими гражданами, за всех своих 

граждан. О, это - не изнуряющая душу и тело молитва. Это то, чего 

люди ждут целый день! Молитва с Белым царем! 

Ты даже не представляешь, что это за молитва! Как она проходит! 

Какие чудеса происходят ежедневно по всей стране, по всему миру у 

участников этой молитвы! Слепые начинают видеть, 

парализованные ходят, любые болезни проходят. Люди 

омолаживаются, обретают новые дары... 

К стране постепенно, шаг за шагом, приходит полное 

оздоровление! За оздоравлением идет омолажение! Но не только ради 

здоровья и сил люди ждут Час молитвы Белого царя. Люди ждут этого 

часа, потому что в это время они соединяются с Богом. Они проводят 

этот час как будто у престола Божьего. Оттуда они возвращаются как 

из чудесного Санатория! Следующий раз попробую написать 

подробнее об этом. Но не уверен - пропустит ли Алгоритм? И готов ли 

ты? 

 

(перейти к оглавлению)  
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Письмо № 2.11: О жизни в 
городах-убежищах, 3Д Гог 

и Магог с 4Д оружием 
Публикация 24 января 2024 г. 

Два дня назад я получил на имя анонимного читателя 

Открытой Семинарии Одиннадцатое письмо из будущего. Извиняюсь 

перед всеми читателями ОС и особенно перед прямым адресатом 

этого письма за задержку. Очень трудно подобрать картинки к 

тому, чего ты сам не видел - верного будущего. Легко найти что 

угодно по картинкам, что передавало бы наше прошлое, или 

настоящее, или даже фейковое будущее, которым его рисуют 

фантасты и аналитики. А вот наше настоящее будущее - по крайней 

мере то будущее, о котором мы узнаем из этих писем - его очень 

сложно проиллюстрировать. Поэтому, да простят мне читатели 

еще раз, в последующем, когда (и если!) будут приходить эти 

Письма, я буду делиться ими сразу же, без привычных читателю ОС 

иллюстраций. Прошу отнестись к этому с пониманием. Все, передаю 

слово кому-то из вас, кому-то из нас, читающих эти строки: 

 

Привет, дорогуша! 

Извини, что долго не писала. У нас тут проблема - в моем городе, 

прямо на вверенном мне участке группа 3Д граждан напала на автобус 

с детьми из 4Д части города, и некоторые дети были похищены. Сейчас 

ведется расследование, троих детей удалось уже спасти. Остальных 

двух, я уверен, тоже вскорости удастся найти и спасти. Но поражает 

сам факт того, что нашлись люди, которым удалось договориться 

между собой об этом, заранее тщательно обдумать свой план, и потом 

пытаться осуществить его, зная, что если у них получится - то это 

принесет кому-то много горя... 
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Вот что это такое? Мы как-то тут в Новой Руси быстро привыкли 

к хорошему, привыкли к тому, что зло и безумие сделались людям 

просто противны. А у вас еще 

не так. У вас это в норме 

вещей... Ты там, пожалуйста, 

дорогуша, перечитай 

внимательно мои письма тебе 

и делай то, что я тебя прошу 

делать. Ты пока даже не представляешь и представить не можешь, 

какой ты теперь делаешь вклад в свое будущее! Если бы я тогда только 

знала! А ведь я тогда читала, и вроде как верила, и это, безусловно, 

помогло мне пережить кризис, сделаться тем, кто я теперь. Но как же 

мало я тогда уделял этому внимания, Боже мой! Ты уж не обижайся на 

меня, дорогуша - на себя ведь нельзя обижаться. Избавляйся от 

лярв. Не поддавайся вибрациям страха, сомнения, злобы, 

равнодушия. Радуйся и благодари Всевышнего за твое прошлое, 

настоящее и будущее. А хочешь еще больше помочь себе самой - 

ликуй, пей песни, радуйся, славь Бога. Делая это ты расширяешь свое 

будущее: благословляя Бога ты благословляешь свое будущее! 

Но я знаю, как это не просто в вашем мире, где все непрестанно 

отвлекает, все старается тебя опустить на низкие вибрации. Точно как 

и в нашем 3Д районе. Нельзя сказать, что здесь живут одни отморозки 

- это было бы в корне неверно. Здесь есть очень много приятных, 

порядочных людей, и многие из них совершают переход в 4Д 

реальность - сдают экзамен, проходят вибрационные тесты. И они 

уже могут жить в 4Д обществе и наслаждаться его благами. 

А человек из формата мышления 3Д просто физически не может 

жить в тех районах, где большое сосредоточение 4Д людей. У нас нет 

какого-то таможенного контроля при переходе моста через реку - 

медицинский контроль только. Потому что некоторые люди 3Д 

являются опасными для общества, а некоторые, с особо низкими 

вибрациями (их измеряют как сейчас у вас температуру - 
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дистанционно) могут просто физически не выдержать концентрацию 

высоких счастливых вибраций 4Д района и могут просто не пережить 

визита. Это как не рекомендуют, например, гипертоникам или 

сердечникам всякие там 

экстримальные атракционы - 

могут не выдержать 

эмоциональных и физических 

нагрузок. Таким людям советуют 

отложить поездку до поднятия 

вибраций хотя бы на 10-15 градусов выше. Назначают терапию. Но те 

редко когда принимают. Они любят свои низкие вибрации. Иногда они 

все равно переплывают реку на лодке, и потом заканчивают обычно в 

реанимации или того хуже. 

Это наше 3Д общество, которое я обслуживаю, таит в себе бездну 

опасности. Не просто опасности для меня лично, но опасности для 4Д 

общества в целом. Сегодня они сговорились похитить детей, а что если 

завтра они сговорятся пойти в 4Д город и убивать всех подряд и 

грабить? Нет, не все они такие, есть много прекрасных душ и в 3Д части 

города. Но им теперь достается примерно так, как всегда достовалось 

людям честным и ищущим. Всегда и везде, до наступления Святой 

Руси! 

Но и с великим возвышением нового СССР (Суверенный Союз 

Святой Руси) все это осталось в городах-убежищах. Да, не все люди 

захотели благословений Святой Руси, которые пришли с Белым царем, 

открывшим для людей реальность Бога, расшевелившим умы и сердца 

- открывшим для людей доступ к духовному измерению (4Д), что и 

является главной характеристикой Царства Святой Руси и основой 

его крепости. Кто-то наотрез, категорически отказался это делать - 

признавать Бога и ангелов, признавать Законы Царства Святой Руси. 

Законы 3Д общества, его привычки и идолы слишком сильно 

укоренились в некоторой части населения (не могу сказать какой - 

Алгоритм не пропускает). И они предпочли оставаться в своем мире, 
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жить в своих городах, или даже переселиться в один из ближайших 

"городов-убежищ", где, надо сказать (стараниями 4Д сотрудников) им 

были созданы прекрасные 

условия. 

Никто не стал "ломать" их, 

наказывать, ссылать куда-то - 

они сами себя уже достаточно 

наказали, и сослали в духовно 

нищий район. Сами его выбрали! Ну да Бог им Судья! Исследования 

показали, что есть целые городские районы, которые почти поностью 

остались в 3Д формате. И это несмотря на то, что люди там 

исцелялись! Что на какое-то время все они пережили радость Белого 

царя. Но потом привычные мрачные мысли стали одолевать их, и они 

стали друг-друга высмеивать - мол, не купился ли ты на "белого 

царишку"? Мол, видали мы уже этих царей в 1917-ом! И т.д. 

Вот такой контингент! Но, опять, разные есть люди. Кто-то остался 

тут из-за мужа-пьяницы. У кого-то дети тут остались - ну и они с ними. 

По разному все бывало - сколько людей, столько и судеб, как говорится. 

Мы работаем с ними. Строим для них новые прекрасные города - 

надеясь, что красота, и новые места, новое окружение - помогут им 

перестроить мышление с негатива на позитив. И есть очень много 

успешных опытов! 

Так вот. Я вот чего боюсь. Вот, та же Открытая Семинария пишет 

о Гоге и Магоге как об Англии и Америке. А что Англия? Что Америка? 

Ну, да, трясонуло их не хило. Но живут, слава Богу. Там сейчас 

примерно такие же дела, как и у нас - есть Англия, которая вернулась 

к истинному наследнику короля Артура - Белому царю, вернулись в 

Русь. А есть города, даже целые графства - которые остались в 3Д. 

Также и в Америке. Америка никуда не провалилась, чтоб вы знали - в 

ней тоже есть теперь Города Света - или Города Святой Руси. А есть, 

конечно, и 3Д гетто. 
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Так вот, я подумал, может быть вам там в прошлом было бы 

полезно знать мысли и размышления (пока - не более) человека второй 

половины 21-го века, то есть меня. А мои размышления, мои 

чувствования с этой перспективы 

такие - Гог и Магог, которые 

однажды должны напасть на народ 

Божий - это не страны, не 

национальности. Это люди из 

городов-убежищ, городов 

потенциальных убийц. Сегодня им еще не по силам такое. Но что, если 

они овладеют одной из великих технологий 4Д - и обернут ее (как и 

прежде все обращали) - во злое, в оружие? Про Гога и Магога сказано, 

что они неожиданно восстанут ото всюду - "от четырех концов земли". 

У них нет отличительной географии. Они повсюду, где люди не 

принимают Бога и Белого царя. Они под контролем сейчас, они живут в 

целом счастливо (насколько вообще может быть счастлив человек в 

3Д формате). Но вдруг, как я сказал, произойдет утечка технологии? 

Согласованное зло? 

В общем, это уже мои рассуждения, может я и не прав. Будущее 

покажет - как написал в конце письма один писатель из будущего, то 

есть я. А ты, вот что, дорогуша - попробуй-ка начинать переходить на 

4Д реальность. Выходи уже из своего духовного гетто. Кто знает, 

возможно те перемены, которые произойдут в тебе и вокруг тебя - 

возможно они скажутся положительно не только на твоем будущем (они 

уже сказались, как я писал тебе!), но и на будущем твоего города, 

твоей страны, твоей планеты. Береги себя, дорогуша! Ты очень, очень 

нужна здесь! 

 

(перейти к оглавлению)  
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Письмо № 2.10: Какими будут 
твои мысли в ближайшем 

будущем?  
Публикация 16 января 2024 г. 

Еще вчера получил очередное, Десятое Письмо из будущего. Но 

мне очень хотелось снабдить это Письмо какими-то подобающими 

картинками, иллюстрациями - ведь картинки "оттуда" не 

пропускает Алгоритм, как я понял. Но подобрать картинки мне вчера 

так и не удалось, и только сегодня что-то наскреб, так что 

извините за задержку. Напоминаю, адресовано Письмо кому-то из 

читателей Открытой Семинарии. 

 

Привет, дорогуша! Сегодня хочу сформулировать тебе, самым 

простым и практичным образом, как ты в скором времени будешь 

мыслить - это настолько 

радикально ново для тебя, что 

пока, в начале 2024, тебе будет 

трудно в это поверить. Но уже к 

концу года у тебя все 

изменится... 

Я хочу, чтобы ты увидел и 

свои главные отличия - тебя сегодняшнего от тебя завтрашнего. Таким 

образом ты сможешь приблизить свое прекрасное будущее и 

отказаться от того мрачного будущего, которое пророчит тебе мир. Я 

знаю, что ты сделаешь это - уже сделал, если смотреть с той точки 

отсчета времени, где я теперь нахожусь, в твоем ближайшем будущем. 

Итак, главное отличие Святой Руси от России ваших дней 

заключается в мыслях, которыми наполняет себя человек. До прихода 

Белого царя и до взлета Царства Святой Руси люди (в отдельности и 

в целом, коллективно) мыслили (соответственно и жили) в сознании 
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(1) отстраненности Бога, (2) случайности складывающихся 

ситуаций, (3) враждебности окружающей среды и (4) невозможности 

"чуда". В той или иной степени это мышление присутствовало у всех - 

начиная от атеистов и до самых религиозных людей. "До Бога высоко, 

до царя далеко" - примерно так 

можно сформулировать это 

мышление. Это мышление было 

уже до прихода воинствующего 

атеизма в Россию, который 

прекрасно вписался в эту 

мыслительную установку русского 

народа. И во многом это мышление и пригласило (вольно или невольно) 

демонов атеизма, революции и террора в Россию. 

И эти жуткие, перевернутые ментальные установки окрепли в 

советское время, и никуда не делись и в ваши времена. Помни: эти 

установки скоро падут, и вместе с ними падет все, что на них 

выстроено. То есть - все! Это то, о чем писал Иоанн Богослов в книге 

Откровения, предупреждая людей о необходимости расстаться с 

Вавилоном, выйти из него - чтобы не подвергнуться жесткости его 

падения. 

С приходом Белого царя все эти установки, а вмести с ними и 

старый мир - рухнули. Рухнули самым драматичным образом, о 

чем я писал тебе в 3-ем Письме, которое ОС отказалась 

публиковать. Видимо в надежде на возможность иного, более 

человеколюбивого развития событий. Ведь если достаточно много 

людей выйдет из плена вавилонского мышления, то очень многое, все 

вокруг может измениться! Вот, к примеру, произошла перемена в тебе, 

то есть во мне - там, в твоем прошлом, от чтения этих писем, которые 

я пишу сам себе, в свое прошлое... Произошла! Не такая большая, но 

произошла! И это сразу же сказалось на мне здесь в будущем! Мое 

"сегодня" - стало еще ярче. 
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К сожалению, Таможенный Интеграл не позволяет нам говорить 

об этом в трансляциях в прошлое. Ну, наверное, "к сожалению" будет 

неверно сказать. Интеграл даже 

обычно (когда отказывает в 

доставки сообщения в 

прошлое) выдает причину, или 

ряд причин, по которым он не 

может это сделать. Общая суть причин сводится к тому, что та или иная 

информация из нашего времени может сделать события 2024-2025 

годов перед приходом Белого царя еще более драматичными. И 

обычно дается конкретная причина отказа: либо (1) материал может 

попасть не в те руки, либо (2) он произведет в неокрепших умах того 

времени неправильную реакцию. Интеграл даже обычно уточняет - 

какую именно, и к каким это приведет последствиям. 

В общем, вот что Интеграл пропустил - после нескольких попыток 

- и одобрил как имеющее потенциал улучшить твое (да и других людей) 

будущее и смягчить последствия падающих вам на голову обломков 

Вавилона. Мышление, которое сделало Святую Русь святой и 

великой пришло с Белым царем. Обстоятельства его явления людям, 

драматичное исполнение ярких пророчеств, чудеса и знамения, 

которые это все сопровождали - все это имело такой эффект на русских 

людей и на человечество в целом, что ты даже представить себе не 

можешь, дорогуша, как почти мгновенно наша вера, наша надежда, 

наша любовь - была умножена на миллионы, на миллиарды жизней! 

Вы бы там у себя, основываясь на вашем ограниченном опыте 

(обычно опыте разоблаченного обмана) подумали, что у нас 

произошел массовый психоз, коллективная эйфория. Поэтому 

Алгоритм не пропускает в прошлое информацию о деталях того 

радостного Дня, который теперь навеки будет праздноваться на Святой 

Руси - дня чудесного явления царя! Та степень удивления, страха, 

восхищения, умиления, покаяния, радости, надежды, любви, которая 

охватила тогда всех, или почти всех людей в России - вкупе с 
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обстоятельствами, предшествующими этому событию - смыла, как 

волной, все наши глупости, все наши богопротивные установки, 

которые, казалось, 

неисцелимыми язвами покрыли 

мир. Повторю  здесь с 

содраганием, с пониманием, с 

ужасом - со всем тем, в чем 

живете еще вы. Повторю, чтобы 

затем навсегда вычеркнуть их, как сделал это Белый царь. 

Итак, вы жили и живете в сознании (1) отстраненности Бога, 

(2) случайности происходящих событий, (3) враждебности 

окружающей среды и (4) невозможности "чуда". 

Уже своим появлением, прежде чем он даже начал говорить и 

учить, прежде, чем он сказал на публику хоть слово, Белый царь 

невольно отменил, перечеркнул все это. Это сделал Бог, исполнив все 

пророчества, реченные о Белом царе, о времени и обстоятельствах его 

появления. Все, что произошло тогда - все это напрочь смело всякие 

сомнения в том, что: 

(1) Бог всегда рядом - Он ближе, к тебе чем твое дыхание. Он 

в тебе, а ты в Нем. Он в Тебе маленьком, земном, а ты в Нем - 

Великом, Небесном! 

(2) Нет ничего случайного - того, что ускользнуло-бы от 

внимания Бога и Его святых ангелов - все находится под контролем 

Всевышнего! Бог глубоко, до деталей, до мелочей вовлечен в нашу 

жизнь - как отдельного человека, так и общества в целом. 

(3) Бог любит нас и через все, происходящее с нами, с миром - 

устраивает нам благо! Божий мир прекрасен и создан специально для 

нас, для детей Божиих, для нашего удовольствия, для радости. 

"Враждебность" мира, которая виделась людям до Белого царя во 

всем - это было лишь зеркало общества, человека. 

(4) Все Чудо! Творение и существование мира, его Законов, 

реальность Бога, реальность вашего каждого вздоха и выдоха, 
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каждый день жизни, жизни Бога в вас - есть Великое Таинство! Все 

возможно верующему, потому что чудеснее всеокружающего нас 

Чуда Божия уже ничего не 

начудить! И если Бог Отец - 

Творец всего сущего, творец 

миров, то мы, Его дети - есть 

творцы наших миров! Такие же 

всесильные и всемогущие, как наш 

Отец! 

Все это сокровище понимания, осознания свалилось на нас с 

Белым царем. Мне кажется, если честно, на Белого царя это тоже как 

будто свалилось, обрушилось - все те благословения, вся та густая, 

наэлектризованная, благовонная атмосфера Всенародной Веры! Это 

дало ему такой божественный "бонус", такой невероятный старт, что 

ему оставалось только немного помочь людям сформулировать - что с 

ними со всеми только что произошло? И помочь им сформулировать те 

самые простые четыре пункта, которые к тому времени сделались, как 

бы сами собой, уже очевидными. 

Повторяю - это все как бы (как бы - только по внешней 

видимости, конечно) само-собою устроилось для Белого царя. Ему 

оставалось только эти факты озвучить перед миром. Но вот самое 

главное, что он сделал, встав на поддерживающие плечи всего народа 

- это то, что дал людям тот "план" Царства народа святых 

(представленный Богом в Писании), который люди, как всесильные 

творцы своих миров, решили сообща принять и осуществлять, шаг за 

шагом! Одно общее Царство - Царство народа святых, Царство 

Святой Руси - объединило в себе всесильное творческое начало 

бесчисленного числа людей, сынов и дочерей Божиих, творцов, 

строителей миров! Строя свой мир, строя мир своей Мечты - 

люди строят не только свой мир, но и Общий для всех Мир! 

Это вывело Святую Русь далеко, бесконечно далеко из ее 

начальных географических пределов - и Русь как бы сама собою 
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расплескалась по всему миру, как прекрасные моря и озера людей, 

отражающие в себе Небеса! Это - наш Мир! Это - твой Мир! Попробуй 

уже сейчас выкинуть Четыре постулата Вавилона из себя - даже если 

они внушались тебе с пеленок, и в школе, и в церкви, и дома, и по 

телевизору - не важно где. Замени их на царственные мысли, на твои 

же, дорогуша, мысли - из твоего светлого, прекрасного будущего! 

 

(перейти к оглавлению)  
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Письмо № 2.9: Ангелы - сила 
Святой Руси! эпоха 

человеков и ангелов 
Публикация 13 января 2024 г. 

Делюсь очередным, сегодня полученным письмом! Напоминаю, 

адресовано оно кому-то из читателей Открытой Семинарии. 

 

Привет, дорогуша! Сегодня начну открывать для тебя такие 

вещи, от которых у тебя рот откроется от удивления! А потом будет 

больше - произойдет твое знакомство с твоими Богом данными 

ангелами, которые будут несказанно 

помогать тебе во всем. Ты даже не 

представляешь - как хорошо жить с 

ангелами! Представь, к примеру, что 

у тебя дома, или даже в городе - 

отключили электричество. И 

интернет. Так вот, это поможет тебе хотя бы примерно понять - как мы 

тут, в Царстве Святой Руси, чувствовали бы себя, окажись мы без 

помощи ангелов и без связи с ними! Это была бы катастрофа! 

Но вы живете практически не вовлекая ангелов в свою жизнь - и как 

будто даже не замечаете этого! Вы даже не можете себе пока 

представить, как отличается жизнь с ангелами от жизни без ангелов! 

Скажу тебе секрет - который уже не секрет в Святой Руси. Вы уже 

живете в то удивительное время, которое знаменуется особым, до той 

поры мало известным в истории человечества благословением - 

активным служением ангелов человекам. С 2015 года началось то 

время, о котором сказано: 

1 И восстанет в то время Михаил, князь великий, стоящий за 

сынов народа твоего; и наступит время тяжкое, какого не 

бывало с тех пор, как существуют люди, до сего времени; но 
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спасутся в это время из народа твоего все, которые найдены 

будут записанными в книге. 

3 И разумные будут сиять, как светила на тверди, и 

обратившие многих к правде — как звёзды, вовеки, навсегда. 

Даниил 12 глава 

Архангел Михаил "восстал" уже, началось! Он не приходит один, 

Архангел Михаил - это командир Армий Божиих, Ангельских армий. 

И они воюют! Прямо сейчас! Прямо в твое 

время - они ведут брань за Русь! За 

грядущую Святую Русь, за Царство народа 

святых. 

Но армии эти - не только для войны. В 

мирное время (а время Белого царя - это 

эпоха мира) армия трудится для блага 

населения. Ангелы не только (даже и не 

столько) воюют с врагами внешними (это 

очень просто), сколько с врагами, 

иноагентами темного мира, мира низких 

вибраций, которые живут в нас. Но мы говорили об этом, и еще 

поговорим. А сегодня я хотел бы рассказать тебе, дорогуша, о том, что 

с приходом Белого царя пришли в нашу жизнь и ангелы! Точнее, они и 

раньше были с нами, были рядом, но мы их не знали, не замечали, не 

отмечали, не позволяли им служить нам. Но теперь все иначе! 

У нас в детском саду уже учат детей Божиих, как раньше, в 

библейские времена, учили "детей пророческих" в "Школах пророков" 

- отголоском которых является у вас Открытая Семинария. В этих 

школах, и в наших школах и даже 

детских садах - учили и учат людей 

видеть ангелов, иметь 

ангельскую защиту, 

использовать служение ангелов. 

У нас детям читают библейские 
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истории, такие как эта, из жизни пророка Елисея, преподавателя одной 

из школ пророков: 

16 И сказал он (Елисей - ученику): не бойся, потому что тех, 

которые с нами, больше, нежели тех, которые с ними. 

17 И молился Елисей, и говорил: Господи! открой ему глаза, 

чтоб он увидел. И открыл 

Господь глаза слуге, и он 

увидел, и вот, вся гора 

наполнена конями и 

колесницами огненными 

кругом Елисея. 

18 Когда пошли к нему 

Сирияне, Елисей помолился Господу и сказал: порази их 

слепотою. И Он поразил их слепотою по слову Елисея. 

19 И сказал им Елисей: это не та дорога и не тот город; идите 

за мною, и я провожу вас к тому человеку, которого вы ищете. 

И привёл их в Самарию. 4-я Царств 6 

Люди забыли о служении ангелов. Елисей им напомнил, и сделал 

на какое-то время возможным для людей видеть ангелов. И ангелы 

защитили страну Елисея! 

Белый царь раскрыл ангельский мир как нашу новую 

повседневную реальность! Темные силы мы предпочитаем не 

смотреть - мы смотрим на них лишь когда нужно помочь людям, 

избавиться от этих сил. А вот на силы светлые, на ангелов - мы 

научились смотреть и видеть! 

Я имею право рассказать тебе об этом, потому что в вверенном 

вам Пророческом Сборнике Льва Мудрого говорится, что с самого 

начала служения Белого царя, с момента его явления народу при нем 

будут... видимые ангелы! Мы-то их уже тут видели, и видим: 

(6) Он будет оглашен видимым ангелом, обнаружившимся в 

образе скопца, одетого в белое одеяние; 
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(7) Сей скажет ему на ухо спящему, и взяв его за правую руку 

скажет ему: «Пробудись, спящий, и восстань из гроба и Христос 

даст тебе свет. Ибо Он вызывает тебя 

пасти народ особенный. 

(20) Тогда услышит Господь 

молитву их, и обратит слух Свой к 

населяющим землю, и пошлет 

Архангела Своего в человеческом 

образе, и тот водворится на островах. 

И обретет святого Божия, дотоле 

невидимого и незнаемого. 

(21) И Архангел найдет святого 

человека, которого он ищет, Помазанника, которого не видят люди 

мира, и не узнает ни один человек. 

(56) И поклонившись царю, введут его в великий Сион. И когда 

тот помолится, отверзутся запечатанные врата… Все окрест 

сущие соберутся с великим трепетом и, возведя его на возвышенное 

место, объявят царем и так среди ночи введут во дворец, 

(57) Сопутствуемого двумя Ангелами в облике мужей-

белоризцев. Сии Ангелы в самые уши ему 

возглаголют, наставляя всякому делу, 

какое надлежит предпринять". 

(58) И те, что были с царем, все 

молились, чтобы они возвысили его на 

высокое место и провозгласили его своим 

потомственным государем; 

 (59) Потом, спев гимны, они 

повернутся и прибудут во дворец в ночное 

время, и знамения в небе исчезнут и 

изменятся. Двое Ангелов-Хранителей 

также будут впереди, выглядя как 

Сборник Льва Великого: 

Ангел Божий побуждает 

Белого царя проснуться и 

принять возложенное на 

него Богом 
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мужчины, одетые в белые одежды; и в его уши будут говорить 

царю, что он должен делать в будущем. 

(60) И будет много тех, кто хотел бы наложить на него руки и 

убить, но они не сделают этого, увидев знамения, исходящие от 

Бога, а также потому, что их сдерживают Ангелы. 

И это - далеко не единственные ангелы, которых мы видим! С них 

все началось! А тепеь уже Белый царь помог нам увидеть каждому 

своих двух ангелов, каждому помог 

увидеть, познакомиться наконец с их 

ангелом Наставником и ангелом 

Хранителем! С детских лет у нас дети уже 

знают в лицо своих ангелов, и могут, если 

захотят, видеть ангелов других людей. 

Просто это несколько энерго-затратно, и 

может отвлекать - создает очень пеструю 

картинку. 

Если бы ты видел случайные фото 

наших журналов, фото, сделанные 

духоскопом! Это что-то! Там на одной 

картинке люди и их ангелы, и ангелов в двое 

больше, чем людей. Но вообще мы обычно выключаем такое зрение - 

иначе трудно бывает сфокусироваться. 

Так вот, дорогуша, я это все не к тому, чтобы подразнить тебя, но 

к тому, что тебе ничего уже не препятствует познакомиться со своими 

ангелами, даже увидеть их! Если захочешь, конечно. А как не захотеть! 

Вы такие странные люди там в прошлом (не осуждаю - сам там был) - 

у вас у каждого есть по крайней мере два ангела, а вы сами на себе всю 

тяжесть жизни тащите, а они от безделья маятся. А помочь вам не могут 

- потому что вы не знаете духовного закона, вы не попросили их! А мы 

просим. 

Вы расчитывали на свои силы, расчитывали на машины, на 

роботов... Это все хорошо, этому всему есть место. Но на первом месте 

Сборник Льва Великого: 

видимый Ангел 

объявляет избрание 

Белого царя 
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в нашей цивилизации - Ангелы Божии. Через них, и еще более через 

Своих детей, людей - Бог являет Себя могущественно всему миру!, Он 

так долго этого ждал! Все Творение ждало 

этого часа. 

Я не знаю, о чем там думают там 

ваши богословы, даже Открытая 

Семинария, и священники, и попы - почему 

не говорят о том - кто мы? Но мы-таки 

дождались времени, когда люди, по 

заповеди Спасителя, по промыслу Бога 

Отца - осознали себя детьми Божиими! 

И это принесло полную, кажущейся вам 

пока даже невероятной - трансформацию общества, даже обновление 

природы, всего тварного мира: 

19 Ибо тварь с надеждою ожидает откровения сынов 

Божиих, 

20 потому что тварь покорилась суете не добровольно, но по 

воле покорившего её, в надежде, 

21 что и сама тварь освобождена будет от рабства тлению 

в свободу славы детей Божиих. 

22 Ибо знаем, что вся тварь совокупно стенает и мучится 

доныне; 

23 и не только она, но и мы сами, имея начаток Духа, и мы в 

себе стенаем, ожидая усыновления, искупления тела нашего.  

Послание к Римлянам 8 

Детям Божиим положено общение с ангелами. Ангелы - сила 

Святой Руси! Не случайно в Священном Писании та история - с армией 

ангелов и пророком Елисеем, указующим людям на них. Елисей - это 

прообраз нашего Белого царя, который (1) представил людям 

ангелов и (2) указал на реальную ангельскую защиту над 

Суверенным Союзом Святой Руси! Есть эта ангельская защита и 

над твоей головой, над головой русского человека в 2024 - хотя человек 
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этого еще не видит, об этой защите не просит, и не слишком в нее 

верит. Но милостью Божией она 

есть! Но в наши дни, в твоем 

будущем, дорогуша, мы будем уже 

не под милостью Божией, а под Его 

благословением, под 

благословением Царства! 

 

 

(перейти к оглавлению)  
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Письмо № 2.8: Лярвы и царь 
Публикация 12 января 2024 г. 

Вот, только что, прямо сейчас, на мой адрес, на читателей ОС 

пришло Восьмое Письмо из будущего! Делюсь им. 

 

Дорогуша! Я надеюсь, ты сделал себе доброе дело, сделала, что 

я тебе сказал - вызвала Божию полицию, почистила себя от лярв. 

Сделай это, дорогуша, еще и еще! 

Порадуй себя - поблагодари Творца 

за Его святых ангелов и призови 

Божию полицию во главе с 

Архангелом Михаилом очистить себя 

от всех духовно-энергетических сущностей, преступников и хулиганов, 

сосущих твою драгоценную, Творцом на каждый день дарованную 

энергию - энергию Самого Творца! 

Понимаешь, дорогуша, когда эти сущности приводят тебя в 

раздражение, в страх, в ярость, в злобу - в общем, в низкие вибрации - 

они воруют не только твою энергию, твое время, твои силы... Нет, они 

воруют гораздо более того - они воруют Божию энергию, Божию силу. 

Которую Отец дал тебе, чтобы не просто жить так, как ты живешь-

выживаешь сегодня, обвешанная пиявками, в своем прошлом. Но 

чтобы использовать всю свою неимоверную, непостижимую пока еще 

для тебя в прошлом - силу, энергию 

Творца, которой тебе хватило бы на 

полное сотворение и преобразование 

твоего мира! 

Ты, дорогуша, не понимаешь пока - 

кто ты. Ты - творец. Есть у тебя Отец 

- Он Творец всего. И есть ты, дорогуша - Его дите. И в тебе 

столько же сил, как и у Отца - на созидание всего своего мира. Тебе не 

надо Творить Большой Мир - он уже сотворен! Но ты можешь творить 
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свой мир! Но ты пока не творишь, а все больше вытворяешь. Потому 

что и творить-то тебе нечем, сил нет, ума, времени, знаний, 

удачи... Потому что все это и многое другое у тебя каждый день нагло 

уворовывают. 

Но ты все равно творишь свой мир, хоть бедненько, но творишь! 

Бог настолько много тебе доверил, что Он даже особо не вмешивается 

в дела твоего царства, твоего мира, твое жизни, окружения. Не 

вмешивается - пока ты Его не попросишь об этом. Это - элементарные 

Духовные законы, которые у нас все знают назубок. 

Но когда ты призовешь Творца и Его ангелов - они придут. Потому 

что грабят эти жулики их ресурсы, ресурсы Царства! О которых ты пока 

понятия не имеешь, но скоро у тебя будет к ним доступ. Скорее бы уже! 

Вот, смотри, как учат у нас тут начиная с детского садика. И, 

дорогуша, не обижайся, пожалуйста, 

что я в который раз отвожу тебя в 

детский сад. Потому что твое 

духовное развитие, как и развитие 

всего твоего поколения, 

остановилось, задержалось где-то на 

уровне детского садика. Вы верите, что кто-то вас обидел - другие дети, 

или воспитатель. Что они, что жизнь - несправедлива к вам. Что 

родители сослали вас в этот детский сад потому что не любят, потому 

что им некогда, потому что у них есть дела и поважнее, чем вы... 

Это - вы, ваш сегодняшний, и мой вчерашний, мир. Переведите с 

отца на Отца - и, вуаля, перед вами ваша духовная фотография. Но не 

совсем... Что-то уже начало меняться в тебе, где-то ты уже замечаешь, 

начинаешь подозревать - что все не так, что что-то здесь не так. И ты 

ищешь. Я же помню тебя, помню себя - как я искала! О, как я искал! Да 

все не там! Внимание было рассеяно, размазано слишком тонко. 

Я знаю, что люди твоего поколения - все такие. Я сам таким был. 

Вот, к примеру, с Божией полицией. С очищением от духовных 

криминалов. Ну, люди почитали, подумали - прикольно - и отложили 
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где-то на полочку. Кто-то попробовал раз другой. А кто-то (надеюсь - 

ты!) - принял, стал углубляться, расти... 

Как я уже сказал в предыдущем письме, я не знаю теперь, что с 

тобою теперь происходит. Я знаю свою 

старую историю - которой уже нет. С 2024 

года я теряю твой след, дорогуша. Нет, я 

конечно знаю, где ты живешь, или жила в 

2023, и что делал. И думаю это не 

изменилось сильно в 2024. Но твоя жизнь 

после прочтения одного из писем приняла другое направление. Я тебе 

уже говорил, как сказалось это на мне в будущем - на какое высокое 

ресурсное состояние это меня вывело! Расскажи тебе теперь - ты 

просто не поверишь. Поэтому подожду с этим. 

Вот, я и хочу, чтобы ты уже там, в моем прошлом, тоже обрел хотя 

какой-то доступ в ресурсное состояние. Мы так называем доступ к 

ресурсам Царства народа святых. У вас пока очень ограниченный 

доступ к этим ресурсам, потому что (1) вы даже не знаете об этих 

ресурсах и не умеете их брать, и (2) многие земные ресурсы, 

средства, технологии вам пока недоступны. Но это все очень скоро 

самым катастрофически быстрым образом изменится! 

Так что цель моих писем, дорогуша, в том, чтобы еще до прихода 

Белого царя ты приобщился благ Царства. Это возможно для вас, хотя 

и сложнее, чем для нас. Для нас это легко и просто по одной простой 

причине - мы все это уже пережили, и наши дети и внуки растут с 

пеленок в атмосфере Веры и Знания. Им вообще легко и просто. Им 

даже трудно представить, что когда-то люди, их родители даже, 

мыслили совсем иначе. Сегодня даже 

дети могут только головой качать, 

глядя, к примеру, старые фильмы, или 

читая старые книжки, в каждой из 

которой в общем вполне раскрывается 

радикальная разница мышления человека до эпохи Царства. Сегодня 
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все то, что казалось вам нормальным, кажется... Но не будем об этом, 

ты еще там... 

О, если бы ты знал, как я завидую своим внукам! Они выросли в 

таком удивительном окружении, что в свои 10-11 лет они уже могли то, 

чего не может в твои дни никто. 

Они могут все! Я, кстати, 

удивительно для своих лет 

молодо выгляжу - вот, гляжу на 

старые свои фото и думаю, что я 

теперь моложе и сильнее, чем ты там, моя дорогуша. Ты там давай, 

смотри, не запускай себя - потом тяжело пришлось все 

восстанавливать. Восстановили! 

Понимаешь, дорогуша, вопрос у нас даже не ставится, и не может 

ставиться - сможем ли мы что-то? Если бы ты знал свои ресурсы, если 

бы ты освободился от своих предвзятых идей (за ними обычно сидят, 

уцепившись, профессиональные, религиозные и идеологические 

лярвы, старые жирные лярвы) - у тебя бы тоже этого вопроса не 

стояло. Есть такое правило, которое в Святой Руси каждый ребенок вам 

повторит днем и ночью: "Каждому человеку Бог дал ровно столько 

энергии Творца, сколько нужно для построения вашего мира!" 

Запомни это, дорогуша! Ты давно уже строишь свой мир, мир вокруг 

себя. А ты и не замечал. Ты думал - что ты маленький человечек, что 

ты часть чего-то еще мира, общества, религии и т.д. Ты думал, что ты - 

рядовой своего мира. А ты его царь! 

Вот, вы там в прошлом понятия не имеете - почему Святую Русь 

пророчества называют "царями от Восхода солнечного". Даже 

Открытая Семинария ломает над этим голову и смотрит на те страны, 

которые, по всей вероятности, войдут в коалицию Святой Руси, на 

страны Востока. Но это не так. 

Дело в том, что Святая Русь - это территория осознанной 

веры в Отцовство Бога, со всеми вытекающими последствиями. 

Каждое дитя Отец помещает во главе его (ее) мира, мира этого 
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человека - с обещанием, что Отец и ангелы Его святые будут помогать 

человеку строить этот мир, строить его прекрасным, радостным, 

счастливым для всех жителей этого 

царства, для всех людей, с 

которыми это дитя Божие вступает 

в какие-то взаимодействия. В этом - 

сила! Но вы там совершенно 

забыли об этом! И редко кто из вас 

обращается к Отцу и к ангелам за помощью в построении вашего мира. 

Нет, вы все, даже "атеисты", обращаетесь к Богу, когда рушится "ваш" 

мир. И Он приходит, или присылает ангелов, и они спасают обломки 

вашего мира. Но это не то... У вас всегда режим чрезвычайной 

ситуации. Ангелы работают как МЧС, а они хотят строить ваше царство! 

Оглянись вокруг - прямо сейчас - вот, тот мир, который выстроил 

ты. Это - та правда, которую люди до самого прихода Белого царя 

принять не могли, боялись. Они не хотели признать ответственность за 

свою жизнь - вам легче было тыкать друг в друга пальцами и кулаками, 

обвиняя друг друга в неустройстве вашей жизни. А те сущности низкого 

мира, мира врага рода человеческого, ржали у вас за спиной, а вы не 

видели. 

Но теперь все иначе - каждый из нас знает и помнит, переживает 

и пережил уже, что в нас - сила Творца! Мы ее очень ценим (о, если бы 

ты знал!), и поэтому не то, что не отдаем ее лярвам, но даже близко их 

не пускаем. И, повторяю, вопрос не в способности человека строить 

мир (любой!), и даже не в ресурсах (которые неограничены!). Вопрос 

(1) в осознании этого, и (2) в согласованности. 

С Белым царем пришло не только осознание того, кто мы, но и 

согласованность относительно того, какой Мир мы вместе строим! У вас 

сейчас нет ни осознания своих сил (кроме, разве что, физических - что 

крайне мало), ни тем более согласованности относительно того, в 

каком нам Мире жить сегодня и завтра. У каждого из вас - свое особое 

мнение относительно этого, и вы спорите, спорите, спорите... Знай, 
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дорогуша, что самое главное, что сделал Белый царь - это то, что он 

представил нам такую великую, неслыханную картину того, каким 

будет Царство Святой Руси - 

царство царей! Вот, у вас там думают, 

что царь на Руси грядет, чтобы всех 

холопами сделать и всякая такая 

хрень. Вот они удивятся, что он грядет 

сделать их - царями! Царями над всем 

своим миром! Над всем миром вашего взаимодействия, ваших связей, 

друзей, работы, интересов! 

Революция 1917 года произошла, когда обманщики заявили, что 

если свергнуть царя - то все жлобы заживут по-царски! Вас обманули! 

Духовная революция 2025 года, в результате которой был 

основан Суверенный Союз Святой Руси, дала миру не одного лишь 

Белого царя, но сделала каждого человека справедливым, 

могущественным и милосердным царем всего своего мира! 

Да-да, Белый царь напомнил людям о том идеале Божьего 

Царства, которое дается в Писании, и он вдохновил людей строить свои 

царства в согласии с этим общим для всех Царством Божиим и жить по 

Законам Царства! Он не только научил, не только вдохновил, но 

ежедневно поддерживает, своей великой верою, явленной еще до 

наступления Царства народа святых, поддерживает в людях ту общую 

для всех, желанную и обретаемую на их глазах действительность 

Царства Божия, Царства народа святых. 

Все это на самом деле очень просто. Царь раскрыл перед людьми 

неудержимую притягательность Бога и Царства Божия. "На труд и на 

подвиг он нас вдохновил!" - вот уж воистину это так! Безбожный Ленин 

в свое время (назначенное Богом, как теперь известно всем) 

растоптал остатки веры и царство строилось пОтом и кровью. Во имя 

контроля над людьми людей лишали их невероятной творческой, 

духовной, созидательной силы. Люди были нужны как, скажем, гвозди - 
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для стройки. Как поэт говорил "гвозди бы делать из этих людей - не 

было б крепче в мире гвоздей". Так и было. Из русских людей делали 

гвозди. Потом и гвозди стали не нужны - только батарейки. 

Но Белый царь пришел напомнить 

людям, напомнить им самим собой, 

своей историей, своей жизнью, своим 

чудом - что все они - цари своей жизни. И 

что если они желают управлять своим 

царством по Законам Царства Святой 

Руси - тогда они будут счастливы, и все вокруг них будет 

наполняться силою, счастьем, здоровьем, благополучием, радостью. 

И, смотри внимательно, что произошло! Люди согласились! Люди 

поверили! Люди приняли Присягу, что они будут строить свои царства, 

царства своей жизни - по Законам Царства Святой Руси. А если кто эти 

Законы Царства захочет нарушить, тот естественным образом теряет 

доступ к ресурсам Царства, построить ничего хорошего вокруг себя не 

может, и если не исправится - то будет исторгнут из Царства. Впрочем, 

такие люди обычно сами уезжают в города-убежища или за рубеж. 

Ладно, заболтался я с тобой, многое тебе сегодня рассказал, 

перечитай еще, и еще, переваривай это, дорогуша. Это - твоя жизнь! 

Глазки у тебя потихоньку стали приоткрываться, ушки тоже. Смотри, не 

рассредотачивай свое сознание на всякую ерунду. Сфокусируйся! Будь 

царем, учись быть царицей. Царствовать - это не икру одну жрать, не 

унижать людей, не сходить с ума, не упиваться. Царствовать - это 

осознать ответственность. Настоящий государь, настоящая 

государыня - строже к себе, чем генерал к солдату! Прими 

ответственность за свое царство, ищи его ресурсы, ищи жить в 

согласии с Законом Святой Руси - и вокруг тебя расцветет Эдемский 

сад! 

 

(перейти к оглавлению)  
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Письмо № 2.7: Божия полиция 
Публикация 5 января 2024 г. 

На Открытую Семинарию вновь пришло Письмо из будущего - 

уже седьмое. Я не могу отвечать за их достоверность, но 

обстоятельства, связанные с этими письмами, заставляют меня 

всерьез задуматься об их подлинности. Уже в 2019 году, когда на ОС 

стали приходить первые странные письма, нам было о чем 

задуматься. В 2024 даже уже не столько задумываешься, сколько 

удивляешься... В общем, вот следующее письмо. Получил я его уже 

несколько дней назад и решил прежде чем делиться (или не делиться, 

как в случае с 3-им письмом) - попробовать на себе. Попробовал. 

Нормально. Делюсь. 

 

Привет, дорогуша! Я обещался тебе помочь избавиться от тех 

сущностей, которых ты нахватал по жизни и которых на тебя подсадили. 

Освободиться от темных 

привязок, от тех 

сущностей, которые 

через определенные 

эмоции, дурные 

привычки, похоть, страхи, гневливость, повторяющиеся грехи и т.д. 

- обретают доступ к нашему энергетическому полю и сосут нашу 

энергию. 

Надеюсь, из предыдущего письма тебе понятно в общих чертах - 

что вокруг тебя происходит? У нас-то тут и вся наука, и медицина 

сделались, наконец-то, духовно-практичными. Духовные аспекты были 

признаны как первичные во всех сферах жизни - в том числе и науке, и 

медицине. И сразу же этот подход привел к такому прорыву в науке и 

технологии, о каких мы не могли и мечтать. Ну, ладно, не буду тебя этим 

дразнить - скоро сам все увидишь! 
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Ты, это, вот что, дорогуша - слушай сюда, потому что я-то тебя 

знаю, я знаю и люблю тебя, как самого себя, потому что ты и есть я. До 

последнего, до прихода Белого царя - ты, добрый, прекрасный человек 

- таскал в себе сущностей, 

которые высасывали из тебя 

жизненные силы, духовную 

энергию. Которые не позволяли 

тебе жить полноценной 

здоровой жизнью, 

раскрываться, радоваться, расти духовно, обрести близость с Творцом, 

быть самому творцом своей жизни. Мы созданы по образу и подобию 

Творца, и вы пока понятия не имеете, какая великая сила творения 

мира вокруг вас вложена в вас. Эта сила - как самый богатый 

конструктор, из которого вы можете сложить что угодно, то есть 

абсолютно что угодно. Вот ее и высасывают из вас сущности - а не пару 

жалких вольт, как в Матрице. Они высасывают из вас силу, способную 

трансформировать мир! Силу Творца! Через неверие в свои силы, 

через неверие в то, что вы дети Божии, и у вас божественное ДНК! Но 

это конструктор 4Д Царства, а мир дает нам инструкции в 2Д и 3Д. И 

они неприменимы к 4Д. 

Прости, я перешел на язык нашего времени, будущего - а у нас 

тут язык религиозный, научный и повседневный как-то так 

незаметненько соединились... Язык стал духовный. Духовный русский. 

Я на нем говорю, но тебе стараюсь писать на старо-русском. Хотя 

иногда меня, конечно, прорывает. 

Дорогуша, пожалей себя, милую, сделай вот что. У вас, к 

сожалению, нет таких приборов, как духометр, или хотя бы духоскоп, да 

и практика расставания с сущностями мало известна. У нас тут есть, 

кстати, один из самых полезных приборов - бесогон называется. В честь 

программы Никиты Михалкова назвали, да и вообще - лучше не 

придумаешь. Но тебе и бесогон не нужен, есть масса других способов. 

Вот тебе совет из будущего, от любого первоклассника - как расстаться 
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с этими сущностями прямо сейчас! И силы к тебе вернутся, и радость, 

дорогуша. Слушай, всего две вещи. Первое - это обнаружить гадов. Это 

легко сделать и без приборов, слушай: там, где есть страх, или 

беспокойство - там и засел гад. Объявите этого гада, этот страх, и то, 

что питает его - вне Закона. И за этой сущностью тотчас придут 

ангелы света, ангелы приставы, ангельская полиция. И уведут 

хулиганов. 

Они могут вернуться потом, хулиганы эти - если ты будешь их 

приглашать, например (своими эмоциями, словами, мыслями, 

поступками), или если не выставишь охраны вокруг себя. Но это другой 

разговор, отдельный. Так быстро они все равно не вернутся. Так что 

первым делом постарайся огласить - можно даже вслух - имена тех 

мыслей, за которыми спрятались сущности. 

Скажи так: Как сын Божий (как дочь Божия) и как управитель 

вверенного мне от Отца тела я запрещаю находиться в моем 

теле - физическом, энергетическом и духовном - сущностям 

темного мира, врагам Бога и человека, духовным сущностям 

низкой вибрации. Я объявляю их пребывание на священной 

территории моего тела, как вверенного моей заботе Храма 

Божия - незаконным и караемым Законами царства. Я объявляю 

всем ворам моей божественной энергии, моих божественных 

ресурсов, что они должны немедленно меня покинуть, и что я 

прямо сейчас вызываю Небесную полицию и Ангельских 

приставов. 

Я запрещаю духовной сущности ненависти и злости, которая 

меня одолевала прежде - уходи, ты мне больше не нужна! Я 

запрещаю духу моей болезни - изыди вон! Я запрещаю духам 

тьмы, существам из низшего мира прикасаться ко мне или к 

моим источникам. Я объявляю всех сущностей тьмы вне Закона 

того Царства, к которому я принадлежу - Царству Божию. Я 

призываю божественную полицию прийти и увести прямо 
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сейчас демонов страха, похоти, зависимости, злобы, мести, 

непрощения, обиды... 

Назови особенно те сущности, те страхи, те беспокойства, те 

грехи, те привычки, которые особенно сильно мешают тебе жить. 

Многие убегут. А другие подумают, что 

ты блефуешь и останутся. Смотри что 

сделай: закройся в своей комнате, сядь, 

или ляжь, или на колени встань, и 

искренно попроси Творца, чтобы Тот 

послал тебе уже теперь Архангела 

Михаила, или одного из его духовных 

воинов, чтобы он изгнал или поджарил 

этих сущностей своим мечом святого 

света. Ты по честному предупредил 

всех сущностей, что вызываешь Небесную полицию - начинай 

вызывать! Держи слово! Если ты держишь свое слово, то в Царстве по 

слову тебе все дается. 

И дай ангелам время сделать свою работу - прямо сейчас! 

Архангел Михаил и его воины услышали и прибыли на место. По 

Законам Царства они Обязаны реагировать на такие звонки - 

немедленно! Это - Закон Вызова (Закон Призыва)! Знай это! Веришь ты 

в это или нет - но это все происходит вокруг тебя. Ты даже можешь 

почувствовать часть процесса- если сущности, конечно, прежде сами 

не убегут. Но и тогда ты почувствуешь освобождение! А можешь ничего 

сразу не почувствовать. Но сущности убегают при одном виде (а они 

видят, и мы тут видим) святых 

ангелов с мечами. Это Божья 

полиция, которую вы раньше 

просто не вызывали - не знали о 

ней. А она приходит 

моментально, по первому 

искреннему зову! Ты должна лишь позволить ей прийти и действовать. 
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Ты должна позволить Божией полиции арестовать всех темных 

личностей в твоей жизни. Без твоего вызова ангелы будут смотреть, как 

эти сущности творят у тебя вечеринки 

за твой счет, как едят и пьют за твой 

счет, за твои силы, твои средства, как 

они смеются над тобой, как 

подставляют тебя, как ставят на твой 

проигрыш ставки - и выигрывают, как 

травят тебя простенькими вибрациями 

страха, пущенными их маленькой 

батареечкой, и как вы облекаете эту 

дешевую вибрацию в бесконечные 

мысли, ищите им мысленное, а, 

следовательно, и физическое 

воплощение - беспокойное, страшное. И 

вы платите по всем их счетам, и эти сущности живут полной жизнью, а 

ты, дорогуша - всего лишь их раб. Ты - еда! Электростанция. А ты 

думал, что ты живешь... 

В общем, садись, ложись, вызывай Ангелов, которые 

арестовывают, выдворяют, а иногда и на месте зажаривают паразитов 

духовного мира, питомник сатаны. Вызывай, расслабься и жди. Тебе не 

надо самому драться с хулиганами. Просто расслабься и дай ангелам 

сделать свое дело. Не мешай им! Иногда ты сможешь наблюдать их 

работу. Иногда они могут тихо вывести под ручки беса, который мог 

мучить тебя годами. Мелочь вообще бежит только услышав о них. 

Ангелы очень успешно справляются с этой работой, очень! Ты бы видел 

клипы, снятые духоскопом! Жаль, что Алгоритм не разрешает их в 

прошлое посылать. А то бы у вас сразу мозги-то прояснились - кого ты 

кормишь своими энергиями? Каких духовных уродов, монстров? 

Так вот, ты попроси теперь и Архангела Михаила восстать за 

народ свой - время пришло - и послать тебе ангела с пылающим мечом, 

чтобы тот разогнал всех существ, которые к тебе присосались. А к тебе, 

Надпись: Святой Архангел 

Михаил защищай нас 
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дорогуша, многие присосаны, я-то теперь это ясно знаю. Что-то через 

непрощенье ты подцепил, что-то через неуважение, что-то во 

время гнева вошло, что-то через 

ложь, что-то тебе "подсадили" 

колдуны и зложелатели - когда у тебя 

не было ангельской защиты. 

Но, послушай - вся эта нечисть 

бежит от пылающего меча Архангела 

Михаила. Призови его, он придет! 

Сделай это вечером, после молитвы. 

Лежи с этим. Усни с этим и проснись с 

первой мыслью о том, что Архангел 

Михаил, или воин его, очистил тебя от приживал! Сделай это три раза, 

через день где-то. И ты очистишься от большей части своих сущностей. 

А дальше живи и не сходи на низкие вибрации. Не питай их, не 

подставляй себя, не ходи туда (даже на интернете, даже в мыслях), 

где, как ты знаешь, твои вибрации "опустят". Тебе не нужны уже те 

развлекательные, информационные порталы, новости и обсуждения, 

которые на самом деле являются порталами, через которые разные 

паразитические духовные сущности нападают на нас, прыгают, как 

весной клещи с кустов, травы и деревьев. Не ходи! Не трать свою 

драгоценную энергию малого Творца. Не подставляйся. Там, где тебе 

внушают страх, сомнение, беспокойство - там открыты порталы 

демонов. Не ходи туда! 

И в мыслях не допускай низких вибраций. Потому что эти 

сущности - они как пчелы на мед летят на негативные вибрации, 

которые они чуют издалека. Не дразни их. Не корми их. И ты вступишь 

в Святую Русь, в предвозвещанное Царство Ефрема, или Царство 

народа святых - не как головня, выхваченная из огня (как со мной в 

целом и было), но как тот, чьи дела следуют за ними, как имеющие 

духовные корни еще тогда, когда эти корни общество пыталось 
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обрубить, а не взрастить. Вот они - взлетели! Кто тебе-то мешает, 

дорогуша? 

Я-то знаю, что ты - духовно амбициозный человек. Тебе хочется 

большего. И, поверь - возможности просто неограниченные. Давай, 

начинай выбираться из духовного подвала на свет Божий! Вкладывай в 

свое настоящее и будущее. Еще раз - не корми сущностей! Развивайся 

уже теперь, не дожидаясь прихода БЦ! 

 

(перейти к оглавлению)  
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Письмо № 2.6: Кто крадет вашу 
силу? 

Публикация 3 января 2024 г. 

Привет, дорогуша! С Новым 2024 годом тебя. Открытая 

Семинария решила не публиковать третье мое письмо к тебе - а в нем 

как раз и говорилось о 2024... Я, кажется, начинаю понимать - почему 

ОС не пропустила это Письмо. 

Потому что Олег Александрович 

надеется на что-то иное, на лучшее 

для всех нас в этом году... И борется 

за это лучшее. 

Да, я понимаю... Вот и я, когда 

пишу тебе, в свое прошлое - разве же 

я не надеюсь на лучшее для тебя, 

разве же не пытаюсь помочь? И я 

теперь могу сказать с уверенностью - что-то меняется в тебе - 

потому что что-то меняется во мне! Я за последние несколько дней как 

будто переведен был на более высокий духовный этаж, в котором все 

еще более захватывающе, безгранично, интересно... Я когда-нибудь 

попытаюсь рассказать тебе - что это, как это? Что это значит в условиях 

развитой духовной жизни и развитой инфраструктуры. Пока тебе будет 

тяжело это представить, и я отложу этот разговор - скажу лишь то, что 

могу. 

Перемену в своем статусе я могу объяснить только одним 

обстоятельством - мое прошлое 

"я" меня услышало! В моем "я" из 

прошлого произошла какая-то 

перемена! Может и права ОС в 

том, что не рассказала тебе про 

твой 2024 год. Потому что ты его 

Микробы во время насморка в 

носу 

Микробы 
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уже изменил для себя! Так что даже я - вот какой парадокс - даже я не 

знаю отныне твоего будущего! Только твое настоящее - то есть то, что 

я переживаю прямо сейчас - в том, что твое, 

твое будущее. 

А как ты себя чувствуешь после 

первых писем? Я знаю, ты не вполне еще 

веришь, что это ты сама себе пишешь, из 

будущего. Иначе бы ты, наверное, обезумел 

от счастья. Но ты не безумен, слава Богу, и 

сдвига пространственно-временного 

континиума не предвещается, и Алгоритм пропускает мои Письма в 

прошлое. Все хорошо. 

Так вот, продолжу сегодня тему освобождения от сущностей, 

которые питаются твоей энергией. Я хочу, чтобы ты, то есть я, еще 

тогда, в 2024, а то и раньше (но раньше ты была не готова), 

освободился от всех этих духовных кровопийц. Сколько сил сразу 

появляется - ты даже не представляешь. Сегодня наука уже давно всем 

показала, как живут, чем питаются эти духовные сущности-паразиты, 

кто они и что они, а в ваши недалекие дни многие об этом не говорили. 

А теперь мы просто видим, специальными приборами, что происходит 

в человеке на тонком плане. Жаль, не могу прислать тебе линки, видео 

- Алгоритм не пропускает. Брррррр... 

Если перевести это на твой, 

человеческий язык, то можно сказать, что 

каждый человек, каждое тело генерирует 

духовное поле определенной частоты. 

Уровень частоты и интенсивности этого 

поля определяется общей 

эмоциональной составляющей. 

Низкий уровень существования это тот, на котором человек 

"подключен" ко множеству технологий откачки духовной энергии, 

которую вы излучаете через открытую и скрытую эмоциональную 

Микроб 

Пришлось заменить 

картинками микробов 
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жизнь. Тебе не надо пока знать деталей, но существуют технологии 

подключки духовных существ низкой вибрации (будем называть их - 

сущностями) к душе человека. 

Они, как вирус - ни живы, ни мертвы. 

Как проявляет себя любая 

сущность темного мира? У нее есть 

хотя бы три щупальца, три руки-

присоски - у самых примитивных. 

Через одну присоску вам в организм 

поступают маломощные сигналы, 

духовные волны на частоте страхов, тревожных мыслей, похоти, 

зависти, злобы - и прочие низкочастотные вибрации, которые вы 

переводите в свои мысли. Мы можем от этих мыслей отмахнуться, и 

идти своей дорогой. Но если мы подхватываем эти вибрации и 

начинаем их "обдумывать", стараться найти им мысленную (а вслед - 

и материальную) реализацию, то мы генерируем в тысячи раз больше 

энергии, чем потратил присосавшийся к вам духовный паразит, чтобы 

вызвать эту реакцию. 

И тогда у этого паразита - пир на весь мир. Он наливается кровью 

и жиром - вашей кровью и вашей силой. А у вас неимоверная сила - вы 

даже понятия не имеете, насколько вы - творцы! Но всю эту силу у вас 

откачивают - один паразит приглашает других, подобных себе лямбий, 

и они вместе пьют ваши жизненные соки. Они впрыскивают еще более 

изощренный коктейль низкочастотных 

эмоций, страха, темноты, беспокойства - 

чтобы мозг включился и начал искать 

этим энергиям страха основание. И 

тогда мозг начинает накручивать себе 

страхи, а сущности эти смотрят, и ржут с 

вас, как вы ведетесь, как превращаете 

всякую ерунду в свои навязчивые мысли, страхи, гнев. Вы кричите, вы 

беснуетесь, вы страдаете - они пируют! 

Символично, но примитивно, это 

представлено в старом фильме 

Матрица. 
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Сейчас-то все это известно даже детям, и справиться с этим 

оказалось легче, чем с легким насморком. Но вы, бедолаги, еще этого 

не знаете, и вас доят и доят эти сущности. 

Слушай, дорогуша, я тебе расскажу, как 

освободиться - и ты будешь целовать 

землю, по которой я ходил - из 

благодарности! Потому что я помню себя, 

помню себя тобою - я кормил столько 

сущностей, что на себя мне мало чего 

оставалось! Вот теперь узнай, как тебе 

избавиться от них. Для этого у тебя есть все то, что есть у нас. Только 

слушай! 

Смотри, допустим к тебе придут тревожные, темные мысли, 

страхи. Они опять придут - потому что 

сущность сидит и впрыскивает свой яд, свою 

вибрацию низкой частоты. питаемой мини-

батарейкой этого энерго-существа. Что 

она(оно) от тебя хочет? Как всякий паразит, 

она хочет, чтобы ты ее питал - а питается 

она(и) низкими частотами. И на них жиреют, 

вырастают в нас духовные монстры, паразиты. И они начинают вообще 

наглеть. 

Это такие невидимые (в ваши дни) духовные пиявки, клещи, змеи, 

скорпионы, которые как осколки 

зеркала Снежной королевы, ранили 

сердце, заморозили его, и начали 

отсасывать живую энергию. Они вас 

медленно убивают - но особо не 

спешат, так как питаются от вас. Вы им 

нужны как корова дойная, как донор 

низких частот. Они вам впрыскивают 

мысли-зажигалки, на духовной частоте 

Тоже микроб... 

Тоже микроб. Под микроскопом 
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страха, беспокойства. И вместо того, как теперь принято, 

отождествлять и снимать с себя эти духовные пиявки, мы их кормили. 

Сущности эти прекрасно видны через специальные приборы, 

которые теперь у нас в каждой 

больнице - духоскопы. Эти приборы, 

работающие на определенных 

частотах, сканируя определенные 

частоты, четко показывают внешний 

вид и расположение в теле этих 

существ. А потом самая простенькая 

молитва, медитация, обращение к 

Творцу, и к Ангелам - дает право 

Архангелу Михаилу и Его воинству 

своим пламенными мечами поражать 

или изгонять этих сущностей, и обрубать их щупальцы. О нашем 

времени сказано: 

И восстанет в то время Михаил, князь великий, стоящий за 

сынов народа твоего... 

И разумные будут сиять, как светила на тверди, и обратившие 

многих к правде — как звёзды, вовеки, навсегда. Даниил 12 

Вот, Архангел Михаил и восстал за народ свой. И он делает то, что 

давно хотел, но не мог - потому что Ангелам и даже Архангелам 

запрещено Богом вмешиваться в нашу судьбу, за исключением 

опасных для жизни ситуаций. Вот, если человек еще не осуществил 

свою миссию на Земле, или не исчерпал еще Божие терпение, но живет 

не думая особо ни о Боге, ни об ангелах - ангелы его все равно обязаны 

спасти при аварии, например. Но они не могут послужить ему сверх того 

- потому что не имеют позволения человека. Они, конечно, 

подкидывают нам иногда подарочки, сюрпризы (в надежде, что мы 

оценим, поблагодарим Бога и ангелов), но тут человека жилит 

сущность, и начинаются сомнения, раздражение, злость... И подарки от 
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ангелов прекращаются. Потому что ангелы не будут питать наши 

низкие частоты - их тошнит. 

Сейчас-то ученые уже выяснили - 

почему людям прекращают поступать 

благословения, почему они входят в 

"полосу неудач" и т.д. Все дело в том, что 

Ангелы Божии не могут существовать 

и тем более длительно действовать в низких частотах, которые 

вы генерируете, питая сущностей. Они могут, конечно, как ты под 

воду, занырнуть на минутку к тебе на низкочастотное болотное 

духовное дно, но долго находиться там с тобой они не станут. И 

вытаскивать тебя не станут - это твое право, опускаться в болото. И 

подарки свои святые, от Бога дары - распечатывать не станут. Положат 

в камеру хранения. Потому что они для Божиего дитяти, а не для 

"сиротки несчастного", каким мы себя эмоционально проявляем под 

укусами сущностей. 

Перевари это, дорогуша! В следующем письме я тебе расскажу - 

как избавиться от этих паразитов, а пока старайся не кормить их и не 

поддаваться на их провокации. Пожелай себе избавиться от всех этих 

сущностей, которые, как вирус, залетели однажды в твою душу, да с 

насморком и не вышли - засели, сидят, 

сосут силы. Много раз ты им двери 

грехом открывал - и они считают, что 

имеют право на тебя, на твои энергии, на 

твою вину... Осознай пока хотя бы, что ты 

им ничего не должен, а следующий раз 

мы с ними поговорим иначе и 

распрощаемся навеки. У нас любой 

первоклашка с этим легко справляется. 

Было бы только желание расстаться с этими сущностями. 

(перейти к оглавлению)  

  

Ты не сирота, пока Жив Бог! 
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Письмо № 2.5: Духовные 
технологии будущего 

Публикация 27 декабря 2023 г. 

Привет, дорогуша! Опять я, то есть ты, себе пишешь. Я запутался 

совершенно с этим "я" и "ты", иду на "мы". Буду так нас именовать, хотя 

мы есть один человек. Но все же ты до 2025 очень отличаешься от себя 

же самого после... Я тут хотел подкинуть тебе один текст, который 

наверняка бы убедил тебя, что это действительно ты. И ты 

представляешь - я сделал проверку, и Алгоритм пропустил! Этот текст 

- очень значимый для тебя, с детства. И никто, кроме тебя, не знает о 

его существовании! 

Сам себе не верю - удержался, не послал его тебе. Не знаю, 

произошел бы в результате сдвиг пространственно-временного 

континиума, но у тебя бы в голове точно произошел сдвиг по фазе! Я, 

кстати, может оттого этого не сделал, что Открытая Семинария не 
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пропустила мое Третье тебе письмо! Представляешь - Алгоритм 

таможенный пропустил, а Открытая Семинария не пропустила! Но я так 

и знал. И, если честно, даже надеялся в глубине души на это. И дал, 

если что, Открытой Семинарии 

понять, что я оставляю выбор 

публиковать или нет это письмо 

(или когда его публиковать) - 

за Семинарией. 

Ладно, к делу, раскрываю 

перед тобой, перед нами - 

главные секреты Святой Руси, самыми практичными вещами 

поделюсь. Знаешь, у нас из 4Д города в его 3Д район постоянно 

контрабанду возят и продают в 3Д городе втридорога. Многие этим 

живут. Потому что вещицы из 4Д мира действительно хороши! Жаль, 

не могу тебе их послать. Но я могу сделать что-то еще большее, чем 

если бы я послал тебе пару игрушек из будущего. Я хочу послать тебе 

некоторые из тех технологий, что у нас запущены в ход. 

Технологии, которые перевернули мир в 2025 - они не 

техногенные. Техника, конечно, подтянулась, заметно изменилась - но 

технологии, как выяснилось, являются лишь воплощением идей, а за 

возникновением и передачей идей стоит мир духовный, незримый. Ну, 

точнее, это в ваши дни он был незримым, неучтенным, неважным. В 

наши же дни этот мир является главной Реальностью, которая и 

выстраивает свое подобие как в отдельно взятых людях, так и в 

обществе, в его жизни, развитии, технологиях и т.д. 

Я передам тебе некоторые духовные технологии, которые 

стопудово работают, стопроцентно, проверено уже миллиардами 

людей, и ты сможешь, как бы тебе это попроще объяснить - все. Ага, 

именно так. Но не все тебе будет хотеться делать. У тебя возникнет 

мысль, желание, мечта - ты ее проверишь: от темных она или от 

светлых. А затем, если эта мечта от светлых - ты ее осуществляешь. 

Все очень просто, дорогуша! Все настолько просто, что от вас это 
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скрывали под маской религии и культуры, забивали ваши головы 

всякими новостями, страхами, сомнениями - чтобы вы не поняли, кто 

вы. Деточка ты Божия, родная моя! 

Ладно, слушай, даю подробнее. Смотри, во-первых - как отличить 

мысль, мечту от светлых 

и от темных? Это 

элементарно. От темных 

все приходит на низких 

вибрациях: злобе, 

зависти, гордости, 

похоти, страхе, 

беспокойстве. Даже если 

это "нечто" может 

показаться тебе желанным - прислушайся: вселяет эта Мечта в тебя 

радость и мир, или она тревожит, мучит, беспокоит? Элементарно! 

Ангелы Божии работают на высоких вибрациях, а сущности 

нижнего мира - на нижних. Я писал тебе уже об этом. 

Кстати, если ты поведешься на мечты от темных - ты их тоже 

осуществишь. Не хотелось мне тебе этого говорить, но это так, и это у 

нас знает каждый первоклашка. И даже было несколько случаев, когда 

люди из 4Д общества лелеяли и осуществляли низкие мечты. Но ведь 
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это, как всем известно, закончилось для них такой ужасной трагедией, 

что брррр... Это под поезд лучше броситься, поэтому дураков больше 

нет. 

А вот в 3Д части города таких навалом. Есть даже много таких 

типа "агенств", в которых людям обещают всякие чудеса 4Д мира. Но 

там только разводят людей на деньги, потому что 4Д реальность не 

откликается на низкие частоты. То есть сразу усвой - в твоем 3Д 

состоянии ничего интересного тебе не видать, как своих ушей. А из 

своего 4Д состояния ты входишь в безграничную Сокровищницу 

Царства. И ты берешь себе все, что нужно, и столько, сколько нужно. 

Ни в чем ограничений нет. Нужно только пребывать в 4Д. Вот я тебя и 

научу, ведь это так просто! Любой первоклашка, да даже с детского 

садика скажет вам из собственного опыта. Знаешь, у нас в детских 

садиках много песенок поют, в одной есть такие слова. Усвой их, 

запомни, живи ими как святым заветом - и ты уже теперь будешь жить 

как будто в посольстве Царства Святой Руси. Эх, жаль, не могу напеть 

- Алгоритм не пропускает. 
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Радость и благодаренье - это наши два крыла, 

Бог ведет и направляет, я всегда в Его руках. 

Я Его дитя родное, я Его сияние 

И во мне живет сегодня Божие дыхание! 

Конечно, это всего лишь детская песенка из будущего, но в ней с 

избытком содержится все, что нужно человеку для перехода в 4Д. В 

песенки кратко представлены те мысли, в которые облеклись люди 4Д. 

Это те мысли, которые прозвенели в них высокими вибрациями 

переживаний этих мыслей! Они - не фейковые. Это не пароль, который 

надо запомнить перед входом в Посольство святой Руси. Это - 

состояние души и тела. Его безошибочно видят ангелы и демоны, а в 

наши дни полно приборов, которые с точностью до миллиардной части 

считывают вибрации человека. 

И частота этих вибраций, и их интенсивность - это твой капитал. 

В зависимости от степени твоей веры, скажем, в слова этой Песенки, 

применительно к 

постоянным, текучим 

жизненным 

обстоятельствам - вы 

обретаете определенный 

уровень вибраций. С этим 

уровнем, грубо говоря, вы можете подняться на разные этажи 

Сокровищницы, приобрести разные товары. Чем выше частота 

вибраций, чем искреннее она - тем на более высокие этажи 

Сокровищницы человек получает доступ. Чем интенсивнее эта частота 

- тем больше "покупок" вы можете приобрести. 

Ты не думай, тут не для того люди живут в высоких вибрациях, 

чтобы чего-то приобрести особенное. Нет, просто это хорошо, это 

несказанно радостно. Все те блага, которые из этого состояния 

вытекают - они принимаются людьми с благодарностью и радостью. И 

они, по Закону сохранения и обмена Духовной энергии, приносят свои 

дары, таланты, силу, благословения на службу обществу. И 
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общество процвело! Настолько, насколько ты даже себе представить 

не можешь. И все это еще более развивается, улучшается! Конца-

краю нет совершенству премудрости и силы Божией, 

вложенной в человеков! 

Слушай еще! Там будут разные жулики в ваши дни, которые будут 

предлагать повысить твои вибрации тем или иным образом вне Творца, 

через всякие там ритуалы. Беги от таких! Только Творец имеет силу и 

власть над своими детьми - когда они в простоте доверяют Ему. Только 

Творец способен изменить нас. И еще - в ваши годы Он уже сделал 

большой шаг вам на встречу. Он повелел ангелам планет, и ангелу 

Земли - петь песнь новую, то есть вибрировать свою музыку, свой 

свет, свое бытие на более высокой частоте. Это Творец сделал ради 

вас - чтобы помочь вам подняться повыше. Уже стало намного проще, 

чем в любые века прежде! Он вам табуреточку, лесенку подал через 

ангелов. Давай, становись на нее! Залезай! 

Не сиди ты, дорогуша, в низких вибрациях. Беги от тех источников 

на интернете, от тех людей, от тех мыслей, которые понижают твои 

вибрации. Если бы ты знал - кого ты кормишь, каких монстров 

питаешь, когда опускаешься на низкие вибрации! Я тебе вскоре 

расскажу об этом. А пока - береги себя. Ты даже малейшего понятия не 

имеешь, дорогуша, что в тебе такое есть, какая силища в тебе кроется. 

Если бы ты видела себя из будущего! Ты была бы удивлена, ошарашен, 

с трудом узнавая себя. А ты расти, дорогуша, расти прямо сейчас! 

Счастья тебе и любви! Люблю тебя! 

 

(перейти к оглавлению)  
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Письмо № 2.4: На какой частоте 
вибрирует Святая Русь и об 

особенностях 3Д-4Д перехода 
Публикация 26 декабря 2023 г. 

Привет, дорогуша! Сделаю очередную попытку достучаться до 

тебя, то есть до себя в декабре 2023. Я помню, как читал эти Письма из 

Будущего - и то верил им, то не 

верил. А если и верил - то верил 

ли, что письма эти адресованы 

тебе лично, дорогуша? Как бы то 

ни было, шаг за шагом - мы 

выбрались с тобой из того 

болота, в которое пытались затянуть нас существа низшего мира. В 

общем, поздравляю - мы с тобой прорвались: с первых слов государя, 

с первого взмаха его руки у нас как будто мозги вправились, как будто 

лампочка включилась в душе и в теле. Это Дух зажегся и горит! И мы 

поддерживаем в себе его ровное, временами обжигающее пламя. 

Знаешь, в нашем обществе чувствуешь себя так, как будто ты всю 

жизнь ехал на автомобиле (вместе со всеми) - задним ходом, глядя в 

зеркала заднего вида, глядя в опыт прошлого, глядя в череду аварий, в 

узкое оконце жизни, какой ее представляли себе - как узкое стечение 

случайных обстоятельств, и ты, маленькая соринка или жертва этих 

обстоятельств. 

Но вот, с речью Белого царя и с Духом, который сошел тогда на 

нас - как на Новую, всенародную Пятидесятницу, все вдруг 

переменилось. Как будто ты наконец стал ехать вперед, смотреть через 

широкое и чистое лобовое стекло, переключаться на высокие скорости, 

ехать вперед. Когда царь сказал: 

Отец сказал: "Ты поведешь народ к победе, введешь людей в 

будущее, не боясь течения времени. Вы пойдете?" 

https://dzen.ru/a/ZYlKcMdnvmEN5M65
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Я, точнее ты, еще мой прежний "я" закричал вдруг со слезами радости: 

"Пойдем!" И в этот миг что-то произошло с тобою. Как в Кае, 

замороженном Снежной Королевой, 

растаял вдруг ледяной осколок ее 

зеркала, заморозивший когда-то 

сердце мальчика. Растаял от той 

любви, которую Бог явил ему в 

любви Герды. Так и Белый царь 

дохнул тогда как будто только на 

меня свое дыхание, только мне махнул рукой, и осколок этот растаял, 

и я почувствовал, впервые в жизни, какой пламенный огонь любви - 

к себе, к Богу, ко всему Творению - горит внутри меня! Как мне 

хорошо, быть объятому этим пламенем любви. 

Слушай, вот, представь, вспомни - свою первую любовь! Это-то 

ты, надеюсь, помнишь? Не забыл? Вот так - вот так! - я любил тогда 

моего государя, а с ним весь мой народ, и вообще всех людей, все 

творение - и особенно Творца! Я, то есть ты, чуть не умер тогда, вполне 

буквально, от соприкосновения с этим огнем Божией любви. Но тут, с 

царем, с его простым заявлением, что он пошел поспать, что он теперь 

с нами, и никуда не денется - ты вдруг понял, осознал, пережил - что 

также никуда не денется от Руси Бог. И также не денется никуда тот 

пламень, который вдруг тебя опалил изнутри, зажег, засветил тебя, 

дорогуша! 

Ты понял - что ты уже счастлив! Что в тебе самом уже бьет 

источник Счастья, и что отныне он так и будет бить, и что надо - и как 

это славно, хорошо! - жить с этим новым, открывшемся в тебе 

Источником. Это Бог в тебе проявился, получив позволение проявить 

Себя. Это с Ним ты теперь связан навеки, потому что вечен Огонь, 

вложенный в твое тело! И вокруг тебя все начинается меняться - с 

огромной скоростью, умноженной на тот факт, что все вдруг кинулись 

"творить добро"! Ты не поверишь, с какой скоростью мы совершили в 

нашем мире те перемены, о которых ты не смел и мечтать! 
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Можно сказать, что в тот момент, в момент речи Помазанника, 

верою мы перешли в Землю Обетованную, в потерянную и вдруг 

найденную Шамбалу - Русь в 4Д 

формате - Святую Русь. И опять 

потекли речки, и опять земля 

очистилась и ожила, и в самом тебе 

силы и энергии - не поверишь - 

больше, чем было в молодости! И 

радости - больше, чем в детстве! Мы перешли, как потом официально 

объявила наука (в науке у нас произошли большие изменения, но это 

отдельный разговор) - в "новые естественные" для Земли 

вибрационные частоты бытия, которые создаются и поддерживаются 

принципиально иными духовными, генерируемыми обществом, и 

природой, и тобой - высокими частотами вибраций. 

Теперь-то я понимаю - это все это было возможным для меня 

еще ранее - для тебя возможно, дурала! Но только тот духовный 

пендель, который я вместе с тобой и со всей страной получил от Белого 

царя, заставил вскочить и бегать! И я вот подумал: а вдруг мне удастся 

достучаться до себя в прошлом и уже там потормошить себя, бросить 

себе вызов? Если там, в эпоху до БЦ, я уже устрою свою жизнь на этих 

духовных высотах, на этих частотах, то и здесь я достигну куда 

большего, и со мной скорее и вернее произойдет Духовная революция, 

и я буду, как Че Гевара, ее героем. Я 

потому и назвался "Че", если 

помнишь. 

Ты не поверишь - как все на 

самом деле просто. Видишь ли, в 

ваши годы все эти вещи, которые мы 

делаем, числились в категории редких "чудес" - или "мифов" о неких 

исключительно редких святых-чудотворцах-затворниках, живших раз в 

столетия подальше от народа. Но ОС права в том, что связывает 

деятельность последнего государя и государыни с их попыткой тогда 
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уже ввести страну в новую матрицу 4Д. Но страна, и даже Земля - не 

были тогда готовы. А сегодня - все готово. С 2015 года духовная 

таможня в 4Д реальность сделалась 

открытой, безвизовой. 

И многие пытались войти в 

нее. Но войти в нее можно только 

сняв свои 3Д очки. А мы к ним так 

привыкли, что без них ничего не 

видим. 

Видишь ли, я живу в уникальной ситуации. С одной стороны я 

ежедневно погружен в 3Д мир, формируемый Городом. У нас город на 

две части поделен - река их разделяет. Старый город и Заречье. Я живу 

в Заречье, которое с 2025 перешло на формат 4Д во всем. А 

работаю я в Старом городе, который сделался одним из городов-

убежищ. И не самым плохим, хочу вам сказать - сам я по работе 

объездил много таких городв, и не только в России. И вот, каждый день, 

проснувшись в прекрасном настроении, насмотревшись Осознанных 

сновидений - ты понимаешь, что тебе надо ехать в 3Д реальность. Что 

как только ты пересечешь контрольный пункт на реке, ты сразу 

окажешься в обществе духовного 3Д, в котором - все иначе. 

Это как баня - из парилки в снег, и обратно. И так - каждый день! 

Вот как, оказывается, на самом-то деле закаляется сталь! И поэтому, 

братан, сестрица - я имею право что-то сказать тебе, сказать себе. Я 

знаю, что ты будешь чувствовать, когда душа твоя поверит в Чудо, 

поверит в сыновство, в дочеринство! И как тебя будет обливать, 

словно помоями, ежедневная 3Д реальность. Но у меня есть 

возможность, выбор - в любой момент переехать реку и оказаться в 

обществе вменяемых, в обществе любви и процветания - в 4Д 

обществе Святой Руси. А тебе особо пока деться некуда. Разве что в 

молитву, в медитацию, да в ОС, где есть единомышленники, где ты 

получаешь это письмо от самого себя... 
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На таких работах, что у меня, люди редко задерживаются долго. 

Они или уходят с работы, или даже уходят в 3Д реальность. Вот 

парадокс - люди, призванные в 

силу профессии и убеждений, 

помогать людям 3Д реальности 

обрести нечто большее, иногда 

заканчивают пьяными оргиями 

3Д Старого града. Ты знаешь, 

мои мотивы обращения к тебе - 

шкурны. Нет, я, конечно, желаю 

тебе процветания уже там, где 

ты есть - и гораздо большего, чем, помнится мне, у тебя было. Но еще 

я желаю себе нынешнему - не соблазниться. Не перейти в 3Д мир. А 

ведь я каждый день в нем, окружен им, в центре его дел и проблем! 

Грязненьких происшествий и криминальной деятельности, и прочих 

давно уже неслыханных и немыслимых для Святой Руси вещах. И я 

должен не заразиться этим! Воистину, мне нужны крепкие корни! Мне 

нужно лучшее прошлое, чем у меня было. 

И поэтому я и обращаюсь к тебе, к себе этим письмом - очнись, 

дорогуша! Мир совсем не такой, каким его тебе рисуют. Я буду 

потихоньку, чтобы ты не ослеп от яркого света, открывать твои глаза. И 

первое, что тебе скажу: ты - творец своего мира. Ты творишь его 

таким, какой он есть! Но пока что ты не творишь, а скорее вытворяешь. 

Ты можешь выстроить себе, да и другим, ад или рай. Прямо здесь, на 

Земле. Что ты будешь строить для себя и для других? Или ты будешь 

"ждать"? Как ждет общество, это болото Божие? Блин, да так ты сидел 

и ждал, я помню. Но я хочу лучшего тебя, лучшего себя - вот и кричу 

тебе, дорогуша! Слушай меня! Слушайся меня! Все будет хорошо - 

намного лучше, чем ты до сих пор мог себе представить. Но мы еще 

поговорим обо всем. 

Следующий раз расскажу тебе, как на деле, по виду, по образу 

жизни, по поведению, по уровню достатка отличаются люди из 4Д части 

Люди в 3Д очках. Типичные 

представители класса прямоходящих, 

неосознанных. 
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города и из 3Д части того же города. Расскажу честно, все как есть. 

Потому что, должен признать, развитие 4Д реальности открыло людей 

3Д реальности к новым, 

неслыханным прежде 

искушениям. Не знаю, говорить 

ли даже тебе об этом? Такой 

каким я тебя помню в 2023, ты 

вряд ли пройдешь испытание, не 

впав во искушение. Нет, 

дорогуша, не буду вводить тебя в искушение. Но все же открою тебе 

постепенно некоторые важные вещи из твоего будущего, из будущего 

твоего общества, которые помогут тебе неплохо держаться и 

процветать еще по ту сторону 2025 года. Буду, иными словами, очень 

практичен. В некоторых вопросах я смогу удовлетворить твое 

любопытство, а в некоторых... это требует определенной подготовки. 

Но мы никуда не спешим. 

 

(перейти к оглавлению)  
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Письмо № 2.2: Первая речь 
Белого царя 

Публикация 25 декабря 2023 г. 

Привет, мое старое "я" - или мое старое "эго". Ура! Ура!! Открытая 

Семинария опубликовала-таки мое письмо тебе, дорогуша, и я знаю, 

что ты его читаешь! (первое 

письмо - тут - ОС). Как я знаю? 

Да я помню, я ж не 

отмороженный, да и не так 

давно все это было, хотя, по 

тому, что произошло, что стоит 

между тобой (мной вчерашним) 

и мною - прошла целая эпоха. Да, та эпоха, в которой ты 

формировалось и росло, мое бесценное "эго", моя дорогуша - она ушла. 

Я и тогда подозревал(а), что что-то в мире большое происходит, и 

пыталась отыскать ответы... И я помню, как появились тогда, в конце 

2023 года, на Открытой Семинарии Письма из Будущего... 

Послушай, я не могу говорить некоторых вещей, чтобы не 

произошел сдвиг пространственно-временного континиума - я не устаю 

это повторять на первых порах нашего общения. Ты не поверишь, какая 

простенькая технология позволяет нам посылать сообщения в прошлое 

- примерно так, как вы посылаете сообщения друг другу. Но ты 

представь, что произошло бы, если бы все стали посылать себе 

сообщения в прошлое? Наше будущее, будущее Святой Руси и всего 

мира было бы под угрозой. А так бы каждый со своего самого 

простенького квантового компьютера слал бы и голосовые сообщения, 

и видео-клипы. И чтобы этого не произошло, ИИ установил 

"таможенный контроль" абсолютно всех сообщений, посылаемых в 

прошлое. 

https://dzen.ru/a/ZYK6iRa5cmk73OuX
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Поскольку существует, естественно, лишь один квантовый 

алгоритм, позволяющий использовать интернет для отправки 

сообщений в прошлое (и будущее - но об этом отдельный разговор), 

то и контролировать его очень просто. Это как в старые времена 

контролировать узкий пролив 

Босфор было легко и приводило к 

процветанию. Ой, я все забываю, 

что разговариваю с собой еще в 

прошлом. Но постарайся, 

дорогуша, меня понять - это для 

тебя я стараюсь! 

Знаешь, как непросто бывает преодолеть этот таможенный 

интернет-контроль ИИ? Ведь все, кто не дурак, хотят отправить себе в 

прошлое сообщение - мол, слышь, не будь таким дураком, блин, не 

будь такой дурой! Делай то и то! Думай так и так! И хотя прямые 

сообщения моментально блокируются, но люди нашли новые обходные 

пути. Они подсовывают сами себе из будущего некоторые материалы, 

написанные еще в их времена, или ранее, потом другие, третьи, и таким 

образом "руководят" своим старым эго. Можно сказать, что твое 

высшее эго - из будущего - пытается помочь своему старому эго из 

мира 3Д. Понимаешь? Вот, я нашел свой путь, свою лазейку. По каким-

то причинам ИИ (на то он и искусственный) рассматривает мои 

письма как "литературный текст" и пропускает в прошлое! На 

общую, общественную платформу. Когда я тебе напрямую пытался 

послать - Алгоритм не пускал. А на Открытую Семинарию пускает. 

Это просто, когда знаешь, как работает таможенный Алгоритм ИИ. 

Главное - не зарываться, не нарываться. Не пытаться, во что-бы то ни 

стало, убеждать тебя - что это ты. Что это ты из будущего себе пишешь 

сегодняшнему. Это ведь так на тебя не похоже (еще)! Ты ведь совсем 

не такой - думаешь ты! И вот по этой основной причине Алгоритм и 

пропускает это сообщение. Потому что оно не содержит в себе ничего 
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контрабандного. Просто, типа, литература. И вроде как - ни к кому 

конкретно. Ага! 

Ладно, не буду тут на виду Алгоритма дразнить гусей. Скажу даже 

более - в признательность за 

доверие я хочу сообщить 

Алгоритму и тебе, читатель, что я 

буду стараться не выдать даже - 

мужчина я или женщина. Ты, 

конечно, не дурак - заподозришь. 

Но и большой интуицией ты, мой 

3Д предок, увы тоже не отличался. 

Поэтому ты не узнаешь себя наверняка, а сможешь только 

заподозрить. Верить, или не верить. И это - второе уязвимое место 

Алгоритма - он не понимает, так как не может испытать, такое понятие 

как "вера". Он ее не замечает, пропускает. 

Короче! Слушай сюда! Просто слушай. Тысячи пускай мимо ушей, 

мимо кассы пропустят, хрен с ними, ты смотри не упусти. И убери эту 

усмешичку, дорогуша. Ты знаешь какую. Все, поехали. Твое 

путешествие в твое Светлое Будущее начинается. Пристегните все 

ремни! 

Я сегодня тебе хочу сказать о том, что как будто разбудило меня, 

тебя ото сна. Алгоритм не пропускает подробностей относительно 

времени и места этого эпохального события, и не пропускает 

деталей, которые могли бы что-то выдать. Это понятно - этим мы 

оберегаем свое настоящее, и нам есть что оберегать. Но что можно 

сказать, я скажу. Это тебя подготовит. Потому что ты (я) читал об этом, 

но когда все началось... 

Короче, у нас тут есть такая программка - можно моментально 

проверить, пропустит ли Алгоритм твое послание в прошлое, или нет. 

Я время от времени проверяю, и в зависимости от результатов 

продолжаю тебе писать. И, к моему удивлению и радости, в прошлое 

свободно проходит текстовка речи Белого царя - той самой первой его 
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речи, с которой все и началось, с которой почти мгновенно, как по 

мановению волшебной палочки, все изменилось. Люди изменились - а 

вслед за людьми изменилось все! Я 

изменился! Ты изменился! Даже ты, 

который и не я, и не ты - а, совсем 

запутался, но ладно - тоже тогда 

изменился. 

Ну, если честно, есть шансы, 

что и не изменился, и что живешь ты в одном из городов-убежищ, 

сродни тому, в котором живу и работаю я. Но хотя я и живу в 3Д мире, 

точнее 3Д мир все еще окружает меня, я все же гражданин Святой 

Руси, гражданин 4Д мира. И все началось тогда, ночью, в 2025, когда 

как на невиданное дотоле великое Всенощное бдение страна вывалила 

на улицы, собралась к экранам телевизоров, компьютеров, 

телефонов... Когда, неожиданно для всей страны, для всего мира все 

Это произошло - все предвещанное через пророков, как потом узнаем. 

Как ты уже вроде как узнаешь потихоньку. 

Я вообще потрясен! Речь Белого царя прошла! Прошла проверку 

Алгоритма! Ее можно отсылать в прошлое! И я понял - почему? Потому 

что она почти слово в слово повторяет речь Белого царя из 

пророчества Льва Мудрого. А этот текст находится в свободном 

доступе на Интернете. Короче, вот что было... 

Когда только начинал заниматься рассвет над Москвой, Белый 

царь, наконец, вышел к народу. Вся страна, весь мир, вся Вселенная, 

казалось, замерли в тот миг, когда он подошел к микрофону, 

поставленному в храмовом зале, забитом людьми. Полиция с трудом 

сдерживала напиравших людей. Лица людей светились надеждою, на 

глазах многих были слезы. Кто-то молился шепотом, или тихою 

молитвою. Все ждали. Также забиты людьми были и Соборная 

площадь, и все примыкающие к ней улицы. Даже ГУМ открыл свои 

двери, чтобы люди на давились на улице. Но никто ничего не покупал - 

все смотрели на экраны мониторов, передающих один и тот же сигнал. 
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И когда он подошел к микрофону, у всех сердца замерли, дыханье 

затаило. И он сказал. 

"Меня зовут (тут он назвал свое полное имя - не для 

разглашения, конечно, в 

прошлом). Я пришел 

исполнить милосердную 

волю Отца. Радуйтесь 

и веселитесь, люди 

добрые - вы получили 

время Свыше, хотя 

только по Милости Божией. Отец сказал: "Ты поведешь народ 

к победе, введешь людей в будущее, не боясь течения 

времени. Вы пойдете?" 

В ответ народ взорвался бурею восторженных криков: да, да, готовы, 

пойдем, веди нас, слава Богу! Государь поднял руку, утишая народ. И 

море народа, повинуясь своему государю, снова затихло, внимая. А он 

продолжил: 

"Вот и пришел этот День, предвещанный веками! 

Радуйтесь, люди русские, радуйтесь все народы! Ибо Бог с 

Неба наблюдал, Он один, и Он видел, и Он слышал, и Он сжалился 

над тобой, Новый Вавилон! Потому что Он - твой Отец, Он 

любит тебя! Поэтому прими теперь с рвением всю обильную 

благодать, которая благостно предлагается вам." 

С этими словами Белый царь поднял руки, благославляя собравшийся 

народ, дунул, махнул руками в сторону собравшихся и воскликнул: 

"Примите! Примите! Примите!" 

И тут-то и произошло самое удивительное, самое прекрасное в твоей 

жизни, моя дорогуша! Это дуновение Бога, дуновение Белого царя, 

это колебание воздуха, поднятое его рукой дошло и до тебя, оно 

буквально сшибло тогда нас всех с ног! И тебя тоже - веришь ты или 

нет. Такая волна горячей, как слезы, благодати снизошла тогда на 

Землю, ударила, окатила людей, собравшихся на улицах и площадях 
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городов, и тех, кто сидели перед экранами мониторов, что ноги у нас 

подкосились, как у пьяных, и кто упал на колени, кто на спину, кто на 

живот - потому как никто не в силах был снести сошедшую на них 

благодать! Все были пьяны ею! 

Такое великое счастье, такая невидимая Сила и радость 

охватили тогда людей, что никто уже не сопротивлялся этой 

святой благодати - да и не мог. 

Люди плакали и смеялись, люди 

просили прощения друг у друга 

и у Бога, люди благодарили и 

славили Бога! Кто громко, кто 

тихо! И это - люди разных 

религий, и люди нерелигиозные, недавно еще считавшие себя 

агностиками и атеистами! А теперь они - славят Бога! А теперь им 

ничего не надо - кроме этого удивительного, впервые в жизни 

пережитого ими чувства присутствия Божия - Его благодати. Это 

было и есть наше новое Начало. 

Господь Бог Духом Своим Святым прошел тогда по всей России, 

да и не только России. И коснулся каждого. И каждого исполнил 

невыразимой, граничащей со смертью радостью, той радостью, 

которой всю жизнь только и искала их душа - и до тех пор не находила. 

А люди не знали этого! А потом, когда люди проплакались и пришли 

немного в себя, он сказал: 

"С таким же рвением примите и мир во всей его полноте. 

Пришел к вам как будто Ангел Господень с миром, послан к вам, 

когда вы были в отчаянии. 

Получай тот покой, которым ты наслаждался в прошлые 

времена, и много более того получай - из рук Бога и Ангела Его. 

Бог сжалился над тобой и стал сострадательным к вам, 

смягчая всякое зло, врачуя все раны, исцеляя все болезни, 

изгоняя всех бесов, наполняя миром и радостью каждый дом, 

каждое сердце!" 
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Что тут поднялось! Бесы с криками стали выскакивать из многих 

людей - даже из самых неожиданных, важных! Больные стали 

подниматься из инвалидных 

колясок, больничные палаты 

прыгали и ликовали! Люди с 

"неизлечимыми" 

заболеваниями вдруг 

понимали, что они исцелены! 

Глухие начинали слышать, слепые видеть! Мир наполнился 

радостными звуками, оглушительно радостным шумом! Никакой 

салют тут был бы неуместен, примитивен, груб... Другой салют, салют 

славы летел к Богу и царю и дальше к Богу изо всех уст! И все поняли 

- пришел сильный царь! И государь продолжил: 

"Вы, кто есть Новый Вавилон, радуйтесь теперь от имени 

Сиона, народ святый, народ Божий! Вчера еще не народ - а 

сегодня народ святой, Царство Святой Руси. Ты, Новый 

Вавилон, танцуй, прыгай и скачи, скажи даже тем, кто в Аиде, 

какую Милость ты получил!" 

И царь сам рассмеялся радостным смехом. 

"Я устал! - крикнул он в микрофон. - У меня была не обычная 

неделя - пойду посплю. Веселись, Русь! Ликуй мир!" 

Что за великое ликование тут началось! Люди смеялись и плакали, 

люди поздравляли друг друга с сильным и добрым государем, со 

спасением, с Богом, с новой счастливой жизнью, с исцелением, с 

прощением, с любовью, с жизнью, дарили друг другу немыслимые 

прежде подарки, выходили на улицы, обнимали и целовали всех 

подряд, и были пьяны без всякого вина! Впервые народ русский 

по-настоящему вдоволь напился! Всю жизнь он вроде как и 

напивался - а не мог напиться, сколько бы ни выпил. А тут вдруг свыше 

пришло такое опоение, что никакая водка, никакие запрещенные 

препараты дать людям не могли бы - благодатное, целительное, 

радостное опоение, упоение Святым Духом! Богом! 
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Остановлюсь пока здесь. Я знаю тебя, точнее - знаю себя 

прошлого. Я пытаюсь сейчас представить себе - что ты думаешь, что 

ты понимаешь, когда читаешь мое письмо? Чего не понимаешь? Ты 

спроси, я может тебе объясню. В таком вот формате я имею право с 

тобой общаться. До скорого, дорогуша! Люблю тебя! 

 

(перейти к оглавлению)  
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Письма из Будущего: зачем 
России города-убежища 3Д и 

кто в них будет проживать 
Публикация 24 декабря 2023 г. 

Несколько лет назад на ОС приходили Письма из Будущего - 

анонимные сообщения с анонимного аккаунта, в которых, тем не менее, 

очень интересно, по всем 

признакам непосредственно от 

наблюдателя, от жителя 

недалекого будущего (начиная с 

2025 года) описывалось будущее 

России, наше будущее. Я тогда 

решил не рассуждать слишком 

долго - из будущего ли приходят эти письма, из настоящего, или из 

прошлого? Решил просто поделиться ими, как есть, с читателями ОС. 

Приведу кусочек из самой первой публикации, 2019 года. Мне было бы 

интересно услышать - кто из старых читателей помнит эту серию? 

А потом письма эти, сообщения внезапно прекратились. Я 

переживал, что что-то могло произойти с отправителем этих 

сообщений. Тем более, что отправитель не раз намекал, что и в 

будущем есть определенные силы, которые стремятся к энтропии, к 

уменьшению порядка, к стаскиванию общества в прошлое - в желании 

восстановить войны, неравенство, власть элиты и приближенных. Это 

понятно. Но я боялся, что эти "партизаны" будущего, эти вредители, 

могли как-то "заткнуть рот" писавшему. 

Но вот сегодня неожиданно я вновь получил с белибердового 

адреса (которого уже и нет) сообщение из Будущего. Похоже, от того 

же человека, что писал мне и прежде. Признаюсь, я с надеждой, но не 

без сомнений, начал читать эти письма. Но дочитав их до конца я мог 

облегченно вздохнуть и сказать себе - их написал тот же самый 

Картинка из публикации ОС за январь 

2019 
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человек, что писал мне прежде! Значит с ним и с нашим будущим - 

все в порядке! И я решил отнестись к этим письмам точно так же, как 

и прежде - то есть, не рассуждая слишком много об их происхождении, 

поделиться ими с читателями и предоставить им самим решать, что это 

для них значит. Вот первое из этих Писем. 

 

Новое Письмо 

Привет из Будущего! Привет Открытой Семинарии, привет всем 

читателям, и привет мне, - одному из тогдашних завсегдатых 

читателей. Я не 

могу, конечно, 

раскрыть - в том 

числе и самому 

себе, то есть 

одному из вас - кто я. Это может привести к сдвигу пространственно-

временного континуума. Пусть мое прошлое "я" слушает меня (себя) 

как будто издалека, как будто "другому" писанное. Пусть 

посомневается, подумает о будущем - ведь это твое будущее, 

слышишь, дорогуша? Эх, знал(а) бы ты... Есть вещи из будущего, 

которые полезно тебе, дорогуша, узнать. 

Мне тут более, чем хорошо, но и тебе я немножко завидую. Дело 

в том, что ты живешь в потрясающее время, во время невероятных 

возможностей! Когда в 2025 все откроется, тогда все ломонутся к 

Богу, к Свету, в мир 4Д. И это неплохо. Но вам там в 2023, в год 3Д, в 

год неверия каждая мелочь, каждый шаг в сторону света многократно 

умножается в благодати и засчитывается в "духовный стаж". Эти ваши 

шаги веры так драгоценны по той причине, что сделаны они в 

мире, в котором почти никто не верит. В таком мире очень легко 

обратить на себя внимание Бога - сделаться Его любимчиком, 

любимицей. Оно и сейчас, и у нас возможно, конечно, но вы даже себе 

не представляете - как щедро Бог оценивает именно ваши, в темноте 
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сделанные - шаги к Нему. Шаги в Святую Русь. Бог каждый маленький 

шаг вам зачитывает теперь за подвиг! 

Если наш канал коммуникации не прервется, и если автор 

Открытой Семинарии не выберет НЕ делиться этими письмами, то шаг 

за шагом я надеюсь рассказать тебе о твоем будущем и приготовить 

тебя к нему. Для меня это крайне важно, 

потому что хотя ты не знаешь этого, но ты 

- это я. И мне свойственно о себе 

заботиться. 

Сегодня я расскажу тебе, начну, где я 

живу и работаю. Это даст тебе кое-какое 

представление о твоем будущем, да и 

настоящем. И заставит задуматься - по 

крайней мере я на это очень надеюсь. Так 

вот, я работаю в администрации одного из 

городов-убежищ. Мне очень интересна эта работа, я ее очень ценю. Но 

ведь ты даже не знаешь, что такое - города-убежища. Я постараюсь 

объяснить, но ты дожен понять - чтобы не произошло сдвига в 

пространственно-временном континиуме (что бывает при неумелом 

обращении из будущего в прошлое) я не могу сообщать тебе некоторые 

детали. Особенно касающиеся твоей (моей) здесь жизни. Ты должен 

это понять и принять. А что могу - расскажу тебе. 

Так вот, о городах-убежищах. Их у нас много. Я работаю в одном 

из них, недалеко от Центра. В них живут те люди, которые не смогли 

совершить так называемый "квантовый скачок 2025 года". Кто-то 

думал, что они все погибнут, будут "утилизованы" (как пишет даже 

уважаемый мною автор ОС). Или сосланы на темный Север... Но, нет, 

эти люди не были утилизованы, не были никуда сосланы, но выбрали 

для себя жить в специально для них созданных 3Д городах - городах-

убежищах. Городах, которые как бы из вашего прошлого. Там люди по-

прежнему живут примерно такой жизнью, какой живете вы. Они хотя и 

увидели Белого царя, увидели все чудеса, которые совершил Бог во 
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исполнение пророчеств, увидели, как преобразилась их страна, их 

природа, их народ - но не смогли этого принять. В это трудно поверить, 

но это так. Мы восстановили экологию, построили невероятное 

общество, в котором не нужны по сути ни врачи, ни полиция, ни 

чиновничьий аппарат. Мира с чистой экологией, с изобилием, с 

удивительными чудесами. 

В нашем мире, на Святой Руси Бог - почитаем, прославляем 

людьми. Ангелы - эта такая же наша реальность, как у вас 

автомобили. Чудеса - это наша ежедневная работа. Здоровье - это 

наша норма. На первый план вышло все самое лучшее наследие 

человечества предыдущих веков. Культура радикально поменяла свои 

акценты. Новые (или давно забытые) технологии сделали жизнь 

человека несопостовимой с теми самыми смелыми представлениями и 

мечтами, что были у коммунистов и капиталистов. Мы обо всем этом 

поговорим еще, надеюсь. Если автор ОС позволит, конечно. Но сегодня 

я тебе хочу сказать, что сам ты (или я) остаюсь еще пока, даже в 

будущем, одной ногой в настоящем, а одной в прошлом. Наверное 

поэтому я и живу, и работаю в таком особенном месте, довольно 

редком в нашем новом мире, как город-убежище. 

Идею города-убежища Белый царь взял из Писания, конечно. 

Знаете, были в библейские времена, при завоевании Обетованной 

Земли, такие "города-

убежища", в которых 

невольный (нечаянный) 

убийца мог укрыться от 

мщения, укрыться от 

общества, и спокойно 

доживать свой век. Почему так? Потому что Бог замыслил создать 

"общество святых" уже тогда, но скорее как модель для настоящего 

общества, Царства народа святых, которое принадлежит нам и детям 

нашим, нашему особенному времени. И эти "города-убежища" были 

созданы Белым царем для тех людей, которые несмотря ни на что 
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выбрали 3Д формат жизни и мышления. Таких людей немного, но на 

пару городов в каждом регионе набирается. 

Их могло быть, конечно, и значительно больше, если бы не 

драматические события 2025 года, о которых я пока не имею права тебе 

подробнее сообщить из-за угрозы 

сдвига континиума - ты же тут не 

единственный читатель. В общем, я 

живу и работаю в одном из тех 

городов, в которых стоят еще 

памятники Ленину, где тут и сям 

висят красные флаги, портреты Сталина вместе с чудотворными 

иконами. В нашем городе, как "в старые добрые времена", люди по 

вечерам напиваются, смотрят советский Голубой огонек, устраивают 

скандалы и драки и особенно известны своим грубым вождением 

автомобилей. У нас активно работает полиция, которой в обычных 

городах 4Д делать нечего. 

Человек, который не верит в Бога, или который не верит в то, что 

он (она) и другие люди вокруг являются возлюбленными детьми Бога 

- это люди в душе являются, простите, потенциальными убийцами. Так 

показывает практика нашего прошлого, да и вашего будущего. Да, мне 

стыдно признаться, потому что пишу я из Великой Святой Руси, из 

нового СССР, но в наших городах-убежищах все еще происходят 

кражи, драки, убийства, изнасилования, подлоги, воровство и прочее 

такое. Ничего не поделаешь - люди 3Д. 

Бог сказал Каину еще до того, как тот убил своего брата: 

6 И сказал Господь Каину: почему ты огорчился? и отчего 

поникло лицо твоё? 

7 если делаешь доброе, то не поднимаешь ли лица? а если не 

делаешь доброго, то у дверей грех лежит; он влечёт тебя к 

себе, но ты господствуй над ним. Бытие 4 глава 

Бог увидел, что Каин - несчастлив. Он не испытывает радости - 

хотя и знает, что Бог есть. Что Бог заботится, вроде как, о нем... Не 
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испытывает благодарности. Не считает ни себя, ни других - ценными, 

возлюбленными, стоящими. Диагноз прост - человек эпохи 3Д. 

Потенциальный преступник, вплоть до братоубийства. Должен либо 

сам наблюдать за собой хорошенько (что Бог и советовал ему 

сделать) или помещен туда, где он не сможет делать вред Авелю - 

человеку 4Д. И Бог действительно потом отослал Авеля и подобных 

ему подальше от "сынов и дочерей Божиих". 

Вот, такие города-убежища были выделены Белым царем и 

Новой Святой Русью особо нуждающимся, не сумевшим смириться 

со счастьем, и в этих городах доживают 

свой век 3Д люди. По-своему они даже 

счастливы тут - насколько можно быть 

счастливым в 3Д обществе. Я работаю в 

Комиссии, которая рассматривает 

заявления жителей 3Д городов о выходе 

из них - в Святую Русь, в 4Д пространство. 

Это не такая простая работа, как может 

показаться. Есть люди, которые хотят выйти из 3Д городов-убежищ в 

4Д реальность лишь затем, чтобы попытаться что-то урвать от этого 

общества и выгодно продать (обычно через посредников) в 3Д городах. 

Такие люди с 3Д мышлением не могут жить в 4Д обществе и если 

они в него попадают, то рано или поздно это приводит к трагедии. 

Поэтому в задачу Комиссии, в которой я работаю, входит определить - 

обладает ли человек, выбравший для себя некогда жить в 3Д 

реальности, способность или хотя бы желание жить в 4Д обществе? 

Есть, есть такие люди, и их, слава Богу, немало, которые пожив тут 

годик-другой и понаблюдав, как бы со стороны, за жизнью обычной 4Д 

Святой Руси - выходят отсюда и становятся настоящими 

чудотворцами, творцами Новой Святой Руси. Они становятся 

активными строителями того самого настоящего, Божиего коммунизма, 

который они пытались строить для себя без Бога. 
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А кто-то так и останется в этих 3Д городах. И умирает там. И 

ругает Новую Святую Русь, и Белого царя. А я... А ты... Вроде как и 

являешься частью Новой Руси, но уже хотя бы в силу служебного 

положения (да и культуры, в которой был взращен) - частенько 

переходишь на 3Д мышление. Можно было бы сказать - с волками жить, 

по волчьи выть. И это было бы верно. Но ведь хочется чего-то 

большего. Я могу уехать отсюда и жить в обычном 4Д городе, 

наслаждаться обстановкой веры, атмосферой, в которой, как в 

осознанном сновидении - все возможно. Но... кто же тогда будет 

заниматься этими 3Д людьми? Кто будет обслуживать города-

убежища? Ведь сами они неизбежно придут к саморазрушению, к хаосу. 

Или это всего лишь повод для меня - держаться за привычную мне 

3Д реальность? Я обнаруживаю, что хотя я и "переоделся" в 4Д 

мышление, а все же общение с 3Д людьми часто выбивает меня из 

себя, из равновесия. Мне иногда кажется, что я желаю служить "двум 

господам", а это, как известно, невозможно. 

К нам сюда почти каждый день привозят на автобусные экскурсии 

школьников - чтобы познакомить их с уходящим навек в историю 3Д 

обществом и его людьми. Конечно, эти автобусы с детьми всегда 

сопровождают полицейские авто, потому что люди этих городов, увы, 

зарекомендовали себя не с лучшей стороны - они то камни кидают в 

окна автобуса, то делают неприличные жесты, снимают штаны и 

прочее. Такие они. Но Бог все равно любит их - только они этого не 

знают. 

Ну, ладно, дорогуша, и так много я рассказал(а), и еще не факт, 

что Открытая Семинария это пропустит. А если пропустит, то я вскоре 

напишу тебе еще, расскажу о жизни в городах-убежищах и в обычных 

городах, расскажу о главных отличиях 4Д общества от людей 3Д 

 

(перейти к оглавлению)  
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Интеграл Вано: посылает на дно 
все то, что в 2019-ом плавает на 

самой поверхности 
Публикация 22 июля 2019 г. 

Привет из далекого и близкого 2025-го, мой недалекий предок, 

моя дорогой я, и мои друзья! 

Продолжаем обращаться к 

вам из будущего, 

из Прекрасного Далека, о 

котором вам надо не только 

мечтать, но и идти. Но даже мечтать - это уже не мало. Вспомни 

писателей-фантастов, которых ты читал в детстве. Они не просто 

писали "фантастику". Они направляли будущее, и в целом добились 

(невольно) своего. А мы боремся за то, чтобы сохранить наше 

Прекрасное Далеко. 

Вспомни хотя бы Ивана Ефремова (какое интересное, само по 

себе - глубоко русское пророческое имя для писателя-фантаста) и 

его видение будущего. Ваш 2019-ый у него прекрасно представлен в 

"Часе Быка", где писатель говорит (как он потом сам писал) о «взрыве 

безнравственности», за которым последует «величайшая катастрофа 

в истории в виде широко распространяемой технической 

монокультуры». 

А вот в "Туманности Андромеды" ты можешь найти очень многое 

о нашем Прекрасном Далеко. Дело в том, что Иван Ефремов не так 

давно был у нас, проездом из 1961-го, когда он работал над "Годом 

Быка". Но не об этом я хотел с тобой сегодня поговорить, дружище. 

Прошу учесть: сегодня укажу тебе на простую и все меняющую 

работу Интеграла Вано. Не в формулах и цифрах, как это принято у 

программистов, а в словах. Я расскажу о том, как конкретно работает 

«Золотой принцип» Интеграла Вано, сформулированный в словах 

https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/hotite-verte-hotite-net-pisma-iz-buduscego-2025i-pismo-1-5ce934b81fc32f00b38a8b0a
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/prekrasnoe-daleko-ili-polnyi-durdom-pismo-2-iz-buduscego-2025i-god-5ce9745c99144700b4c1172d
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Иисуса Христа из Евангелия от Матфея, 7-ая глава: «Итак во всём, как 

хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и вы с 

ними...». 

Этот Интеграл имеет 20 «сеток», или 

уровней, через которые пропускаются все 

практические задачи и решения. На первом, 

начальном этапе, каждое решение и 

предложение сканируется через матрицу 

Десяти Заповедей. На этом этапе сразу же 

отсеивались самые крупные потенциальные 

преступления и ужасы. Читайте сами: 

1. Я Господь, Бог твой... да не будет у тебя других богов пред 

лицем Моим. 

2. Не делай себе кумира и никакого изображения... не поклоняйся 

им и не служи им, 

3. Не произноси имени Господа, Бога твоего, напрасно, ибо 

Господь не оставит без наказания того, кто произносит имя 

Его напрасно. 

4. Помни день субботний, чтобы святить его; 

5. Почитай отца твоего и мать твою, [чтобы тебе было 

хорошо и] чтобы продлились дни твои на земле, которую 

Господь, Бог твой, дает тебе. 

6. Не убивай. 

7. Не прелюбодействуй. 

8. Не кради. 

9. Не произноси ложного свидетельства на ближнего твоего. 

10. Не желай дома ближнего твоего; не желай жены ближнего 

твоего... ничего, что у ближнего твоего. 

Это – крупная сеть, которая осаждает, что называется, верблюда, 

или бревно. 

Приведу лишь некоторые примеры, чтобы вы поняли и не боялись 

Интеграла Вано. К тому же, помните, что Интеграл Вано не отбирает у 
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вас способности выбора - он ее вам дает. Современный вам в 2019-ом 

Интеграл стремится вас поработить и поработил уже. Интеграл Вано 

освобождает. 

Посмотрите, как оперирует 

Интеграл Вано с соответствующими 

Десятью Заповедями. Через 

математические уравнения, разумеется. 

1. Интеграл Вано, скажем так, не 

способствует тому, чтобы люди ставили 

себе в боги то, что меньше их: деньги, 

машины, дома... Эти приоритеты он 

посылает на дно - где их и можно найти, где им и место. Он 

способствует (выстраивает приоритеты) тому, чтобы все то, что 

сегодня стоит на месте Бога, на самом верху наших приоритетов, 

встало на свое место. Это освобождает человека – верующего и 

неверующего, христианина и мусульманина, человека любой религии 

и даже агностика - от самых крупных ошибок и трагедий в жизни. 

Впрочем, человек имеет право на свою ошибку. 

2. Интеграл Вано освобождает человека от дел рук своих. Даже 

от всемогущего у вас в 2019 (хотя вы и не подозреваете об этом) 

Искусственного Разума. Все, что меньше человека (в том числе 

произведенные им материальные и художественные блага) – 

становится меньше человека. В то время как в Интеграле 2019-го все 

наоборот. 

3. В 2019-ом вы жили в полу-языческом, открыто богоборческом, 

хулящем Бога обществе, которое определялось сложной работой 

вашего Интеграла, за которым стояли "жрецы науки" - новая, по сути 

религиозная (хотя и богоборческая) каста, дорвавшаяся до рычагов 

власти и даже ума. Со сменой Интеграла все изменилось. Вы не 

поверите, как много меняется в добрую сторону, как только люди 

перестают, вольно или невольно, хулить Бога! Учебники по эволюции и 

https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/matrica-iskusstvennogo-intellekta-5ce40b0cda1a5501ae6cfde9
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/matrica-iskusstvennogo-intellekta-5ce40b0cda1a5501ae6cfde9
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/vozmojna-li-svoboda-ot-matricy-5ce40d0e3b662600b29db2fa
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/perezagruzka-matricy-vozmojno-li-5ce527a4fd73c600b2e100a3
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/igra-gosudarstvo-prodoljaetsia-pismo-iz-buduscego-10-5cf5d3f634ace300afb2ef46
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/hotite-schastia-vot-tak-rabotaet-ego-algoritm-pismo-iz-buduscego-11-5cf6656034ace300afb2f903
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атеистические фильмы можно, конечно, еще найти, если хорошенько 

поискать. Но кроме улыбки и жалости они уже ничего не внушают. 

4. Людям необходимо отдыхать и размышлять о Вечном. 

Интеграл делает это радостным и 

всеобщим, как майская демонстрация, 

как сложившийся цикл недели. Как «В 

гостях у сказки», каждую неделю – 

разве что это вовсе и не сказка, и что 

когда мы отделяем время для Бога – 

мы в гостях у Бога. 

5. Вам тяжело почитать родителей. Сначала внешние причины 

наваливаются, потом внутренние. И конфликт «отцы и дети» - это 

чума вашего времени. У вас пропасть легла между родителями и 

детьми, и она все шире. Это потому, что все в том обществе, где вы 

живете, идет по совсем иному, ужасному Интегралу. Ему тяжело 

противиться. 

6. У вас – сама жизнь, само существование – как бы на ниточке 

висят, оттого, что Интеграл ваш – убийственный. Он настроен на 

достижение целей гордецов. А потому неизбежно подразумевает 

насилие и убийства. Как страшно нам вспоминать даже об этом. 

7. Люди по-прежнему прелюбодействуют в 2025-ом. Но наш 

Интеграл, а вмести с тем и вся наша культура, разумеется, к этому не 

располагает (в отличие от вашего). Интеграл Вано работает над 

укреплением семьи. Как только Интеграл дает такую установку, 

информационные потоки и таланты людей вольно-невольно 

обращаются на созидание. 

8. Интеграл Вано фактически решил эту проблему – у нас, 

фактически, нет краж и воровства. Это совсем не сложно технически. 

9. Интеграл Вано проверяет всякую информацию и жестко 

клеймит лжесвидетелей. 
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10. Интеграл Вано создает информационную, культурную, 

нравственную атмосферу, в которой люди радуются успехам друг 

друга, а не завидуют им. 

Вот таким образом работает первая, «грубая сетка» Интеграла 

Вано, которая иначе называется "Заповеди": осаживает 

деструктивные тенденции и настроения, на личном и общественном 

уровнях. Сразу становится легче и свободнее, вольнее дышать. 

Человек становится по-настоящему свободен. 

Но это - лишь первая сетка Интеграла Вано - процеживающая 

информацию. Если бы была только она, это уже было бы неплохо, уже 

замечательно. Это, так сказать, печень и почки организма Государства, 

выводящие шлаки. Но в Интеграле Вано есть еще одна сеть - которая 

и является самим сердцем Интеграла. И эта сеть не только способна к 

удивительно тонкой духовной фильтрации идей, мыслей, тенденций, но 

и сама способна генерировать - Соборно, при участии всех людей, всех 

граждан Государства - Счастье, или Блаженство. 

Да, в нашем 2025-ом, до которого надо еще дожить, который надо 

сохранить, для которого надо потрудиться - именно Счастье и 

Блаженство являются ориентирами общества. И вот тут-то и 

начинает свою созидательную работу главная сеть Интеграла Вано, 

которая называется "Заповеди блаженства". Но о них я надеюсь 

рассказать тебе в следующем письме. 

 

(перейти к оглавлению)  
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В поисках Интеграла Града 
Божия 

Публикация 10 июля 2019 г. 

Привет, мое alter ego, мое второе я из 2019! 

Сегодня я расскажу тебе историю о двух Интегралах: об 

интеграле Града Человеческого и 

об интеграле Града Божия. Нам в 

2025-ом уже трудно себе 

представить, как можно жить под 

тем Интегралом, который царит в 

вашем обществе, в том числе 

виртуальном. В наших новейших учебниках истории этот Интеграл, 

этот комплекс идей (которые у вас преобладают, определяют 

климат) называют Вавилонским. Ну, соответственно, и падение этого 

Интеграла зовут еще «Падением Вавилона». 

Не буду говорить тут, когда и при каких обстоятельствах 

произойдет это падение – как ты помнишь, опасность сдвига 

пространственно-временного континуума весьма велика. Будущее 

открыто к настоящему. Я хочу сказать тебе, что произойдет вскоре. 

Очень хочу сказать – и ты знаешь, что не говорю тебе открыто лишь из-

за боязни сдвига сам понимаешь чего. 

Но вот что я сделаю. Я дам тебе две отдельные простые истины, 

и наложив одну на другую ты и сам все увидишь, и сдвига не будет. 

Первая истина очень простая и короткая, и изрек ее самый премудрый 

человек, который когда-либо жил на земле – к тому же царь и пророк, 

Соломон. Он так и сказал, уже в самой первой главе своей книги, Книги 

Екклезиаста, вошедшей в Библию: 

«Бывает нечто, о чем говорят: "смотри, вот это новое"; но 

это было уже в веках, бывших прежде нас». 

https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/vozmojna-li-svoboda-ot-matricy-5ce40d0e3b662600b29db2fa
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/perezagruzka-matricy-vozmojno-li-5ce527a4fd73c600b2e100a3
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А вторая простая истина в том, что вы находитесь на такой 

координате истории, на которой самое время (самое время!) 

приостановиться и припомнить, 

ну, хотя бы падение Рима и 

Римской Империи, свидетелем 

которого был блаженный 

Августин. Кратко напомню тебе, 

что тогда произошло. 

Рим был тогда уже 

номинально «христианским» 

городом. Конечно, он был по 

сути языческим, но христиан, по 

крайней мере, уже почти сто лет как перестали преследовать (с указом 

Императора Константина в 315-ом по Р.Х.). Но в сущности Рим не 

изменился. В нем царила атмосфера душной гордости, которая 

неизменно привлекает грозу. Язычество процветало, ближнего 

притесняли, институт семьи разрушили, бедных обижали, издавали 

несправедливые законы... Рим сгнил изнутри, хотя по виду был еще 

великолепен. Это была пышная Осень Рима. 

А в 410-ом наступила холодная зима. Наши 

сородичи, готы (вестготы), недавно пришедшие с просторов Великой 

Скифии, положили конец Риму. Они взяли его в 410-ом году, и жестоко 

наказали зажравшуюся римскую публику. Но, что еще хуже, они ушли. 

Рим был им не нужен. Он был теперь никому не нужен. 

Свидетелем этому страшному катаклизму, равных которому 

история еще не знала, и был блаженный Августин, написавший книгу 

«О граде Божием», или, как ее еще называют: «О двух Градах». Эта 

книга – слушай внимательно – сделалась античным идейным 

Интегралом христианства. 

Августин пишет о том, что есть две принципиально различные 

модели Города: Град Человеческий, и Град Божий. Град 

Человеческий – эта та модель, которую и представлял собою 

Блаженный Августин пишет о падении 

Рима. 
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дымившийся еще Рим. Эта модель основана на одном простом могучем 

принципе: на гордости. Все, чего достиг Рим – и от чего пал – все было 

основано на гордости и само-возвышении, на 

братоубийстве, на жадности и похоти. Именно 

гордость, само-возвышение лежали в основе 

этого Града. От императоров и до нищего, 

гордость давала и дает людям силы – 

огромные силы. Но эти силы в основе своей 

убийственны, разрушительные и даже само-

разрушительные. 

Не надо быть гением, чтобы сообразить, 

что ваша цивилизация 2019-го года основана 

на том же Интеграле Человеческом, что и падший Рим. И Интернет не 

просто отражает эту тенденцию – он ее многократно умножает. Все 

существующие у вас Интегралы основаны на принципе гордости, греха, 

алчности и похоти – и многократно преумножают, стимулируют их. 

Падение недалеко. Тот же премудрый Соломон сказал: «Погибели 

предшествует гордость, и падению – надменность» (Притчи, 16:18). 

И сам, кстати, пал от своей гордости. 

А какая же модель Града Божия? На чем она основана? Каков его 

Интеграл? Августин определяет его как прямо противоположный 

Алгоритму гордости. Он говорит, что на обломках христиано-

языческого Рима должен встать Град Божий, построенный на 

принципах любви к ближнему. То есть, все, что делается – должно 

определяться принципами любви к ближнему, о которых мы говорили 

как о «Золотом принципе» Интеграла Вано, о подытоживающих словах 

Иисуса Христа из Евангелия от Матфея, 7-ая глава:  

«Итак во всём, как хотите, чтобы с вами поступали люди, 

так поступайте и вы с ними...» 

В наших «Письмах из Прекрасного Далека», или «Письмах из 

Будущего», я знакомил уже вас, друзья, с Интегралом Вано, 

преобразившим будущее человечества. И обещал рассказать вам 

https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/pochemu-poka-grom-ne-grianet-mujik-ne-krestitsia-pismo-iz-buduscego-12-5cf6736d9bfcfa00b1cd837d
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/hotite-schastia-vot-tak-rabotaet-ego-algoritm-pismo-iz-buduscego-11-5cf6656034ace300afb2f903
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/hotite-schastia-vot-tak-rabotaet-ego-algoritm-pismo-iz-buduscego-11-5cf6656034ace300afb2f903
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больше об этом. Вот к этому обещанию я и возвращаюсь. И в 

последующих письмах я расскажу самое главное: как реально 

работает Интеграл Вано, и даже – как его 

сделать. Это на самом деле не так сложно. Я 

знаю, что где-то там, в 2019-ом наш Че Вано 

ломает голову, работая над Интегралом. Вот 

мы и окажем ему посильную помощь. 

Моргулис, как я тебе уже говорил, давно 

в бегах. Он, как ты наверное помнишь, и 

оказался тем профессором Ивил, который работал на хаккерско-

террористическую организацию из будущего «Ябеда Корябеда» (ЯК). Я 

писал тебе про то, как доктор Ивил запустил в ваше прошлое, в 2019-

ый год, двенадцать суперагентов из 2025-го. Их цель – уничтожить 

наше светлое будущее, наше Прекрасное Далеко посредством 

различных направленных провокаций, тщательно спланированных ЯК. 

Напоминаю, что наш супер-агент Мурзилка тоже был заброшен в 

прошлое, в 2019-ый, чтобы попытаться остановить этих агентов и 

спасти наше – твое – будущее. Но Мурзилка нуждается в твоей помощи 

– перед ним иногда встают загадки, которые только люди из 2019-го 

способны разгадать. Помогите Мурзилке, он ведет свою неравную 

борьбу с двенадцатью агентами ЯК на страничке Открытое Будущее. 

Он только начал. А будущее – оно и вправду открытое. И оно не зря 

спрашивает: «а сегодня что для завтра сделал я?» Да, да - именно ты. 

 

(перейти к оглавлению) 

  

https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/formula-boga-pismo-iz-buduscego-14-5cf99136babd4000b092b376
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/pro-iabedu-koriabedu-i-novyh-agentov-katavasii-pismo-iz-buduscego-16-5d03b0009415b00db99b9879
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/prekrasnoe-daleko-ili-polnyi-durdom-pismo-2-iz-buduscego-2025i-god-5ce9745c99144700b4c1172d
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/poslednie-pisma-iz-buduscego-ili-novye-prikliucheniia-murzilki-5d1181e3a003db00affe4297
https://zen.yandex.ru/id/5c82d266a5871700b4052d44?clid=300&token=
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Последние письма из будущего 
или Новые Приключения 

Мурзилки 
Публикация 25 июня 2019 г. 

Привет, мой старый дружок из 2019-го! 

Спешу тебе сообщить, что Мурзилка, наконец-то, был 

телепортирован к вам. Сообщаю тебе, где его можно теперь будет 

найти. Мурзилка очень нуждается в 

вашей помощи в отслеживании 

двенадцати агентов ЯК. Он будет ждать 

вас на нашем новом канале – Открытое 

будущее. 

Да, будущее - оно открыто к 

переменам, хорошим или плохим. Мы 

сделаем все возможное, чтобы будущее 

наше у нас не украли. Чтобы Прекрасное Далеко не исчезло. Это 

зависит от нас. 

В связи с прибытием супер-агента Мурзилки, наши «мы» из 

будущего посчитали разумным, чтобы борьбе за наше Прекрасное 

Далеко, за светлое будущее – должен быть посвящен отдельный канал. 

Если бы не козни ЯК – достаточно было бы и Открытой Семинарии, 

потому что здесь мы тоже рассматриваем обетованное нам в Слове 

Божием, через пророков – будущее. И стремимся к нему. Потому что в 

борьбе за будущее, наше и наших детей и внуков, главным нашим 

сокровищем и оружием является Слово Божие. 

Но на канале «Открытое будущее» мы будем использовать еще 

и другие богатства, другие сокровища, данные щедро человеку: 

литературу, искусство, фантастику, игру, соображение и воображение, 

чтобы каждый день мы могли сделать что-то для нашего с вами общего 

https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/pro-iabedu-koriabedu-i-novyh-agentov-katavasii-pismo-iz-buduscego-16-5d03b0009415b00db99b9879
https://zen.yandex.ru/id/5c82d266a5871700b4052d44?clid=300&token=
https://zen.yandex.ru/id/5c82d266a5871700b4052d44?clid=300&token=
https://zen.yandex.ru/id/5c82d266a5871700b4052d44?clid=300&token=
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будущего. Потому что будущее у нас, как воздух, как время – одно на 

всех. 

Мы уверены, что все настоящие друзья Мурзилки и Интеграла 

Счастья встретят Мурзилку в его новом доме. Там ему будет 

просторнее, удобнее работать – спасать мир. 

Скажу тебе еще что-то очень важное. 

Помнишь, я тебе писал про Моргулиса? В 

каждом письме... М-да, как мы могли быть так 

слепы? Ведь он и оказался тот Доктор Ивил, 

который перекинулся на сторону ЯК. Это 

ужас, друг мой! Это значит, что за каждым 

нашим шагом, за всей нашей перепиской – 

следили, с самого начала. Письма в прошлое 

нельзя проследить, как я тебе писал, когда они уже отправлены. Но 

Моргулис, или Доктор Ивил, проник в нашу сеть и копировал наши 

письма ДО того, как они были отправлены! И так он узнал о всех наших 

планах. 

Это еще одна причина, по которой, Мурзилка срочно 

телепортируется в свой новый дом. Соответственно, и наши письма, 

письма из Прекрасного Далека, будут приходить на адрес нашего 

Мурзилки. Мурзилка приглашает вас с собой, друзья, но он приглашает 

вас и остаться с Открытой Семинарией. 

А Моргулис пустился в бега. Он оказался на самом деле таким же 

сумасшедшим, как и мы – только умеющим хорошо скрывать это до 

поры. Он оказался все-таки по большому счету грибом! Хотя, казалось, 

прошел все анализы. 

Впрочем, этому 

гениальному 

сумасшедшему ничего 

не стоило подделать 

результаты. Мы лишь начинаем догадываться о некоторых его 

грандиозных планах в отношении разрушения будущего России. Но с 

https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/hotite-schastia-vot-tak-rabotaet-ego-algoritm-pismo-iz-buduscego-11-5cf6656034ace300afb2f903
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/hotite-schastia-vot-tak-rabotaet-ego-algoritm-pismo-iz-buduscego-11-5cf6656034ace300afb2f903
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/prekrasnoe-daleko-ili-polnyi-durdom-pismo-2-iz-buduscego-2025i-god-5ce9745c99144700b4c1172d
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твоей помощью, с помощью твоего канала Открытая Семинария, и с 

помощью нашего нового канала Открытое будущее мы непременно 

попадем в Прекрасное Далеко. Только непременно задавайте себе 

вопрос: «А сегодня – что для завтра сделал я?» 

Всегда твой, Че 

 

(перейти к оглавлению) 

https://zen.yandex.ru/id/5c82d266a5871700b4052d44?clid=300&token=
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Письмо № 15: Живые камни 
Земли.  

Публикация 8 июня 2019 г. 

Привет, предок мой анонимный! 

К 2025-му году нам многое пришлось – именно пришлось! – 

переосмыслить. Если бы не это «пришлось» - никто бы и не 

пошевелился, естественно. Надеюсь, вы не поверите всему тому, что я 

вам скажу. Иначе – глюк. 

Живая планета 

К 2020-ому вы, как известно, 

- даже вам, надеюсь, - превратили 

Землю в настоящую дымящуюся 

помойку, напичканную 

взрывчаткой. И вы тогда не знали, 

не догадывались даже, - хотя вам 

много раз твердили, - что Земля – живая. Точнее, вы это вроде бы как 

знали – то есть говорили даже так, поэтично очень. Земля, мол, живая 

планета, и т.д. Если бы вы знали, насколько вы были в этом правы! Но, 

тем хуже для вас. 

Дело в том, что теперь-то нам известно – но, Боже, какой ценой! 

– что Земля вовсе не такая, какой мы ее представляли. И что древние 

представления о гигантских черепахах и китах даже более 

соответствуют действительности, 

чем книжонки эволюционистов, 

которые еще находились в 

циркуляции в ваше время. 

Нет, Земля, как оказалось – не 

на китах, и не на черепахах стоит. 

Просто она – сама по себе живая, 

так же как кит и черепаха, как 

Гробница закрытая камнем 

Плоская Земля 
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дерево или кот. Да, Земля – это гигантское Дерево Жизни, на 

котором вы в 2019-ом допиливаете последний сук. На котором, конечно, 

и сидите. 

Я скажу вам немного о 

той форме жизни, которой 

наделено тело Земли. Она 

включает в себя все формы 

жизни: растительную, 

животную, минеральную и эфирную (электро-магнитную). Это – 

четыре ипостаси Жизни на Земле. В то время, как в 2019-ом вы, в 

целом, еще считаете, что есть только растительная и животная жизнь. 

Конечно же, жизнь простирается гораздо дальше наших о ней 

представлений. 

Микроскоп открыл перед нами микро-жизнь. Телескоп – макро-

жизнь. И все же человечество в 2019-ом в целом рассматривало Землю 

как некую скорее машину. Которую они нечаянно сломали, пока играли 

с ней. 

Но, нет, не игрушку готов сломать капризный человеческий 

детеныш, появившийся на Земле самым последним из творений. Он 

тянет за хвост огромного кота, который заснул, свернувшись в клубочек 

Земли. И пока он крепко спал, мы сбрили в основном всю его шерсть, 

вырвали зубы на минералы, насверлили в его артериях и венах дырок, 

залезли ему под хвост и взорвали там бомбу. Что вы думаете сделает 

этот котенок, когда проснется? А вы ведь поняли – он уже просыпается? 

У него угри на коже вулканами. Он дрожит мелким землетрясением. У 

него из ноздрей бури и торнадо вырываются. Большой, добрый, Божий 

котик. Живой, стонущий, но еще пока терпящий нас. 

Это, конечно, особенный Котик – не просто гигантских размеров 

жирный кот, конечно. У него – все для нас. Он весь открылся нам, 

отдался. Лежит не пошевелится. Терпит, когда его мучают. Он, с 

которым играет солнышко, сотворенное на четыре дня моложе его. 

Котик играет, как в мячик, с луной, которая ночью иногда бывает так 
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близка к нему, что он почти может достать ее своей пушистой, как ель, 

лапкой. А вы его тогда так... Мы 

его... 

Я пока не буду давать вам 

советов из будущего – как 

успокоить, излечить котика. Боюсь 

глюка. Ведь очищение должно 

произойти. Может разве где-то 

между строк вырвется? И будем 

слушать – как отзовется? 

Минеральная форма жизни 

А пока я расскажу вам о том, о чем можно, пожалуй, уже безопасно 

говорить вам – о минеральной форме жизни. Иными словами – о теле 

котика, которое мы безжалостно ковыряем. Ученые полагают, что все в 

этом теле – случайно. Случайно, что там-то проходят урановые жилы. 

Случайно, что где-то найден свинец, а где-то – алмазы. Где-то нефть, 

а где-то – золото. Нет, ничего случайного тут нет. Планета не возникла 

из ничего, из большого взрыва, как говорят вам грибы-идеологи. Она 

была сотворена. Быстро, за шесть дней, как большой живой Котик. На 

котором последними поселились люди, маленькие как блошки. 

Это и в ваши дни знали – потому как в Библии написано на первой 

странице – но не верили. Еще поверите. Котик вас поможет. Он, скажем 

так, немножко за ушком почешет, и немножко полижет себя, где особо 

гнойные раны. Но горе живущим на этих ранах. Котик – добрый. Но язык 

у него жесткий. 

Но я обещал безопасное знание. Хотите немного больше понять, 

какое удивительное оно, тело нашего Котика? Тогда я про него вам 

расскажу немного. Я, конечно, не геолог – но я из 2025-го. Мы тут все 

немного того – геологи. 

Итак, какая такая плоть у нашего Котика? Самая что ни на есть 

живая! В нем пульсирует сердце, в нем течет вода и жидкая магма, в 

Живая планета Земля 
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нем производится электричество и обновляется жизнь. На поверхности 

Котика, конечно же, мертвый эпителий камней. Это – верхний слой 

кожи. Камни на нем неживые – отмершие. Но копни поглубже – только, 

пожалуйста, не надо этого делать – и там будет живая плоть камня. 

Трованты 

Кое-что из этой формы 

жизни, словно папилломы на 

коже, оказалось все-таки на 

поверхности земли. К примеру так 

называемые трованты, которые в ваши дни уже привлекали туристов 

на юг Румынии, где их вдоволь. Вблизи села Вылча встречаются 

трованты всевозможных форм, размеров и цветов. В 2006 году в 

деревне Костешт был создан музей тровантов под открытым небом. На 

территории музея собраны самые необычные по виду растущие камни 

со всей округи. 

Эти камни – удивительный образец минеральной жизни – не 

только растут, но и размножаются. Они предпочитают жить вдали от 

городов и сел. Но все равно от дотошных туристов не скрыться. 

После дождя камни особенно хорошо растут. Тровант-зародыш, 

который имеет вес всего лишь несколько граммов, вырастает со 

временем до гигантских размеров. Многие старые валуны достигают в 

весе более тонны. И все они – разные. 

Разной формы, разного оттенка, 

разного орнамента. Да-да, камни 

украшают себя неповторимым 

орнаментом. 

Камень – он как человек. Чем 

старше он, тем медленнее он растет. 

Потом вообще перестает. Молодые 

камни растут быстрее. Развивается тровант – как дерево. Он помнит 

времена и сезоны года, и на внутреннем его спиле можно найти кольца 
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– как на дереве. Эти кольца содержат важную информацию о 

природных условиях тех или иных лет. В центре этого живого камня – 

его твердое ядро, что вводило в ступор 

ученых вашего времени. По сути – это 

клетка камня. 

Живые камни размножаются, как и 

многие растения, почкованием. После 

дождя на камне появляется небольшая 

выпуклость. Со временем она подрастает, а 

когда же вес нового камня становится 

достаточно большим, он отламывается от 

материнского и живет своей жизнью. 

Отмечена за некоторыми тровантами и еще 

одна способность. Время от времени они передвигаются с места на 

место. Причем это делают не только маленькие, но и большие 

«камушки». 

Так, мне пора, друг мой – 

приближается Моргулис. У меня 

в другом окошке уже открыта 

игра в Бисер. Вы в такую еще не 

играете – у вас свиней много и 

грибов. А у нас – очень 

популярная Игра. Сделаю вид – 

играю. Может, когда-то расскажу 

тебе про эту интереснейшую Игру. 

Пока. 

Твой, Че" 

 

(перейти к оглавлению) 
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Письмо № 14: Формула Бога.  
Публикация 7 июня 2019 г. 

"Привет, мой далекий друг! 

Слежу немного за реакцией читателей наших писем из будущего 

- и слежу за своей реакцией в частности. Вижу вопросы, которые 

возникают. Постараюсь на 

некоторые из них кратко ответить. 

Ты, наверное, думаешь, что 

с появлением Интеграла Вано 

Россия закрылась от всемирной 

сети? Да, об этом шли разговоры. 

И в начале даже пытались так сделать – на какое-то время. Но 

оказалось, что Западные сети стали сами бежать от интеграла Вано, 

как от огня. Они сами стали блокировать его. И тогда в России сняли, 

наконец, блокаду с интернета. Кончилась оборона. Началось контр-

наступление. В 2022-ом, как в 1942-ом. Только в цифре. Но в какой 

цифре! 

Да, вам тяжело без Интеграла Вано – сочувствую. Я подсел на 

него плотно – без него жизни не представляю уже. Но что тебе могу 

посоветовать, дружище – то есть себе, живущему в 2019-ом? Пока вы 

ждете Интеграла Вано, попробуйте сами создать у себя такой алгоритм. 

Это не сложно – вам даже не надо быть великим математиком или 

программистом. А я знаю, что математика и программирование у тебя 

хромают. Но все равно, ты можешь этот интеграл себе создать, надеть 

его на лоб и на руку, и не отдавать зверю, не дать ему возможности 

поставить тебе на лоб и руку его нечистое клеймо, его законы. 

Живи по законам совести – это Божьи законы. И через них все 

пропускай, и все слушай и смотри, и делай и говори. Это и есть 

основа Интеграла Вано. 

Вот это и есть иметь печать Божию – на руке и челе. И не отдать 

ее зверю. Не надо поступать как иудеи – носить их на теле, внешне. Это 
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ничего не дает. Христианин носит их в себе. Он не украдет не потому, 

что никто не видит – а потому что внутренний человек ему не позволит. 

Человек не купится на обман зверя не потому, что такой умный, а 

потому что живет по совести. 

И... жди Интеграла Вано. Он уже скоро выйдет. Только вот не 

сразу его узнают. Ведь называться он будет, как ты понимаешь, иначе. 

Его будут обливать грязью. Над ним будут смеяться. Не важно. Ищите, 

требуйте, добивайтесь Интеграла Вано. В нем только ваша сила и 

безопасность. 

Сделать его совсем не трудно – коллектив приличной 

лаборатории может выполнить начальную задачу за несколько недель. 

На отточку и прогон уйдет несколько месяцев. Но процесс уже пошел. 

Вано уже ухватил принцип. Он прямо сейчас переводит его в 

математическую формулу. В гениальную формулу! Которая и делает 

Интеграл Вано неуязвимым для атак зверя и его цифровиков. 

Формула Бога 

Вспомни то, о чем писала Открытая Семинария, тут же, на Дзене, 

о том искусственном интеллекте, который уже вовсю работал в ваши 

дни – про бойесовские сети, 

основу искусственного 

интеллекта: 

«В основу разработок 

еврейских ученых (над проектом 

работали десятки научно-

исследовательских институтов 

по всему миру) легла, 

парадоксальным образом, математическая теорема средневекового 

немецкого математика, христианского пастора и богослова Бойеса. 

Бойес (Боэзий) создал «уравнение», которое ставило своей целью 

https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/sverhintellekt-atakuet-chelovechestvo-5cc852934900f400af3362e9
https://zen.yandex.ru/media/otkritaya_seminariya/sverhintellekt-atakuet-chelovechestvo-5cc852934900f400af3362e9
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доказать существование Бога. Оно так и вошло в западную 

математику под названием 

«формула Бога». 

И вот эту «формулу 

Бога» в 21-о веке 

неожиданно заново 

обнаружил для себя 

иудейский ученый Джудеа Перл. Какой странный парадокс истории: 

пастор Боэзий использовал эту формулу в своих проповедях, чтобы 

привести людей к Богу. Потом несколько столетий формула Боэзия 

пылилась в толстых математических книгах и подвергалась насмешкам 

– хотя никто и не мог ее оспорить. Так бывает и с моими трудами часто: 

ведь хоть я и не математик, я, как и Боэзий, пастор и богослов. Вот и 

познакомились, как говорится. 

Так вот, парадокс в том, что первым, кто придал серьезное 

значение этой формуле протестантского немецкого богослова, был 

еврейский агностик. И то, на чем немец не сделал ни гроша, а лишь о 

чем проповедовал в церкви – компьютерная индустрия обратила в 

инструмент, с помощью которого компьютеры научились различать 

между причиной и следствием. Что в общем и произвело ту революцию 

в технологии, о которой мы сегодня и говорим.» 

Эта «формула Бога», которая и легла в основу искусственного 

интеллекта. И сделала человека – могучим как Бог. Или почти как Бог. 

В любом случае, байесовские сети окутали вас, и из них невозможно 

вырваться – кроме как при помощи Интеграла Вано. 

Да, он сделает то же – и еще больше – чем байесовские сети. 

Уравнение Байеса математически доказывало существование Бога – 

как самую высшую степень вероятности. Но кто он, этот Бог – оно не 

говорит. Поэтому люди и поставили на место Бога – себя. Это и есть 

число человеческое, 666. Человек – на месте Бога. А организованное 

греховное сообщество людей это, как ты помнишь, и есть в Библии 

«зверь». Когда люди отдают свои тела и души звероидной системе. И 
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этот зверь хочет поставить свою печать на всех, на ближних и дальних. 

Он поставил себя на место Бога. 

"Сим победиши!" 

Уравнение Вано вышибло почву из под ног у зверя. Его Интеграл 

математически показывает – какой Бог? Этот интеграл, в основу 

которого положено Золотое правило, четко разграничил между Богом и 

зверем. И четко рассортировал информацию, новости, а также вашу 

культуру, искусство, экономику по их настоящему весу – перед Богом, 

и перед зверем (грибом). Оказалось, как некогда в случае с нечестивым 

царем Валтасаром, что эти интегралы были «взвешены на весах и 

найдены слишком легкими». 

Даже ветхозаветный принцип – «око за око, зуб за зуб» - является 

лишь лучшим из того, что человечество может найти в себе. Он не в 

состоянии справиться с привнесенным извне грибом (грехом). Только 

пришедший не из этого мира Золотой принцип Христа побьет зверя. 

Сим победиши! 

Помни, что сказано про остальные интегралы: менэ, менэ, текэл 

упарсин. Все. Моргулис на меня хоть и издалека, но подозрительно 

смотрит. Уж лучше бы сказал что-то. 

Твой, Че" 

 

(перейти к оглавлению) 
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Письмо № 13: Собирайте 
«Спасибы» - Деньги Будущего.  

Публикация 6 июня 2019 г. 

"Привет, мой дорогой человек! 

Я не побоялся открыть тебе тайну Алгоритма Вано, одержавшего 

в 2022-ом победу над всеми другими алгоритмами, потому что знаю, 

что тебе знакомо уже, хорошо знакомо 

– Золотое правило. Я лишь скажу, чем 

твой опыт с Золотым правилом 

отличается от нашего. 

Видишь ли, ты живешь в 

обществе, в котором главенствуют 

совершенно иные алгоритмы и, 

соответственно, иные ценности. Поэтому каждая – или почти каждая – 

твоя попытка жить по Золотому правилу бывает сопряжена с болью и 

отречением. Тут и собака Павлова взмолится. 

Но совсем иное дело, когда общество руководствуется в целом 

этим принципом. Тогда это становится не больно, и не сложно – давать, 

делать добро. Тогда, кроме радости внутренней, это приводит и к 

благодарности, и к пополнению твоей Живой Книги. Конечно, в этом 

тоже могут быть эксцессы. Некоторые начинают делать добрые дела 

лишь затем, чтобы заработать себе побольше лайков, являющихся у 

нас единственной валютой. Но я как смотрю на это – чем бы дитя ни 

тешилось, лишь бы не плакало. Раньше бы они с таким же рвением шли 

по пути зла – тоже стараясь заработать побольше. Что лучше? Вот и 

думайте там, в 2019-ом! 

Велика сила привычки. Алгоритм помогает выработать 

добрые привычки. А это – жизнь. Все так просто! Так просто, 

друзья! Почему вы думаете в 2019-ом, что это невозможно? 

монетки 
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Я думаю только: почему не раньше? Почему нужен гром? И 

молнии? Господи, помилуй нас грешных! 

Я говорил уже о нашей 

валюте, о лайках, которые у нас 

называются «спасибы». Общество 

у нас неоднородное – есть богатые, 

есть бедные. Есть люди, которые заработали миллионы «спасиб» и 

продолжают трудиться! Они раздают свои «спасибы» тем, у кого мало 

– но от этого получают только больше «спасиб». Так и живут. 

Что можно купить на одно «спасибо» в 2016-ом? У нас такой 

стандарт, такой непреложный стандарт, который в принципе не 

позволяет инфляции. Это – метод «кнута и пряника». Вполне 

буквально. Один лайк приравнен к хорошему, полновесному медовому 

прянику, который у нас зовется «манна». Это такой прекрасный хлеб, 

что на нем в принципе можно здорово (как ни ставь ударение) жить. А 

хороший автомобиль стоит около 1000 спасиб. А подержанный 

электромобиль можно купить и за сто спасиб. 

А что случается, если у человека мало «спасиб»? Бывает, к 

сожалению, и так. Есть люди, которые вроде как и в Интеграле Золотого 

правила, но в голове у них – другие интегралы. Скажем просто – 

человек бывает горд. А гордому – кто скажет спасибо? Кому может 

нравиться гордец? Гордецов насквозь мы видим – зарубите на носу! 

Но и гордецы, когда смиряются, становятся чудными людьми. И я 

таких знаю немало. И вы тоже, кажется. 

А что бывает, если человек заработал дизлайк? Ну, во-первых, 

чтобы дать дизлайк, кто-то должен потратить свой кровный лайк. 

Который теперь ушел в Государство, в Игру. Точнее, два балла уходят 

Государству – один балл от того, кто дает дизлайк, и один – от того, кто 

дизлайк получает. 

Чему приравнивается дизлайк? Естественно, отнятому лайку. Но 

не только. Есть альтернатива, противовес. Такие односторонние меры, 

как пряник – привели бы когда-то и к инфляции. У нас есть противовес, 
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за который мы проголосовали, когда выбирали метод кнута и пряника. 

Противовес, который не поддается инфляции в принципе. Про пряник я 

тебе уже сказал, скажу и про кнут. 

Точнее, прут. Один дизлайк приравнивается – для 

экономического баланса – с одним хорошим ударом прута по одному 

месту. О, какие жестокости! Какое извращение! Садизм! Воскликнет 

просвещенный читатель. Но не ты? Позволь мне объяснить. 

Получивший дизлайк может просто откупиться – и чаще всего так 

и поступает – одним из своих лайков. Но что если ты получил дизлайк 

в школе, от учителя? Потом от друзей, которых обидел? Потом от 

родителей, которых обманул? Три, пять, десять дизлайков! Где на них 

набрать лайков? Или – что если ты сделал какую-то, ну прямо скажем, 

гадость. С кем не бывает? Ты получишь дизлайки. Возможно, даже 

много. Что тогда? 

Трудись. Делай доброе. Или 

– ступай к дисциплинатору, через 

дорогу. Получи свои дизлайки себе 

на задницу. Буквально. Это Вано 

внедрил в свой Интеграл простой 

принцип, повторяющийся в Библии 

множество раз: Притчи 23:13-14:  

«Не оставляй юноши без наказания: если накажешь его розгою, 

он не умрет; 14 ты накажешь его розгою и спасешь душу его от 

преисподней.» 

Вам это дико? Внедрив этот принцип мы смогли практически 

полностью отказаться от той страшной системы тюрем, которая прежде 

окутывала всю вашу страну и заражала атмосферу. Если человек 

заработал много дизлайков, то ему будет о чем подумать и сидя дома, 

а не в тюрьме. Потому что даже для того, чтобы сидеть на своей 

заднице такому человеку понадобятся «спасибы». Но надо при этом 

помнить, что и дающий «дизлайк» как-бы подвергает себя удару. Я 

знаю людей, у которых кончились спасибы, но они все равно 
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продолжали раздавать дизлайки. А на следующий день тащились к 

дисциплинатору. Некоторым даже нравится. Часто ходят, хотя и 

спасибы у них есть. 

Вот так мы и живем, предок мой дорогой и недалекий. Странно 

для вас, конечно. А нам, поверь, странны ваши пути. Но ты, кажется, 

начинаешь понимать кое-что. А ты подумай на досуге, поломай себе 

голову над словами Иисуса Христа, которые также стали частью 

Алгоритма Вано: 

"И Я говорю вам: приобретайте себе друзей богатством 

неправедным, чтобы они, когда обнищаете, приняли вас в 

вечные обители" (Ев. от Луки 16:9). 

Извини, до сих пор никак не могу выведать - как посылать 

денежные переводы в прошлое. Но вот что открою тебе по секрету: 

начинай собирать "спасибы" - спасибы 2019-го года уже принимаются в 

2025-ом по курсу один к одному. Ты сейчас можешь сказочно 

разбогатеть спасибами на будущее. Скажу тебе только, как это 

делается - потому что у нас все не так. Потому что частью интеграла 

Вано стала другая сторона Золотого правила, которая гласит: 

"Блаженнее давать, нежели брать". 

Вам еще этот принцип в целом дик в 2019-ом, хотя Христос дал 

его 2000 лет назад. У нас же этот принцип лежит в основе работы 

Интеграла. Таким образом, каждый твой "лайк" 

(спасиб), отданный другим, пока еще немногим сторонникам Интеграла 

Вано в 2019-ом - будет засчитан за настоящий спасиб в 2022-ом. 

Спешите ставить лайки, делать добро - пока это не стоит вам ничего. 

И еще открою тебе секрет - как еще больше обогатиться для 

будущего. Перепосты статей 2019-го года с письмами из Прекрасного 

Далека в 2025-ом стали бесценны. Вы не поверите - но за некоторые, 

за первые перепосты Писем из Прекрасного Далека - люди готовы 

сегодня отдать тысячи спасиб! За один перепост. Но я громко не буду 

говорить, повторять. А то - сдвиг. Если все будут в 2025-ом 
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миллиардеры спасиб - это тоже не верно. А ты - слушай, что я говорю. 

Потому что я не кому-то говорю, а себе, тебе. 

Ну, мне пора. Моргулис не появлялся. Но я все равно думаю о 

нем. Он, как будто, из прошлого. Он – такой же нормальный, как вы. Но 

ведь он сдал тест на грибы? Ладно. 

Твой, Че" 

 

(перейти к оглавлению) 
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Письмо № 12: Почему, пока гром 
не грянет, мужик не крестится.  

Публикация 5 июня 2019 г. 

"Привет, мой дорогой предтеча! 

В этом письме скажу тебе о самом главном, что тогда произошло. 

Нет, не с внешней стороны – не имею права. Будет такой глюк к 

онтинуума, что мало не 

покажется. Но я постараюсь 

рассказать тебе историю эту 

как бы изнутри, между строк, за 

строками. Но ты ведь – это 

второй я, ты уловишь это, 

конечно. И будешь безопасен. 

Так вот, я писал уже тебе 

о нашей Игре Государство, и о том, как она работает. Это уже не секрет, 

и к глюку не приведет. Но я не сказал тебе самого главного: не сказал 

тебе, как и почему вся страна, а за ней и ряд других стран, приняли в 

качестве своей Конституции, заложенной в основу Алгоритма Вано (или 

Алгоритма Урим) тот самый Золотой евангельский принцип, о котором 

я тебе уже писал: 

«Как хотите, чтобы с вами поступали люди, так и вы 

поступайте с ними». 

Как ты помнишь – это слова Христа. Как могло статься, что в 

основу Алгоритма легли слова Христа – а не Моисея, Будды, 

Мухаммеда, или Ленина? 

Дело в том, дорогой мой предок, что алгоритмы Моисея, Будды, 

Мухаммеда и Ленина – это те алгоритмы, которые вас в 2019-ом 

окружают и пасут. Хотя вы того можете еще не сознавать. Но это 

именно так. В основу противоборствующих идеологических 

направлений и, соответственно, алгоритмов искусственного 

Молния ночью 
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интеллекта, разработанного ими, легли в ваш век агностики – как ни 

странно религиозные алгоритмы. Да ты их знаешь. 

Алгоритм Моисея: «Око за око, зуб за зуб». 

Алгоритм Будды: «Всё пофиг» 

Алгоритм Мухаммеда: «Священная война» 

Алгоритм Ленина: «Диктатура» 

Вот эти четыре алгоритма ведут зримую и незримую войну. Они 

делали это и прежде, столетиями – но без Алгоритма. 

И вот появляется Алгоритм Вано. Я говорил тебе – когда он 

появится. И говорил о его провале в самом начале. Это потому что 

люди привыкли к тому, каким должен быть их жизненный Интеграл. 

Один из четырех, или их сочетание в той или иной пропорции, 

избирательно? 

Интеграл Вано оказался совершенно иным. Он выстраивал все 

системы ценностей, духовных и материальных, таким образом, что 

настойчиво поощрялся принцип Христа: «Как хотите, чтобы с вами 

поступали люди, так и вы поступайте с ними». 

Люди, которые поначалу попробовали играть в эту Игру, в скором 

времени ее бросили – она была так нова для них, ее принципы они 

никак не могли уловить, и всегда пытались воспользоваться уловками, 

внушенными им другими вышеообозначенными Интегралами. Они 

сочли эту Игру скучной! Скучной, ты слышишь! Чуть не назвал тебя по 

имени, чуть не сорвался. 

Но не все бросили. Некоторые попытались ее понять, попытались, 

хотя бы из любопытства, или из спортивного интереса проследить – 

куда же она ведет? И когда они дошли, когда увидели, когда начали 

понимать – просто ахнули. Перед ними открылся новый мир. Тот мир, в 

котором мы живем тут. 

Но все равно – на первых порах таких людей, что прониклись 

Игрой, было немного. Серьезных – так по пальцам рук можно было 

посчитать. Ну, с заграницей – может быть и ног. Алгоритм Вано (под 

названием Урим) – он как магнит, в ту пору еще не очень сильный, но 
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все-таки сумевший найти и притянуть к себе людей, у которых внутри 

что-то отозвалось на этот Алгоритм: «Как хотите, чтобы с вами 

поступали люди, так и вы поступайте с 

ними». 

Это все понятно. Всегда находятся 

подвижники, святые своего рода. Но их 

мало. Как же вся страна повернулась к 

алгоритму Вано? Как же весь мир 

повернулся к этому Золотому правилу? 

Пишу с большими оговорками, конечно. 

А ты догадайся – как? Еще через 

одну революцию? Успешную 

Перестройку? Эволюцию общества? Внезапного просветления 

сознания? О, если бы, если бы. Но, увы. Такие вот принципы, такой 

Алгоритм – который не от мира сего, поэтому на немыслемые порядки 

выше других – не даются людям легко. Ох, не даются. 

Почему? Потому что гордость, которой мы живем, делает этот 

принцип смешным и бесполезным в глазах человека. Потому что путь к 

Золотому правилу – всегда через покаяние. Покаяние и крещение – 

вот путь к принятию Интеграла. Но... гром не грянет, мужик не 

перекрестится, да и не крестится, пожалуй. Ох уж этот гром! Не хочу его 

слышать больше, не хочу и говорить о нем. Ни слова. 

Вот, я и подумал: а неужели нельзя никак без грома? Без одного 

большого грома? Разве не хватает нам в жизни наших маленьких 

громов? Разве не хватает горя? Разве все не зовет нас – к покаянию? 

К Богу? К Золотому принципу? Если бы мы только прислушивались к 

голосу этих громов. 

Ну, хватит на сегодня. Смотрю, Моргулис тоже за компьютером 

сегодня весь вечер сидит. Это на него не похоже. Впрочем, мне то что? 

Твой, Че" 

(перейти к оглавлению)  
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Письмо № 11: Хотите счастья? 
Вот так работает его Алгоритм.  

Публикация 4 июня 2019 г. 

"Привет, мой недалёкий предок! 

Прости, что называю тебя «недалеким» - это я не в плане твоей 

(моей) умственной недалёкости, как ты, надеюсь, понимаешь. Ведь ты 

– это я, и я могу фамильярничать 

с собой, но никак не оскорблять. 

Просто, ты так недалек от меня 

по времени. И в то же время так 

далек, что я смотрю на тебя 

сегодня не только как на себя, но 

и как будто на своего предка. У 

тебя не было такого чувства? 

Прошлый раз я говорил 

тебе о том простом – и 

непростом – принципе, который заложен в основу нашего Алгоритма. 

Ты ведь знаешь, что если возможно что-то сказать словами, 

то это можно сделать и цифрами. 

Вот Че Вано и сделал это. Но сегодня немного о технической 

стороне дела. 

Алгоритм находится в постоянном просчете бесконечного 

множества вариантов, связей и действий в контексте сложной 

симфонии интересов Государства и личности – то есть, конкретно тебя. 

Ни одно решение, ни один закон, ни одно действие не проходило, если 

оно не было выстроено алгоритмом как учитывающее равные интересы 

обоих сторон – твоей и Государства (так называется наша Большая 

Игра). 

Человек и Ангел 
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Этот алгоритм кто-то называет еще Алгоритмом хрупкого 

равновесия. Он рассматривает интересы Государства лишь как 

определенные совокупностью интересов граждан. 

Это позволило создать законы, которые учитывали буквально 

миллионы и миллиарды различных факторов. А красной чертой 

алгоритма является принцип «Не навреди». 

Вот, мой сосед по Санаторию – он садовод и огородник. 

Выращивает все на свете – хобби у него такое. Не то что денег нет – 

любит он это дело. И продает свои продукты знаете как? У него еще ни 

разу не было, чтобы продукты с его 

грядки не продались. Они были 

проданы обычно до того еще, как 

были собраны. В его саду стоит 

обыкновенная огородная камера, 

которая сейчас у всех стоит. 

Заходишь на его домашнюю 

страничку, заходишь на огород – и выбираешь, что тебе надо. 

Программа автоматически разбивает огород на секторы, дает 

подробную информацию о выращиваемых продуктах, их здоровье, 

составе, полезности, цене и времени оптимального сбора. Такое 

сейчас у всех дачников. У них все раскупается – как горячие пирожки. И 

все тебе доставят по оптимальной цене на дом. Можно заранее 

заказать, можно сразу. И ты знаешь, что ты покупаешь. Алгоритм 

подскажет, он не умеет врать или подтасовывать факты. Он – 

неподкупен, этот алгоритм. Он не поведет тебя по ложному следу. Он 

не содержит в себе рекламу – даже скрытую. Он просто думает и 

предлагает – как сделать тебе жизнь лучше? 

Вот, приведу пример другого рода. На днях в Грибном поселке 

драка была. Гриб на гриба пошел. Две палаты передрались. Грибы – 

они и в 2025-ом грибы. А у нас нет ни милиции, ни полиции. Потому что 

не нужны в принципе. Не успело прийти сообщение о драке, как их 

разняли их же соседи по палате. Потому что знают, что это правильно, 
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и что от Интеграла и от людей они получат дополнительные лайки – то 

есть деньги, по нашему. И правда 

– получили. Так вот и живем. 

То есть, у нас, когда ты 

делаешь лайк – ты переводишь 

один (или сколько хочешь) лайков 

со своего аккаунта (Книги) на 

другого. Т.е. лайки у нас – это 

единственная валюта. А на 

дизлайк тоже лайк уходит. Только зовем мы эти вещи другими именами. 

Наша валюта – лайк по вашему – называется у нас «спасибо». 

Одно спасибо, тысяча спасиб… Составное от двух слов: Спаси 

и Бог. Это – наше пожелание друг другу. От названия валюты 

много зависит. Назвали однажды рублем – так и история у нас 

вся порубленная, как топором. 

У нас не надо ни на что никаких разрешений, никаких бумажек, 

никаких волокит. Все вопросы решаются в доли секунды. А 

большинство тех вопросов, которые стоят перед людьми сегодня – в 

плане оформления «документов», сделок и т.д. у нас даже не ставятся. 

Почему? Потому что и документов у нас нет – они нам не нужны. 

Никто не будет рисковать своим честным 
гражданским аккаунтом (Книгой Жизни). 

Никто не хочет получить предупредительный дизлайк от 

Интеграла, и уж тем более – от модератора. Интеграл этот, приоткрою 

тебе, называться будет странным словом – Урим. 

Как организовано наше общество? Есть ли в нем фабрики? 

Заводы? Фермы? Институты? Школы? Лаборатории? Или мы – мир 

дикарей? Все у нас, конечно, есть. Но совсем не так, как у вас. Все – 

естественно, органично, оптимизировано на человека, не корпорацию. 

Алгоритм учитывает не только такие вещи, как трудовой кодекс, 

законодательство и пр. Он учитывает состояние здоровья, 

способности, настроение, конкретную ситуацию человека прежде чем 

Дары природы 



123 
 

предложить (именно предложить) ему один из многих вариантов. 

Каждый вариант Интеграл оценивает в мгновенно просчитанных им 

баллах. И далее человек уже 

волен выбирать из 

предложенных ему жизненных 

маршрутов. На годы, или на 

ближайший день – не важно. Это 

такой Навигатор. 

А может человек и свой 

маршрут взять. Интеграл в этом 

случае представит перед вами 

положительные и отрицательные стороны. И вы сделаете свой выбор. 

Ты скажешь – фантастика? Ничего подобного, дружище. В вашем 2019-

ом давно уже существовало все это, и даже больше. Просто 

направлено все это было не на пользу человека или общества, но на 

пользу корпораций, задающих рекламу и тон. Включая 

правительственные корпорации. 

«Урим» все это изменил в самом корне. Буквально, в одночасье. 

Я тебе почему пишу об этом не боясь глюка времени и пространства – 

потому что все это у вас уже есть. Вся технология, и даже больше. Мы 

тут в 2025-ом даже вынуждены были отказаться от части технологий, 

что практиковались в 2019-ом. Например, мы больше не летаем в 

космос. Но это – отдельная уже тема. 

Но ты не думай – за Интегралом людям здесь всегда легко 

достучаться до оператора или модератора той или иной отрасли, 

местности, группы и т.д. За всем есть живые люди, модераторы. Если 

модератор хороший – он получает много лайков и остается 

модератором. Если модератор плохой – он смещается при потере 

определенного количество баллов. С Интегралом шутки плохи. Да и с 

народом. 

Таким образом Интеграл организует общество по совершенно 

иному, чем ныне принципу. Наше общество считается официально 

Разветвляющийся алгоритм 
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«монархией» - где царь – это Верховный Модератор. Но в отличие 

от вашей «демократии» 2019-го наша жесткая вертикаль не давит, 

не гнет – а распрямляет, поддерживает человека. Общество 

построено – благодаря Интегралу Вано – по принципу расширенной 

семьи, где установлены правильные ценности для поощрения, 

органическая и глубоко индивидуальная система поддержки и 

наказания, и полная свобода индивидуума. 

Это в ваши дни звучит как лозунги, как надоевшие всем высокие 

слова и обещания, я знаю. Но я не знаю, как еще сказать то, что есть у 

нас – чтобы не потрясти хрупкий пространственно-временной 

континуум. Вот, приведу пример. Далеко за примером ходить не буду, 

из нашего санатория, Прекрасное Далеко. Сегодняшний пример, 

свеженький. Мы тут с семьями живем – это у кого семьи есть. И вот 

сегодня утром дети вдруг сорвались и убежали. Ничего не сказали. 

Заходим на их Странички (у нас это называется Книга Жизни), и 

видим – они в лесу порядок наводят, бумажки собирают, деревья 

подсаживают... Это им Интеграл намекнул, модератор предложил, и 

они за это утро столько лайков заработали, что мне, взрослому 

человеку, неделю надо работать. Да они не из-за лайков даже – а 

потому что весело им, потому что воспитаны так. Привычка – великая 

вещь. А Интеграл помогает развить хорошие привычки. 

В общем, все вопросы в нашем обществе, как ты понял, 

решаются из интегрированных в Урим ценностей. Так сказать, 

морального императива Канта. Он же – Десять заповедей. Он же – 

Золотое Правило, о котором я тебе уже рассказал. А я его лично 

называю для себя Алгоритмом Счастья. Кажется, самое точное 

определение. 

А вот счастлив ли Моргулис? Вон он, в окне маячит? Ведь он тоже, 

вроде по Интегралу живет? Но почему-то он никогда не улыбается. 

Странный человек. Идет. Все. Посылаю поскорее. 

Твой, Че" 

(перейти к оглавлению)    
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Письмо № 10: Игра 
"Государство" продолжается.  

Публикация 4 июня 2019 г. 

"Привет, предок мой из 2019-го! 

Хочу снова обратиться к себе – я ведь заметил-таки тебя (себя), 

ты появляешься тут, читаешь. Интересно, что ты думаешь об этом? 

Догадываешься ли, кто тебе 

пишет? Узнаешь себя? Я, 

конечно, туману напустил(а). На 

это, увы, есть причины. 

Надеюсь ты до конца не 

узнаешь меня, и я так и 

останусь для тебя незнакомым прохожим. Так и лучше – меньше 

вероятность глюка. Я смотрю на тебя, на себя – в том 2019-ом – и мне 

и грустно, и смешно. Конечно, ты чувствуешь себя совершенно иначе. 

Я-то помню. 

Я вот всё думаю – что бы для тебя такое сделать, чтобы и глюка 

не было, и тебе помочь? Вот, говорил с другом, который денежные 

переводы своим размноженным личностям в прошлое шлет. Но он не 

признался, как он это делает. Попробую еще к нему подъехать. Но пока 

не рассчитывай, в ближайшее время. Знаю, что тебе надо. Кому ты 

говоришь? Помни, что ты – это я. 

Скажу еще несколько слов про «Государство», разработанное Че 

Вано. Его Игра, конечно, была сильно переработана, когда прекратила 

быть игрой и стала реальностью. Но, в целом разработанный Че Вано 

уникальный алгоритм Государства остается все тот же, что и в конце 

2019-го года – в модифицированной первоначальной версии. Это я 

тебе сую в карман своего рода журнал со спортивными прогнозами на 

грядущую пятилетку. Помнишь, как в «Назад в будущее?» Но там с 
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журналом этим беда была, поэтому я тебе и не посылаю подарки в 

таком формате. Поверь – для твоего, то есть моего, блага. 

Так вот, Игра Государство – это электронная реплика новой 

России. Она объединяет всех граждан в один живой, организованный 

по принципу семьи организм. 

Да и каждый человек, где бы он ни жил на земле, приобрел таким 

образом – при соблюдении Правил пользовательского договора – 

право быть гражданином Государства. Таким образом было, 

наконец, восстановлено территориальное пространство СССР. 

Это произошло буквально в одночасье. Когда вышла акция 

«Гражданство». Да и большее произошло, но это тебе пока не надо 

знать. 

Оказалось, что основная масса населения отошедших регионов – 

вплоть до самых высокопоставленных лиц – наутро сделалась 

гражданами Государства. Все территориальные, сырьевые, 

экономические вопросы в тот же день решились самым оптимальным 

образом. Граждане получили на свой счет оптимальное количество 

баллов – такое количество обеспечивало им приличный образ жизни на 

годы вперед. Это тебе не купоны, не развод Перестройки. И все это – 

одним нажатием кнопки. При этом не было никаких конфликтов, кроме 

нескольких пьяных драк по местам. 

Система настолько прозрачна, что Государству ничего 

невозможно скрыть от граждан. Баллы, в которых на данное время 

оценивается Государство, распределены между его гражданами по 

Алгоритму Вано. Эти баллы и являются «деньгами» Государства. Кто-

то из граждан их тратит мудро, кто-то – глупо. И алгоритм предупредит 

вас о целесообразности покупки или вложения. Но свобода выбора 

остается за вами. 

Алгоритм Вано построен по типу грибницы 

Я писал тебе уже о грибах и грибаноидах, и об их поражении в 

2022-ом. Так вот, Алгоритм Вано во многом и ответственен за 
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одержанную людьми победу над грибами. Этот алгоритм основывался 

на одном простом и важном принципе, принципе Грибницы, как его 

стали называть в учебниках наших дней. Этот принцип был 

действительно позаимствован у грибов – но не думайте, Че Вано сам 

не гриб. Он заложил в основу своей системы более устойчивый и 

жизнеутверждающий принцип, чем тот, что положен в основу Матрицы 

грибницы. В Матрице грибнице принцип, казалось, предельно сильный 

и непобедимый: «Всех подмять под себя, под Грибницу». В этом – сила 

Грибницы. Как и сила многих прежних Империй, стремившихся подмять 

под себя мир. Что же может быть сильнее этого принципа, заложенного 

в непобедимый, казалось бы, алгоритм гриба? 

Есть такой принцип, и Че Вано перевел его в математический 

алгоритм, направляющий работу искусственного разума. Принцип 

этот кажется на первый взгляд уязвимым и не практичным. Но Вано все-

таки рискнул, и из всех возможных принципов и правил заложил именно 

этот. И, как оказалось, или как нам тут кажется – не ошибся. 

Знай, на какой Интеграл, на какую тенденцию ставить. Вот 

переданный в словах принцип Интеграла Вано, который тот 

заложил в основу Игры Государство. Это тот принцип, 

который не имеет права отменить ни один модератор – даже 

Царь. Этот принцип сформулирован в нагорной проповеди 

Иисуса Христа, которая описана в главе 7 Евангелие от 

Матфея (гл. 7 стр. 12): "Итак во всем, как хотите, чтобы с 

вами поступали люди, так поступайте и вы с ними, ибо в 

этом закон и пророки." 

Эти слова Вано перевел в интеграл, который и ищет в каждой 

ситуации – и предлагает нам – наилучшее решение, наилучший выбор. 

Года. Дня. Жизни. Хотя, если честно, не всегда это просто – сделать 

верный шаг. Даже если тебе подсказывает Интеграл. И не всегда мы 

его делаем, этот верный шаг. Но, по крайней мере, мы немножко 

начинаем понимать – что мы творим. 
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Опять-таки, все это давно уже технически возможно в вашем 

2019-ом, но пока что Сеть наполнена грибами. Поэтому до 2022-го года 

такого Интеграла вам не видать. Что могу посоветовать? Я заметил, что 

в принципе обычно знаю уже – что подскажет мне Интеграл Вано в той 

или иной ситуации, что предложит. Что еще предложит? На втором, на 

третьем месте? И обычно я бываю прав. 

Как я знаю это? Как предвосхищаю в своем сознании результат 

миллиарда сложнейших операций, которые совершает Интеграл в 

поисках ответа? Не знаю. Но обычно совесть дает мне ту же подсказку, 

что и Интеграл. Так что, пока нету у вас Интеграла – старайтесь чутко 

прислушиваться к голосу своей совести. Он, как и Интеграл, может 

предложить вам парадоксальное решение. Но если Интеграл объяснит 

вам – почему он предлагает то-то и то-то – то наша совесть оставит 

нас в неведении на этот счет. Она просто будет подсказывать нам, как 

нам кажется, «иррациональные» вещи. Как и Интеграл. Потому что 

Интеграл и Совесть основаны на одном и том принципе: 

"Как хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и 

вы с ними." 

Ну, вот, опять Моргулис. Тут и без Интеграла ясно, что пора 

закругляться. В следующем письме надеюсь написать тебе чуть 

больше о том, как работает Интеграл на практике. Пока. 

Твой, Че" 

 

(перейти к оглавлению)   
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Письмо № 9: Об устройстве 
"грибницы" или Кто есть Who.  

Публикация 31 мая 2019 г. 

"Привет, Открытая Семинария! 

Я заметил некоторое улучшение в состоянии наших грибаноидов 

в 2025-ом, а это значит, что эксперимент пока можно назвать 

успешным! Некоторые 

хронические грибышы настолько 

поздоровели, что, кажется, стоит 

вопрос об их досрочном 

освобождении из Санатория. 

Но в то же самое время 

один известный грибаноид вошел 

в экзистенциальный кризис, и есть сомнения, что он из него когда-либо 

выйдет. Кроме того, я с удивлением обнаружил – и поначалу не поверил 

своим глазам – что изменения коснулись уже не только нашего 

настоящего, но и вашего прошлого! 

К примеру, был там у вас такой академик – Григорий Эльдарович 

Сологуб, научный руководитель Института парамикологии и 

макромицетологии РАН, главный, так сказать, специалист России по 

грибам, автор многих книг и учебников. Вот что он говорил – пока 

существовал в матрице – по вопросу грибышей: 

«Многие люди, рассуждая о грибышах, представляют себе 

обычные аскомицеты или в лучшем случае базидиомицеты – то есть 

обычные банальные шляпконожечные плодоросты, которые 

грибники собирают в наших российских лесах. Что ж, это типичная 

ошибка дилетантов. С научной точки зрения термин гриб 

необычайно широк – во-первых, гриб это не только появляющийся на 

поверхности земли плодорост, но и вся грибница целиком, во-

вторых, нельзя забывать о высших грибах. После появления научных 

Грибная матрица 
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школ по геносистематике и молекулярной филогенетике произошел 

самый радикальный пересмотр всей таксономической философии 

грибнистики. Настоящий переворот в науке произвело открытие 

грибышей – это открытие привело к формированию нового 

направления научного поиска, к формированию новой науки – 

когнитивной психогрибнистике, которая дает нам возможность 

изучить повадки и поведение грибышей. Более того, благодаря 

психогрибнистике у историков мира появился уникальный шанс 

раскрыть многие необъяснимые загадки мировой истории…» 

Писал профессор Сологуб и много еще чего – в том числе и о 

инопланетном происхождении революционного гриба. Может, вы 

помните такое? 

Так вот. Что-то произошло – видимо в результате моих писем. 

Профессора Сологуба больше нет. Более того – его как будто никогда 

и не было. И вместо всех его книг, статей, видео – только случайное 

упоминание о нем, мусор матрицы. Значит что-то произошло в 

Матрице. Неужели произошел все-таки какой-то глюк пространственно-

временного континуума: Страшно. Но вроде все пока неплохо. Даже 

вроде как – лучше. Если не считать, конечно, досадного, бесследного и 

бесславного исчезновения профессора Сологуба, вместе с 

возглавляемой им кафедрой, институтом, ассистентами, студентами и 

всеми исследованиями. 

В общем, я буду поосторожней с моими письмами. А то целыми 

институтами люди пропадать стали. А может наоборот – находиться? 

Тебе, конечно, сложно там в 2019-ом, дружище. На многих ключевых 

позициях общества у вас грибыши, грибанутые и грибаноиды. В 

сети они тоже царят. И нету пока ни вакцины от них, ни маски. 

Мы тут с ребятами из «Прекрасного далёка» думали-думали, что 

посоветовать, чтобы не превратиться вам в гриб. Но технология у вас 

пока слабовата. В общем, мы не придумали ничего лучшего, как 

напомнить вам о словах Иисуса Христа, речённых Им ученикам после 

того, как они не смогли вылечить бесноватого. Иисус сказал им: 
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«Сей род изгоняется только молитвою и постом» 

 (Ев. От Матфея, 17:21). 

Заканчиваю и это, уже девятое по счету письмо. Не без трепета 

жду реакции из Грибного поселка. Будут ли изменения? Улучшения? 

Или опять – кризис? Моргулиса что-то не видно сегодня. Это 

настораживает еще больше. Поскорее отправляю письмо. Ох, не 

нравится мне это – молчание Моргулиса. 

Твой, Че." 

 

(перейти к оглавлению)   
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Письмо № 8: Как сделать маску 
от грибышей.  

Публикация 30 мая 2019 г. 

"Скажу тебе, как сделать маску, которая поможет уберечься от 

грибышей. Технически это гениальное и простое решение – маску эту 

изобрел мой сосед по 

Санаторию, естественно. В 

веревочки маски вставляются 

проволочки, через которые 

проходит малый электрический 

сигнал, волна, сканирующая 

мозг. Гриб, как вы поняли, 

метит на определенные 

участки мозга, в которых для него есть уже все благоприятные условия 

для роста. Эти участки находятся там же, где и так называемый «центр 

глупости». Вы это знаете. 

Я объясню, что делает эта простая маска. Ее нетрудно соорудить 

и в домашних условиях, в наши дни, по крайней мере. Я уж немного 

подзабыл – как там у вас в 2019-ом? Каждый раз, когда у человека – 

обычно в ответ на провокационные действия грибыша или грибаноида 

– возникает желание ответить тем же, т.е. глупостью, грубостью или 

раздражением – маска парализует уста человека, и он не может ничего 

ответить грибу. Ни хорошего, ни плохого. Таким образом не происходит 

активизации, осеменения «центра глупости» и человек остается не 

зараженный. Гениально и просто. 

Грибыши – они умны в том, что выгодно грибу. Они умны в том, 

чтобы провоцировать людей на глупости. В этом отношении грибыш 

гениален. Простому человеку с ним не сладить – и не мечтай. Он 

обязательно спровоцирует человека на глупость. И процесс, что 

называется, пошел. 

Маска 
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Грибы, конечно, будут делать все возможное, чтобы вы открыли 

рот, и сказали им что-то, в их духе. Ударили их, так сказать, в ответ по 

щеке. Око за око, зуб за зуб. Но маска 

не дает человеку ответить, когда у 

него воспаляется центр глупости. И не 

позволяет человеку ничего говорить, 

пока у него не остывает эпицентр 

гнева, расположенный рядом с 

глупостью. И человек остается здоров. 

Конечно, у этой маски есть негативные последствия. Некоторые 

люди, надев маску, уже не могли ее снять – так воспален был у них 

центр глупости. Такое случается. Тогда сотрудники нашего учреждения 

помещают такого человека в совершенно изолированное, стерильное 

помещение, куда не могли проникнуть споры гриба, и на время 

отключают маску, дают человеку выговорить все свои глупости. Это, 

оказывается, им совершенно необходимо. Известны случаи, когда 

носившие маску и не снимая слишком долго – просто взрывались в 

конце концов. Как мыльный пузырь, от переполнявшей их глупости. 

Тогда и придумали с изолированной, стерильной комнатой. И это 

остановило эпидемию. 

Я боюсь вызвать у вас там в 2019-ом году панику, но должен 

сказать, чтобы вы были осторожны там – в 2019-ом людей-грибов, 

особенно в стадии распыления их спор, еще не изолировали. Хотя их 

очень много. Более того, в ваши дни грибаноиды в стадии озабоченного 

осеменения научились активизировать в людях центры глупости через 

интернет. Не хочу вызывать паники, но и в числе твоих читателей я 

заметил уже несколько грибышей. Я потому пишу, что некоторых из них 

я знаю по Грибному поселку. Медицина в наши дни научилась им 

помогать, если не зашло у них все совсем далеко. 

Но у тебя на ленте пока серьезных грибаноидов я не видел. Так 

себе, грибышы одни. Их легко определить: гриб программирует их на 

односложные выражения, типа: «бред», «такой чуши еще не читал», 
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«что он курит?», «полный дурдом» и т.п. Такими несложными 

фразами, иногда в аранжировке скромного компьютерного мата, и 

оперирует разум пораженного грибом. Мотив прост – воспалить в 

человеке центр глупости (расположенный рядом с центром гнева) и 

спровоцировать человека на взаимодействие в глупости (то есть – на 

ответный выпад). И тогда споры гриба в нас активизируются, и 

пытаются сделать из вас еще одного грибаря, грибыша, или хотя бы 

грибарёныша. 

В ваши дни широким массам было неизвестно – почему одни 

люди так легко заражаются грибной болезнью и заболевают, в то время 

как другие хотя и заражаются – не заболевают. В вашем 2019-ом году 

говорили все больше об иммунитете, все боялись гриппа. А бояться 

надо было не гриппа, а гриба. Оказалось, к примеру, что высокий 

иммунитет, способный подавить чужеродные микроорганизмы, и даже 

вирусы – совершенно не влияет на заболевание грибной болезнью. 

Напротив, люди здоровые, с хорошей иммунной системой, оказались 

более склонны к грибу. А если уж говорить откровенным языком – то 

скорее это гриб выбирает себе носителей поздоровее. Ведь он 

работает медленно – годами. Он тоже думает – в кого ему 

вкладываться, в кого - нет. 

Но я достаточно тебе рассказал на сегодня. Только помни – что в 

2019-ом гриб распространялся уже через интернет. Воздушно-

капельная инфекция, которая прилетела откуда-то из космоса и 

поразила шушенского революционера, вырвалась из зараженных уст 

агитаторов-грибов, и распространилась на всех. Но не во всех 

человеках восторжествовал гриб. 

Ты, верно, хочешь знать: как распознать гриб? По большому 

счету – только в лабораторных условиях. Впрочем, симптомы этого 

заболевания достаточно характерны и узнаваемы. Настолько, что в 

наши дни грибышей (и уж тем более грибаноидов), как ты понял, 

временно изолируют от общества и лечат, пока у человека не проходит 

фаза активного осеменения (распространение грибковых спор). 
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Говоря языком простым, языком христианского сообщества, 

симптоматика гриба проявляется в чрезмерной гордости, которую 

Библия называет корнем всего греха (чуть не сказал – гриба). 

Симптомы этой «гордости» могут быть весьма разнообразны, не 

решусь их даже перечислять, они всем знакомы. Вылечить гриб 

полностью почти невозможно, и науке (и истории) известны лишь 

немногие случаи такого полного выздоровления. Обычно таких людей 

именуют – святыми. 

Я может еще расскажу тебе при случае про то, как провалился 

заговор грибаноидов в 2022-ом году – и это в ту пору, когда накал 

глупости, казалось, достиг апогея. Я скажу тебе о том, что повернуло 

тогда волну народного огрибления назад. Но не теперь. И так я 

выложил много: боюсь глюка континуума. Надо посмотреть реакцию 

грибаноидов. Но что не сделаешь для друзей, подхвативших гриб? 

Кстати, маска, которую мы носим, когда идем в гости к грибарям 

(не оставлять же их одних – это жестоко) – она не только заграждает 

наши уста от произношения глупости. Она еще и растягивает наши губы 

в улыбке. Потому что компьютеры в наши дни обнаружили, что лучшим 

способом быстро снизить воспаление мозговых участков глупости 

– это улыбка. Так что, если вы улыбнулись, читая мое письмо – значит 

у вас больше шансов оставаться здоровым. А это значит, что грибов 

станет меньше, а людей – больше. И, кстати, я совсем не против грибов. 

Я люблю их собирать и есть. У нас в Санатории много грибов. Но Гриб 

Ильича – это не мой гриб. 

Все, мне пора. Моргулис, кажется, что-то заподозрил. Посылаю, 

что есть. Некогда перечитывать. 

Твой, Че" 

 

(перейти к оглавлению)   
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Письмо № 7: Грибу на Руси жить 
хорошо.  

Публикация 29 мая 2019 г. 

"Привет, Открытая Семинария! 

В прошлый раз я не успел дорассказать тебе историю гриба в 

России – Моргулис помешал. Надо сказать, ученые давно обнаружили, 

что хотя все дышат спорами гриба, 

не все заболевают грибом. При 

помощи несложного исследования, 

сделанного искусственным 

интеллектом, была выявлена 

прямая связь между возбуждением 

особого участка мозга, так 

называемого «центра глупости», и заболеванием грибом. Ко гда у 

человека воспаляется, или возбуждается центр глупости – тогда в нем 

с легкостью прорастают споры гриба. Там кислота такая 

вырабатывается особая, которую этот гриб любит, на которой 

паразитирует. 

Когда в Питер в 1917-ом приехали 30 зараженных, во главе с 

Грибом, они приехали как раз вовремя: Россия была на вершине своей 

глупости. Желтые газетенки писали о демонизме Распутина, 

распутстве и измене Государыни, инфантилизме Царя – и накалили 

глупость до предела. Гриб упал на готовую почву, взрыхленную 

ораторами-провокаторами, и гриб расцвел. И вскоре произошла 

Великая Грибная революция 1917-го года и война, в ходе которой 

грибыша одержали победу над людьми. 

Это и неудивительно. Гриб, о котором мы говорим, оказывает на 

человека и на человеческую колонию мощнейшее воздействие. 

Прорастая в человеке гриб выпускает в него вещества, приводящие 

человека к депрессии, либо к эйфории. Это гриб делает для того, чтобы 
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направить усилия человека для блага колонии гриба. Более того, гриб 

способен вырабатывать и психоактивные вещества – галлюциногены 

– которые гипнотизируют человеческую колонию к иррациональным 

поступкам, таким как войны и революции. Но те же самые события 

очень рациональны для грибницы, которая и планирует их. 

Вот, все ищут – кто же стоит за попытками Нового Мирового 

порядка. Ротшильды или Рокфеллеры? Америка или Израиль? 

Ватикан или масоны? А ответ, который мы получили еще в 2022-ом, 

очень прост. За всеми этими попытками стоит Гриб. А все эти 

организации, как и многие другие человеческие организации, да и 

отдельные человеки – лишь инструменты Гриба. И делается все это 

в интересах Грибницы. 

Я приведу вам пример гриба Кордицепс однобокий 

(Ophiocordyceps unilateralis). Этот вид грибов паразитирует на 

различных насекомых, от бабочек до жуков, прорастая внутри тел 

несчастных созданий. Особенность кордицепса однобокого в том, что 

он по своей воле изменяет поведение грибофицированного организма 

хозяина. 

Приведу пример муравьев-грибышей. Заразившийся спорами 

гриба муравей покидает родной муравейник, начиная вести жизнь 

отшельника – выращивая в себе гриб. Грибница буквально направляет 

его в наиболее благоприятные для этого места с идеальным 

сочетанием влажности и температуры. Затем гриб заставляет муравья 

забраться на ветку над муравейником, вцепиться в нее челюстями и 

замереть. В это время гриб вырабатывает галлюциногены, 

заставляющие насекомое оцепенеть и умереть «сладкой смертью». 

Гриб затем прорастает сквозь голову насекомого и отращивает 

коробочку со спорами. Которые, созрев, высыпаются прямо на 

муравейник, заражая других особей. 

Отдельные разновидности грибов заставляют муравьев не 

возвращаться на ночлег в муравейник, а повиснуть на травинке и 

покорно ожидать рассвета. В это время гриб, прорастая сквозь 
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хитиновый панцирь насекомого, производит «окукливание», делая его 

тело похожим на ягоду. Утром прилетают птицы, клюют «ягодку» – и 

гриб вскоре захватывает мозг птиц, заставляя их мигрировать и 

переносить споры грибов в новые дали. 

Кто-то скажет, что, может гриб и в 

состоянии контролировать поведение 

насекомых и даже птиц, он не имеет 

власти над людьми. Но в том-то и дело, 

что грибу по сути все равно – в кого 

прорастать, и кого подчинять воле 

Грибницы. Каким образом гриб это 

делает? 

Элементарно: методом кнута и 

пряника. Прорастая в живом организме, гриб толкает его на службу 

грибнице и колонии. Гриб вырабатывает сложные психоактивные 

вещества из группы триптаминов, способные вызывать галлюцинации 

и психотическое состояние, которое может сопровождаться эйфорией. 

Но те же самые грибы, если захотят, могут вогнать человека в 

депрессию – если человек отказывается выполнять миссию Грибницы. 

Это и есть – кнут и пряник гриба. А когда человек становится ненужным 

грибу, тот вырабатывает вещества, которые могут заставить человека 

закончить жизнь самоубийством. Так грибы избавляются от обузы. 

Так, идет Моргулис. Почему-то он напоминает мне гриб. Но ведь 

он должен был пройти проверку на гриб? Иначе бы его не допустили к 

пациентам, я думаю. Убегаю. 

Твой, Че" 

 

(перейти к оглавлению)   
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Письмо № 6: А был ли метеорит 
в Тунгусе?  

Публикация 29 мая 2019 г. 

О космических грибах 

"Привет, Открытая Семинария! 

Мы начали говорить о космических грибах, послуживших 

причиной сильнейшей эпидемии гриба в России в 2019-ом. Давай я 

тебе объясню в категориях так 

сказать 2019-го года, что 

происходит, и как уберечься от 

гриба. 

Время от времени на землю 

падают звезды – зовите их 

метеоритами, метеороидами, 

или как хотите. В христианском 

культурном контексте их так и называли – падшими звездами. К 

примеру, апостол Иоанн в книге Откровения (или как её ещё называют 

"Апокалипсис") глава 8 пишет: 

 «Третий Ангел вострубил, и упала с неба большая звезда, 

горящая подобно светильнику, и пала на третью часть рек и на 

источники вод. Имя сей звезде «полынь»; и третья часть вод 

сделалась полынью, и многие из людей умерли от вод, потому 

что они стали горьки.» 

А вот еще более подробный отрывок – из следующей, девятой главы 

книги Откровения: 

"Пятый Ангел вострубил, и я увидел звезду, падшую с неба на 

землю, и дан был ей ключ от кладязя бездны. Она отворила 

кладязь бездны, и вышел дым из кладязя, как дым из большой 

печи; и помрачилось солнце и воздух от дыма из кладязя. И из 

дыма вышла саранча на землю, и дана была ей власть, какую 
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имеют земные скорпионы. И сказано было ей, чтобы не делала 

вреда траве земной, и никакой зелени, и никакому дереву, а 

только одним людям, которые не имеют печати Божией на 

челах своих. И дано ей не убивать их, а только мучить пять 

месяцев; и мучение от нее подобно мучению от скорпиона, когда 

ужалит человека. В те дни люди будут искать смерти, но не 

найдут ее; пожелают умереть, но смерть убежит от них. По 

виду своему саранча была подобна коням, приготовленным на 

войну; и на головах у ней — как бы венцы, похожие на золотые, 

лица же ее — как лица человеческие; и волосы у ней — как волосы 

у женщин, а зубы у ней были как у львов. На ней были брони, как 

бы брони железные, а шум от крыльев ее — как стук от 

колесниц, когда множество коней бежит на войну; у ней были 

хвосты, как у скорпионов, и в хвостах ее были жала; власть же 

ее была — вредить людям пять месяцев. Царем над собою она 

имела ангела бездны; имя ему по‐еврейски Аваддон, а по‐

гречески Аполлион." 

Звезды эти падая прорезают атмосферу земли, потом 

взрываются. Но этим дело еще не заканчивается. Из них выходит 

смрад, надышавшись парами которого люди заболевают той или иной 

формой гриба (чуть не сказал – греха, так созвучно). 

Гриб – это космическое заболевание, привнесенное на 

землю извне. Будучи по сути плесенью высокой степени 

организованности, совершенным паразитом, гриб может пережить 

отсутствие кислорода и экстремальные температуры. А оказавшись в 

земной среде он поражает живые объекты. Избирательно, в 

зависимости от того – что за звезда пала. 

Тот гриб, что поразил Россию (да с нею и весь мир) – прилетел в 

нее вместе со знаменитым «Тунгусским метеоритом», взорвавшимся 

над Сибирью в 1908-ом году. От этой падшей звезды не осталось ни 

кусочка, но она принесла с собой инопланетный грибной организм, 

который и поныне с нами. 
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По счастью, звезда эта упала на пустынные районы, и заразились 

ею в ту пору не многие. Ведь, как оказалось, тот гриб, который прилетел 

вместе с ней, поражал только 

людей. Причем, поражал 

избирательно. Как теперь 

выяснилось, для того, чтобы 

заболеть этим грибом, у 

человека должна быть 

предрасположенность. Ведь 

многие не заболевают этой 

болезнью – точнее, гриб не 

прогрессирует в них 

достаточно далеко, не выходит на стадию активного осеменения, 

не превращает человека в функциональный гриб. 

Но приведем некоторые из воспоминаний очевидцев падения 

«метеорита»: 

Мы в этот день ехали на поле. Сначала услышали сильный 

грохот, так что кони остановились. Увидели на небе черноту, 

за этой чернотой огненные хвосты, а потом туман тёмного 

цвета. Солнце скрылось, наступила темнота. Из этой 

черноты пламя огня пролетело с юга на север. 

В.И. Ярыгин, деревня Преображенка 

Хотя этот огонь пролетел очень быстро, но я успел 

разглядеть, что он круглый. Величиною показался с заряд сена. 

Весь раскалённый, а сзади летели искры. Когда огненный шар 

скрылся за горизонт, то через две-три минуты с той же сто-

роны, куда упал шар, послышались взрывы, напоминающие 

пушечные выстрелы. Старые солдаты сказали: «Война!» 

И.Д. Коненкин, деревня Преображенка 

Дым поднялся на высоту примерно пяти деревьев. Вскоре 

началось трясение земли и послышался огромной силы гром. Я 

сильно испугалась и от испуга долго болела. В Преображенке в 

Последствия падения Тунгусского 

"метеорита" 
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то время жили ссыльные политические, они говорили, что 

упала планета. 

Н.А. Коненкина, деревня Преображенка 

Неподалеку от тех мест, где взорвался Тунгусский метеорит, в 

деревне Шушенская, действительно находился ссыльный Владимир 

Ульянов. В тот день, 17-го июня 1908-го года, Володя, как обычно, 

пошел на охоту. Любил он пострелять – не важно кого. Даже мышей и 

ворон стрелял. Все, что движется – хороший стрелок был. 

Но на каждого хорошего стрелка найдется стрелок получше. 

Помните, как острая льдинка ранила сердце Каю, когда пролетала над 

городом Снежная Королева? Это, конечно, сказка. Но это – 

христианская сказка, а потому в ней есть лишь доля сказки. И я вот 

думаю – не поразило ли в тот день Володю Ульянова осколком 

этого метеорита? Многие так и считают – что это был ледяной 

метеорит, иначе от него остались бы следы. Ледяной метеорит 

является прекрасным инкубом для грибов. 

Со слов крестьянина Семена Петрова, в доме которых жили тогда 

Ульяновы, в тот день Владимир пришел позже обычного и без добычи. 

Он молча поставил двухстволку в угол и попросил жену Семена – 

Таисию, приготовить ему грибов. С этого дня Ильич сделался 

охотником за грибами. Каждый день ходил в лес, пропадал там 

часами, ел грибы сырыми, и приносил кошелками домой. 

И каждый день Таисия Петрова готовила Ильичу (по его просьбе) 

грибной суп и жаркое из грибов. Об этом свидетельствует и письмо 

Надежды Константиновны Крупской Инессе Арманд: «Володенька на 

своих грибах совсем помешался, ест их и ест, только квасом 

запивает… Боже, как мне надоел этот деревенский быт, как хочется 

к вам в Париж, в Европу!» 

Она даже не знала, насколько она была права, и насколько 

Володенька тогда помешался. Гриб уже правил им. И даже перемена 

в его аппетите, и грибной (а именно такой это был) квас, который он 

пил в больших количествах – все это растило в нем гриб. 
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Продолжал он выращивать его и в Швейцарии, и в Германии, где 

вместо квасу вынужден был дуть пиво. А когда в 1917-ом немцы 

прислали его вместе с 30-ю другими революционерами в Питер в 

запломбированном вагоне, то вместе с ними в Россию приехала хуже, 

чем чума – приехал Гриб (чуть не оговорился и сказал «гроб» - так 

созвучны эти слова). 

В смрадном воздухе вагона гриб Ильича размножился, и когда 

вырвался оттуда – заразил собой всю Россию. Почему это стало 

возможным? Потому что сложились для этого определенные 

благоприятные условия. Ведь гриб просто так не размножается и не 

передается – это тебе не грипп. 

Идет Моргулис. Посылаю поскорее письмо. 

Твой, Че" 

 

(перейти к оглавлению)   
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Письмо № 5: О грибе, грибышах, 
и грибаноидах.  

Публикация 29 мая 2019 г. 

"Привет, Открытая Семинария! 

Поздравляю! Ты все-таки решился – опубликовал мои письма. Что 

ж, теперь я точно знаю, что писать в прошлое – возможно. Есть контакт. 

Беспрецедентно! И никаких пока 

признаков сдвига 

пространственно-временного 

контини ума. 

Сегодня я хочу просветить 

тебя, как уберечься от гриба. Я 

еще на всякий случай написал об 

этом Серёге, в 1991-й год. Не 

знаю, среагирует ли? Так вот, предупреждаю: скоро у вас будет 

бушевать жестокая эпидемия гриба. И бушевать она будет до тех пор, 

пока в 2022-ом один из наших Че, моих товарищей по "Прекрасному 

Далёку", не изобретет вакцину от гриба, и антигрибную маску. 

Вообще-то эпидемия эта уже вовсю у вас идет, в 2019-ом, только 

вы еще не знаете об этом. Люди просто не знают, что больны, даже 

если у них уже гриб последней стадии. Поэтому гриб и не лечится. В 

ваше время эукаротическая макромицетическая природа этого 

заболевания была известна лишь узкому кругу лиц. 

В чем фишка? На последней стадии болезни она превращает 

человека – по виду нормального и здорового – в активный, 

функциональный гриб, преследующий интересы контролирующей его 

грибницы. А так как интересы грибницы чрезвычайно многообразны, 

включая (хотя и опосредованно) интересы политические, 

культурологические, экономические, и даже религиозные, то раньше 

ученым трудно было распознать гриба, или грибыша, являющегося 

Паутинник фиолетовый (гриб из 

Красной книги) 
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частью общего грибного разума. Но в 2025 – это легко. И я вас научу 

распознавать грибаноидов. 

Человек, пораженный грибом, становится симбиотическим 

органоидом. Проще говоря, он находится на переходной стадии 

мутагенеза человека в 

гриб. Его сознание все 

больше контролируется 

грибницей. Болезнь 

прогрессирует медленно. У 

гриба на первых порах очень 

размытая симптоматика. 

Больные грибом (удаление у нас в 2025-ом стали ставить на первом 

слоге - гри´бом) по виду могут оставаться совершенно здоровыми 

людьми, как я уже писал. Гриб в первую очередь поражает именно 

здоровых, не имеющих нужды во враче, как говорится. И прячется гриб 

так коварно, что пораженные им ни за что не хотят признать, что они 

больны. Даже в 2025-ом, даже если им установлен диагноз – гриб. 

Я почему еще пишу... У меня в Грибном поселке – так 

называется отделение Полного дурдома, где содержат этих людей 

– есть немало хороших друзей. Я их время от времени навещаю. В 

маске, естественно. И я заметил, что некоторых из этих друзей я давно 

знаю – еще по дзену. И вот я подумал – напишу-ка я о них и для них тут 

немного. Может, это поможет им в будущем? Может, у них быстрее 

пройдет стадия активного осеменения? И их выпустят? Может, им 

полегчает, а может они и вправду вылечатся? 

Как распознать гриб? В наши дни, в 2025-ом это знает каждый: не 

только взрослый, но даже карапуз. Вот, прямо через забор от меня 

начинается Грибной поселок. Там живут грибышы, т.е. тяжело-

больные грибом. Хотя с вашей точки зрения – это вполне нормальные 

люди. Такие люди правят у вас, носят деловые костюмы, задают тон. 

Это потому, что в 2019-ом году болезнь эта еще не была официально 

признана, хотя эпидемия гриба носила почти повальный характер. 
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Боялись сеять панику. И люди так привыкли к людям-грибам, что стали 

принимать их за самых обыкновенных, нормальных, нормо-

определяющих людей. 

Гриб так умело маскируется в пораженном человеке-носителе, 

так ловко умеет представить даже жутко больного человека, в 

последней стадии гриба – здоровым. Эта особенность гриба привела к 

тому, что к концу двадцатого, началу двадцать первого века 

пораженные грибом люди считались обществом совершенно 

здоровыми. При всем их девиантном поведении. Ваше общество время 

от времени удивлялось и даже возмущалось некоторым прогрессиям 

грибной болезни. Но люди быстро привыкали к этому, и многие сами 

заболевали грибом. 

Извини, должен прервать это письмо. За окошком мелькнула тень 

– не иначе как Моргулиса. Что-то он вынюхивает. Заканчиваю писать. 

До новой встречи в интернете. 

Твой, Че" 

 

(перейти к оглавлению)   
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Письмо № 4: Неожиданная 
развязка или Откровение из 

будущего.  
Публикация 26 мая 2019 г. 

Письма из «Прекрасного Далёка» 

«Привет, Открытая Семинария! 

Все еще не решился опубликовать мои письма? Ну, что ж, это 

твое дело. В прошлом письме я открыл тебе одну из причин, почему я 

написал именно тебе. Ну, вот тебе еще одна причина: я написал тебе, 

потому, что ты такой же 

сумасшедший, как и я. Ты этого 

еще, наверное, не понимаешь, 

хотя тебе наверняка об этом 

каждый день напоминают. 

Должны, по крайней мере. 

Я тебя неплохо знаю, 

дружище. Я читал твои публикации, и на Дзене, и на сайте, и на прозе, 

и на Фейсбуке... За многие годы я просмотрел много твоих видео-

программ, перечитал твои книги. Ты говоришь и пишешь в общем о том, 

что сделалось нашей реальностью в 2025-ом. Ты верил, к примеру, что 

в России возродится монархия, и что тогда Россия по-настоящему 

возродится, и переродится. Так и произошло. 

Ты много пишешь о корнях славян. Ты пишешь об исторической 

миссии Руси – как Нового Израиля, благословенного колена 

Ефремова, наследующего Царство. Ну, разве это не безумие? Кто 

не посмеется этому в 2019-ом? Но вот к 2022-ому году возникнет во 

всем этом спрос. Огромный спрос. 

Зачем я тебе пишу это? Чтобы немного ободрить тебя. Чтобы ты 

не пал духом. В твоей книге «Россия: Цари с Востока» ты, в принципе, 

верно все говоришь. Хотя, если честно, даже в наши дни не все это еще 

https://dzen.ru/away?to=http%3A%2F%2Fbibleblog.ru%2Frossiya_tsari_s_vostoka_chast_1
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вполне поняли. Но впереди еще крутые повороты, и твоя собственная 

вера в царей с востока, вера в Россию еще должна быть испытана. Но 

не могу тебе дать, из-за боязни сдвига пространственно-временного 

континуума, каких-то деталей. 

Наверное, в любой серьезной психушке вы найдете царя, 

изобретателя вечного двигателя, прирожденного лидера, 

компьютерного гения, проницательного писателя... Есть они и у нас, 

конечно. Только, в отличие от других учреждений, в нашем санатории 

– все настоящее. Конечно, все сумасшедшие так говорят, наверное. Но 

наши люди – они действительно сделали историю. Они вышли из 

Советского Союза, долго блуждали в пустоте, а потом повели страну и 

ввели ее в ее будущее. В тот же 2025-й год, из которого я к вам 

пишу. 

Вот я сказал уже про выборы в России Царя в 2022-ом. Сказал 

про Игру «Государство», которую изобрел мой сосед по санаторию Че 

Вано. А почему он здесь? Да потому что пока он работал над своей 

Игрой, создавая в принципе идеальное государство, без чиновников и 

бюрократов, без министров и депутатов, без полиции и без тюрем – он, 

конечно же, чувствовал себя полноправным владыкой этой Игры, этого 

государства. 

Примерно так и ты чувствуешь себя в 2019-ом, когда твои взгляды 

и идеи находятся под твоим единоличным контролем, и пока они 

принадлежат тебе одному. Ты знаешь каждую черточку своей 

исторической доктрины, ты поправляешь малейшие детали, 

реагируешь на малейшие изменения. Но когда у тебя возьмут твои 

идеи, когда поставят их «на службу обществу», тогда ты со страхом и 

трепетом будешь взирать и видеть, как грубо, как нерадиво эти идеи 

используются. Ты будешь видеть, как новые люди придут и 

провозгласят себя создателями твоих концепций и их хранителями и 

исполнителями. И ты окажешься им не нужен, возможно даже – вреден. 

Так случилось и с Че Вано. Когда он только начинал свои Игру, он 

еще умел держать ее под контролем. Но по мере того, как миллионы 
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людей стали включаться в эту Игру, и по мере того, как государство и 

вправду вынуждено было передавать все больше полномочий 

эффективному виртуальному «Государству», появились, 

естественным образом, другие кандидаты на роль Генерального 

Модератора, то есть царя. И Че Вано, создавший концепцию и основной 

алгоритм «Государства», был подвинут с пути. Его справедливо 

(относится к каждому) признали сумасшедшим и поместили в 

санаторий «Прекрасное Далеко». Поступили, надо признать, весьма 

гуманно. В прежние времена он сделался бы врагом народа и был бы 

расстрелян. А так он живет, живет неплохо, и продолжает заниматься 

своей Игрой. 

Вот такие они, мы – пациенты санатория «Прекрасное Далеко». К 

нам очень хорошо относится Царь, с нами считаются ведущие 

модераторы Государства, в наш круг нелегко попасть, и нам не на что 

жаловаться. Нас возят по музеям и курортам, нам снимают лучшие 

виллы и отели. Нам создают все условия для труда и отдыха. 

Удовлетворяют наши самые привередливые капризы. И все же... Мы 

чувствуем себя как в золотой клетке, из которой почти невозможно 

вырваться. 

И тут кроется еще одна причина, по которой я написал тебе. 

Возможно, если немножко, совсем немножко, потрясти 

пространственно-временной континуум, это и не приведет к катастрофе 

и возврату к хаосу. Но, возможно, это распахнет дверцу нашей хоть 

золотой, но клетки. Мне почему-то кажется, что такое возможно, и что 

будущее можно скорректировать. Есть у меня по этому вопросу 

некоторые идеи, которые я хотел бы обсудить с тобой. Но трудно это 

делать без обратной связи. Если же ты опубликуешь – я увижу, что ты 

слышишь меня. Увижу твои комментарии, комментарии других. И даже, 

возможно, отвечу на них. Отвечу из будущего. 

Так, вижу в окне главврач Моргулис маячит. Спешу отправить это 

сообщение. Помни о клетке, которая тебя здесь дожидается. Она 

хороша. Но без нее еще лучше. 
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Твой, Че.» 

 

(перейти к оглавлению)   

 

* * * 

Получив это Четвертое письмо, я и решился наконец 

опубликовать эти письма, написанные, как утверждается их 

автором, фактически в психушке. Не потому, что я, наконец, 

убедился в их подлинности. На этот счет у меня до сих пор 

некоторые сомнения. Конечно, мне во многом льстят эти письма из 

«Прекрасного Далека». Но я не поддаюсь их чарам. Хотя и решил, 

наконец, поиграть в предложенную мне Игру и потрясти немножечко 

пространственно-временной континуум. И посмотреть – что будет 

дальше. Предлагаю и вам, дорогие мои читатели, понаблюдать за 

этой Игрой. Ведь среди моих читателей, как я понимаю, и автор тех 

писем, что я получил. По крайней мере – так он себя представляет. 

Мы потрясем немножечко этот самый их континуум, и посмотрим – 

что тогда скажут эти господа из будущего? Как там оно – наше 

будущее? Дождется ли нас? Дойдем ли мы, выйдя из Советского 

Союза, до своей Обетованной земли? Доживем ли, перейдем ли эту 

пустыню, что отделяет рабский Египет от Обетованной Земли, 

текущей молоком и медом? Или, как обычно, как у Некрасова еще 

было в стихотворении про Россию: «Жаль только, жить в эту пору 

прекрасную – уж не придется ни мне, ни тебе»? 

А может и придется? 

 В поисках Истории 

Друзья, еще несколько недель назад многие из вас не были моими 

друзьями, и вот – вы подарили мне свою дружбу, свое внимание, свою 

подписку, свои лайки. Я очень радуюсь каждому новому подписчику, 

каждому новому лайку. Потому что для того, чтобы подписаться на 
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меня и лайкнуть – это уже надо быть интересным человеком, за 

которого я могу только порадоваться. 

И я подумал, что как-то надо мне представиться. Хотя обо мне не 

трудно найти информацию, и все или почти все мои книги, статьи и 

видео доступны, все-таки 

позвольте представиться вам 

лично, из того глубокого уважения, 

которое я испытываю к вам, 

дорогой подписчик. 

Знаете, позвольте все же 

сказать еще несколько слов о вас. 

Вы, должно быть – талантливый читатель, и это вам – Божий дар. А 

быть талантливым читателем – это значит еще и снисходить к автору. 

Какая редкость в наши дни встретить талантливого читателя, который 

может пускаться в настоящее плавание, по бурным, противоречивым 

водам. Я сам очень люблю читать. И я понимаю, насколько зависит 

качество моего чтения, та радость, и те знания, которые я получаю – 

если я вступаю с автором в какое-то негласное согласие, когда я 

добровольно соглашаюсь (доверяя автору) играть по его правилам, 

доверять его водительству через лабиринт Слова. И в то же самое 

время я не забываю, кто я, и могу соглашаться или не соглашаться с 

тем, с чем я сталкиваюсь у других авторов. 

Впрочем, вы и сами это испытали, если вы здесь. Я должен 

признать, что не рассчитываю пока на слишком широкий круг 

читателей, поскольку широкий читатель для моих публикаций еще не 

подошел, и все мои работы носят камерный характер и любительский 

оттенок. Камерный, разумеется, в смысле узкого круга, а 

любительский оттенок (особенно он заметен в моих домашних видео) – 

надеюсь компенсировать любовью и знанием своего дела. Так что, еще 

раз – искренне рад вас видеть, друзья. 

Кому-то, вероятно, надо это прочитать, чтобы не терять со мной 

времени. У меня много идей, которые не взяты откуда-то, не 
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повторены вслед за кем-то. Я – не ретранслятор идей, но их 

генератор. Мои идеи и представления очень отличны от 

распространенных в обществе, но они, если вы наберетесь терпения и 

вчитаетесь, просты, логичны, оптимистичны и интересны. В 

любом случае – за ними будущее, мне верится. 

Постмодерн по сути не просто позволяет, но подразумевает 

отсутствие единой истории. С «отсутствием смысла» в истории 

история не прекратилась. Просто теперь каждый слагает для себя 

какой-то странный набор исторических картинок и гипотез. Каждый – 

даже тот, кто, казалось бы, не интересуется историей. Потому что для 

того, чтобы хоть как-то прожить день, ты должен помнить – откуда и 

куда ты идешь. Вот и «помним» что-то. Делаем свой собственный 

смысл из истории – или выбираем из предложенного. 

Как в абстрактном искусстве постмодерна. Ты смотришь на набор 

линий, красок и форм – и создаешь свой смысл этого произведения. А 

другой – видит иное, совсем иное. И так задумано. Человек может жить 

с набором самых противоречивых исторических представлений. 

Поэтому мы живем в такой век, когда никто ни с кем в принципе не 

может согласиться. К примеру, «традиционщики», критикующие 

меня, никогда не согласятся до конца с традиционной теорией или друг 

с другом. Нет не только какого-то единства в понимании истории, но, 

если задуматься, нет двух людей на земле, которые бы были во всем 

согласны в своих взглядах и оценках истории. 

Так в чем же особенность моих взглядов? Какие мои 

предпосылки? Я сразу вам скажу, чтобы вы понимали, имеет вам смысл 

со мной дружить или не имеет. Я не веду никаких доктринальных 

споров и не интересуюсь ими. С меня достаточно быть христианином. 

Но, как христианин, я не могу быть просто историк, или просто 

писатель. Я непременно буду христианский историк, 

христианский писатель. Потому что мне нравится это, потому что я 

считаю, что подчинить себя авторитету Писания – это честь и 

находка для историка и писателя. 
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Мы постараемся не опускаться на микро-уровень, где 

обостряются споры вокруг тех или иных доктрин, но рассмотрим самые 

главные пророческие перспективы, без которых невозможно 

осмысление истории верующему человеку. Действительно, когда 

смотришь на историю как на осмысленный и в целом предсказанный 

процесс течения событий – или исполнение пророчеств, которыми 

изобилует Библия – то видишь совсем иную историю. Иные ставятся 

акценты, иные делаются выводы. Иные подчеркиваются события и 

приоритеты. 

К примеру, разрушение Иерусалима в 70-ом году римлянами 

можно рассматривать как произошедшую в результате 

стратегических ошибок, допущенных участниками обороны города. 

Так до сих пор и учат туристические гиды в Израиле. Или же падение 

Иерусалима произошло в результате исполнения пророчеств 

Ветхого Завета и во исполнение слов Иисуса Христа. Чувствуете 

разницу? Вот такую разница, друзья, вы найдете в толковании многих 

ключевых событий истории. Библия, с ее оценкой истории и с ее 

конкретными пророчествами – не была написана для марсиан. Она 

написана для нас, и отражает – я это подробно показываю в своих 

книгах – роль России во Всемирной истории. 

Я сейчас не буду говорить об этом, я просто предупреждаю вас, 

друзья, что оригинальность моих взглядов простирается, таким 

образом, возможно, несколько дальше, чем вы думали. Мое дело – 

предупредить. Да, я верю в исключительно важную роль России во 

Всемирной истории, и важную и позитивную. Тут, я знаю, моя еще 

узенькая дорожка разойдется со многими из ваших дорог. Возможно, 

мы никогда больше и не встретимся. 

Но если встретимся, я хочу вам сказать, что буду очень рад 

встрече с вами. И буду рад пройти с вами через многие столетия 

русской истории. Я попытаюсь найти и указать подлинный, как мне 

кажется, корень славянизма. Здесь вас будет ждать еще большее 

потрясение. Но прошу вашего терпения. Я постараюсь подарить вам 



154 
 

такое видение истории, от которого захватывает дух. Только такой и 

может быть настоящая история. А то, что порой я буду включать какие-

то художественные элементы – так это лишь для того, чтобы развлечь 

вам, и сделать ваше чтение более приятным и легким. 

Кстати, вот вам интересное историческое «совпадение» на 

закуску. Осада Иерусалима в 70-ом году началась на Пасху, а 

закончилась она разрушением города и 

храма 10-го августа – на тот самый день и 

месяц, когда Вавилонский царь 

Навуходоносор разрушил Иерусалим и 

храм в 586-ом году до Р.Х. Можно 

истолковать это как простое совпадение. 

Такими же будут и наши шансы на верное 

отображение истории. Или мы можем, 

наконец, признать, что за историей стоит 

Бог, и что Он, как сказал «ничего не 

делает, не открыв прежде рабам Своим 

пророкам». 

Уникальность моей позиции в том, 

что я одинаково серьезно принимаю в 

расчет как традиционные исторические 

свидетельства, так и свидетельства 

Библии. Такие у меня предпосылки. Зовите 

это узостью, сектанством, если хотите. Но 

мне, как историку, моя уникальная позиция 

давно уже доказала право на свое существование, принесла множество 

больших и малых открытий. Какими-то из этих открытий я и буду 

продолжать с вами делиться, друзья. 

А каковы ваши предпосылки? 

 

(перейти к оглавлению)   

  

Книга "Россия. Цари с 

Востока" - это уникальный 

труд по исследованию 

вопроса: каково назначение, 

место России в 

пророческо-исторической 

перспективе? Найденные 

ответы если не шокируют, 

то как минимум удивят 

читателя. Заказать книгу 

можно в группе ВК 

"Открытая семинария" 

написав сообщение в группу. 

Тираж ограниченный! 
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Письмо № 3: Завеса 
приоткрывается.  

Публикация 26 мая 2019 г. 

Письма из «Прекрасного Далёка» 

«Привет, Открытая Семинария! 

Смотрю, ты все еще не решаешься поделиться моими письмами, 

осмотрительный ты мой. Что ж, разумно. Для такого-то человека, как ты 

– насколько я тебя знаю – даже удивительно разумно и 

осмотрительно.  

Ты, наверное, удивляешься – откуда я тебя знаю и почему я 

выбрал именно тебя? Если я расскажу все причины, то почти наверняка 

произойдет пространственно-временной глюк, а ни тебе, ни мне этого 

не надо. Укажу лишь на одну причину. В том далеком 2019-ом году я 

был одним из твоих читателей. Признаться, это и привело меня туда, 

куда привело. И вот я думаю – если я теперь из будущего напишу тебе, 

а ты поделишься моим письмом – то тогда я, в прошлом, в 2019-ом году, 

прочитаю самого себя, пишущего из 2025-го! И может чему научусь от 

себя самого. 

Напрямую я не могу себе написать – сразу глюк будет. Даже 

представиться мне нельзя – вдруг я узнаю самого себя? Тогда тоже – 

глюк.  

Я много думал об этом. Ведь в 2019-ом я уже был на ЖЖ и Дзене, 

писал что-то, писал много. Тебя читал. Вот, наверняка наткнется мое 

прежнее «я», увидит мое письмо из будущего. Но не поймет, никогда не 

поймет – кем оно написано. Что-то шевельнется в груди, какое-то 

неясное чувство, подозрение. И затихнет. Как в песне поется: 

«Оглянись, незнакомый прохожий – мне твой взгляд неподкупный 

знаком. Может я это...» 

Столько всего я хотел бы себе самому, «только моложе» 

рассказать, что будет-грядет. Но – тогда будет сдвиг. Если не у 
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континуума, то у меня. А если я немного абстрагируюсь от себя самого, 

если немного спрячусь, изменю стиль – то шансы есть, что меня не 

узнают. И тогда не произойдет 

сдвига.  И в то же самое время 

есть возможность, что я 

услышу себя.  

Итак, привет, моя 

далекий «я», мой «я» за 2019-й 

год. Как ты поживаешь? Я 

забыл уже многое из того, что случилось с тобой в том году. Но зато я 

помню, что сталось позднее. А ты – не помнишь, не знаешь. Но вот, я 

приоткрою перед тобой немножечко эту завесу. Сделаю это осторожно, 

чтобы не было глюка.  

Одним ранним утром 2022-го года в России вышла новая версия 

«Государства». Это изменило всё. 

Конечно, вам в 2019-ом надо немного объяснить – что такое игра 

«Государство». У нас, естественно, все знают. Это – 

модифицированная версия игры, созданной еще одним моим соседом 

и товарищем по санаторию «Прекрасное Далёко». Назовем его – Че 

Вано. Я вам объясню кратенько. 

Че Вано родился и вырос еще в Советском Союзе. Он был одним 

из первых, кто дорвался до сети Релкома, и одним из первых, кто в 

далеком 1994-ом пересел с роутера на модем. Не знаю, помнят ли это 

у вас, в 2019-ом, а Вано помнит. Так вот, я расскажу покороче. Уехал 

Вано с Перестройкой за границу. Работал программистом в какой-то 

большой зарубежной компании, получал большие деньги. А потом – 

взял и сошел с ума. Хотя не все это сразу поняли. 

Вышел Вано однажды вечером из своего автомобиля, да как 

пахнет на него облаком, принесенным из-за океана, из России. Он и 

лишился рассудка. Возможно, это была работа российских спецслужб 

– опрыснули каким-то неизвестным науке ностальгическим газом. И 

вспомнил Ваня про свою Россию, и бросил свой офис, и поехал в 
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Россию. А так как жена его давно уже бросила, то был он совершенно 

свободен.  

Ну, разве это было не безумие – бросить вот так все и примчаться 

в Россию? Кое-какие сбережения у него все же были. И стал Вано 

работать над безумным проектом. Ну, разве он не безумец? Хотя тихий 

такой, с виду. Решил он создать игру – он назвал ее «Государство 

2022», которая эмитировала бы все функции государства. Ваня хотел, 

чтобы Игра имела в себе все, что необходимо для создания некого 

виртуального социума, который, благодаря этой игре, ее организации, 

ее правилам, ее сложнейшим интегралам, анализирующим ситуацию в 

обществе – мог организоваться в жизнеспособный процветающий 

организм.  

Много лет Че Вано был прикован к своему компьютеру. 

Некоторыми днями он почти ничего не ел – у него не было времени 

ходить за продуктами, и даже жевать их. Но он создал-таки ту 

программу, что, неожиданно, вступила в действие в 2022-ом. 

Игра была устроена так, что все законы Государства участники 

игры создавали сами, и все налоги определяли сами, и все серьезные 

решения Государство принимались участниками Игры. Теперь не 

нужны были Думы и Парламенты, правительства и департаменты, 

налоговая служба и суды. Все решалось согласием и голосованием 

участников Игры. А для тех, кто не был с чем-то согласен – интеграл 

составлял альтернативные правила.  

Как оно работает? Очень просто. Создается виртуальная матрица 

государства, со всеми его ветвями, структурами и подразделениями. 

Потом она начинает упрощаться и совершенствоваться. Создаются 

законы, которые выдвигаются и продвигаются всеми участниками Игры. 

На основе этих законов (постоянно корректирующихся 

общественным мнением) и начинает работать Государство. И 

работает оно четко, демократично и безотказно. Нет долгих 

бессмысленных заседаний, нет глупых, антинародных законов, нет 

всех тех чиновников, которые управляли миром в ваши времена.  
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Так Адриано Челентано в фильме «Укрощение строптивого» в 

свое время сменил своего бухгалтера на калькулятор, и только выиграл 

от этого. Так в 2022-ом целая страна освободилась от назойливых 

«бухгалтеров». В Игре нет для них ставок, как нет ставок для 

депутатов, премьеров, министров, чиновников и госслужащих. 

Интеграл справлялся с их задачами в доли секунды и во много раз 

более эффективно и объективно. Так что те решения, которые 

принимались – на любом уровне это делалось мгновенно – с легкостью 

осуществлялись. Никаких взяток, проволочек, нервотрёпок. Никакого 

вождения за нос. Все решается в доли секунд. 

Даже в полиции, как таковой, нужда пропала. Стало как с 

«Убером» - ближайшие дружинники легко могли справиться с задачей. 

Не было больше офисов, не было банков, не было перекупщиков, 

сборщиков налогов.  

Что там было-то, в 2019-ом вашем? Трамп юродствовал? Об этом 

говорили? Че Вано тогда и запустил первую, пробную версию своей 

Игры. На остатки своих растаявших уже к тому времени сбережений он 

нанял команду программистов и выпустил «Государство» 

(называлась Игра, естественно, другим именем) на просторы 

интернета. Вы, наверное, не в курсе еще? Так и Игра-то не сразу стала 

популярной и известной. Поначалу казалось даже, что идея Че Вано 

закончилась провалом. Так мало людей вступило тогда в Игру, что она, 

рассчитанная на широкие массы – зависала от недобора.  

Но потом – вы помните что произошло потом, в 2020-ом. Ах, вы не 

помните? Ну, извините, нам нельзя об этом говорить, это слишком 

близко к вам и может повлиять на будущее. Так у нас, по крайней мере, 

считают. А про Че Вано – про него можно.  

Так вот, в то утро 2022-го года, о котором я и начал говорить, 

Главный Модератор Игры «Государства» сказал в своем обращении к 

гражданам России слова, которые от него давно уже ожидали. Он 

сказал: «Здравствуйте, я – царь».  
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Ну, вы знаете его, этого Модератора, конечно. Но я не имею права 

раскрывать секретов будущего и называть никаких имен не могу. Иначе 

– сдвиг. 

Так, опять Моргулис кружит вокруг меня. Лучше послать письмо 

прямо сейчас. Один маленький удар пальцем по клавише компьютера 

для одного человека, и один большой...» 

 

(перейти к оглавлению)   

 

* * * 

Таким было Третье полученное мною письмо. После его 

получения я и стал подумывать – а не опубликовать ли мне и вправду 

эти письма из «Прекрасного Далёка»? Четвертое письмо, 

полученное мною, окончательно убедило меня в принятии решения. 
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Письмо № 2: "Прекрасное 
далёко" или "Полный дурдом". 

2025-й год 
Публикация 25 мая 2019 г. 

Письма из «Прекрасного Далёка» 

«Привет, Открытая Семинария! 

Вижу, ты еще не поделился моим первым письмом. Понимаю. Не 

веришь. Это даже хорошо – значит и другие не поверят, иначе, как сам 

понимаешь – континуум сдвинется. Значит я могу спокойно ещё 

приоткрыть тебе кое-что из будущего. 

Конечно – очень аккуратно, чтобы 

ничего не сдвинулось. Потому что нам, 

в принципе, нравится то, что 

произошло, к чему мы пришли. Хотя 

второй раз, ясное дело, на такое никто 

никогда бы не решился. 

Скажу немного ещё о себе. Ещё в 

раннюю бытность мою многие проницательные читатели моих 

исторических опусов подметили, что я, вероятно, сумасшедший. С 

таких признаний долгое время начиналось каждое мое утро. Ну и что, с 

того, что я, или ты, или кто ещё – сумасшедший? Сумасшедший – разве 

не человек? Никогда не недооценивайте сумасшедших. 

В 2025-ом мы, сумасшедшие, ветераны 2022-ого года, живем в 

очень приличных условиях. Нам не надо ходить на работу. Даже 

наоборот: нам как будто не позволяют работать. Нам выплачивают 

больше денег, чем мы можем на себя потратить. Нормального 

человека это повергло бы в лень, бросило в расточительство. Мы, 

сумасшедшие, тоже страдаем иногда этими недугами. Но на то мы и 

сумасшедшие, чтобы делать все иначе. И когда нам «запрещают» 

работать, то это для того, чтобы вызвать в нас интерес к работе. 
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Запретный плод сладок. И многие из нас, таким образом, работают по 

ночам, тайно. И результаты такого творчества превзошли всякие 

ожидания. По сути, на сегодняшний день наш Санаторий задает все 

основные мировые тренды. Хотя мало кто об этом знает, конечно. 

И вправду, кто бы стал носить одежду сумасшедшего модельера? 

Или смотреть фильм сумасшедшего режиссера? Или читать книгу 

сумасшедшего писателя? Но если все это правильно оформить, если 

представить через правильных, серьезных, влиятельных людей – то 

это будет сенсация. Ведь мы и нормальные люди находимся в разных 

весовых категориях. Любой сумасшедший гораздо продуктивнее 

нормального человека. Тот же мой сосед, у которого размножение 

личностей – они все чего-то делают, творят, эти личности. Каждого из 

нас хватает на целые тренды. 

Но, если честно, нам нельзя вот так пробалтываться о том, чем 

мы тут у себя занимаемся. И почему нас, психически больных людей, 

держат не в смирительных рубашках, а возят – на частном самолете 

нашего заведения – отдыхать на лучшие курорты мира. В худшем 

случае – будет пространственно-временной сдвиг. В лучшем – нас 

могут в обыкновенную дурку послать. А там уже тебе и смирительная 

рубашка, и санитары, и аминазин. 

Но я все же рискну рассказать вам, предки мои недалекие, о 

некоторых людях нашего дурдома. Возможно, некоторые из вас узнают 

в ком-то из этих людей себя или своих друзей. Ведь в 2019-ом все мы 

уже не под стол пешком ходили. Это, я думаю, не должно привести к 

сдвигу континуума – если только я не буду называть настоящих имён и 

некоторых существенных деталей. Даже главврач Моргулис разрешил 

бы такие письма. Но пройдут годы, прежде чем он это поймет – я это 

точно знаю, потому что заглянул в его посты от 2028-го года. Это тоже, 

кстати, не сложно – прочитать новые посты – когда знаком с 

предыдущими постами человека. А будущее очень легко знать. Надо 

просто указать в установках соответствующую дату, а в контрольной 

строке... 
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Вот опять чуть не проболтался. Так и до сдвига недалеко. Лучше 

мне не лазить в будущее, а писать в прошлое. Я понял, что тут и 

находится настоящая свобода творчества – писать в прошлое. Раньше, 

когда я писал своим современникам, то есть вам – я не был свободен 

от их мнений, их критики, их предрассудков. Теперь я от всего этого 

совершенно свободен. 

Но скажу несколько слов о вашем будущем, господа. Надеюсь, 

большинство из вас мне не поверит, и сдвига пространственно-

временного континуума не произойдет. Поверить действительно 

сложно, я надеюсь. Потому что даже мы, сумасшедшие, в том далеком 

2019-ом году думать не думали, что в 2022-ом году в России снова 

будет Царь! Ох, что там было с этим Царем! Впрочем, было совсем не 

то, о чем вы, наверное, сейчас думаете. Совсем иначе дело все было. 

Так, ладно, бегу, опять Моргулис маячит в окне. Следующий раз, 

если не произойдет сдвига, конечно, расскажу побольше. Думаю, тебе 

будет интересно.» 

 

(перейти к оглавлению)   

 

*** 

Это было второе из полученных мной писем. Не знаю, что и 

сказать. Бред сумасшедшего, ясное дело. Континуум, континуум.... 

Просто прикрывается этим континуумом, чтобы скрыть свое 

невежество. И все-таки – забавно. Забавно слышать от 

сумасшедшего о восстановлении в России монархии. Хотя – от кого 

еще услышишь об этом? Конечно, только сумасшедшие могут такое 

писать или такому верить. Но эти письма из «Прекрасного Далёка», 

признаться, волнуют меня. После получения второго письма я уже 

ждал – будет ли третье? Или, сославшись на угрозу сдвига, мой 

корреспондент прекратит переписку? Но вот, пришло и третье 

письмо. И оно еще более заинтриговало меня. 

  



163 
 

Письмо № 1: Хотите - верьте, 
хотите - нет. Письма из 

будущего. 2025-й  
Публикация 25 мая 2019 г. 

Письма из «Прекрасного Далёка» 

Едва я начал делиться письмами из прошлого, письмами 

военных лет, написанными блестящими деятелями советской 

культуры, как мне стали 

приходить «письма из 

будущего». И если за 

достоверность военных писем я 

вам ручаюсь, и могу представить 

вам, друзья, их подлинники, то с 

этими «письмами из будущего» все иначе, сразу предупреждаю вас. И 

у меня нет никакого желания или соблазна убеждать вас в 

подлинности этих писем из будущего. Но все же я поделюсь ими. 

Да, с недавних пор мне стали приходить довольно странные 

письма, датированные разными весенними днями 2025-го года. 

Наверняка, это подделка, и никакого санатория-профилактория 

«Прекрасное Далёко», из которого, якобы, пишутся письма – не 

существует, как не существует еще и 2025-го года. С другой 

стороны, если разобраться – ведь наступит когда-то, надеюсь, и 

2025-ый... В общем, не знаю, что и сказать. За что покупал, как 

говорится, за то и продаю. Вот первое письмо, точнее сообщение, 

которое пришло на мой почтовый ящик на Яндекс. 

Ответить написавшему мне человеку не представляется 

возможности – у него нет ни имени, ни почтового ящика. Я не знаю, 

как это возможно. Но он пишет, что пациенты санатория-

профилактория «Прекрасное Далёко» с интересом следят за лентой 

Дзена, даже за прошлыми выпусками, и что... Ну, в общем, вы сами 
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все читайте, если хотите. Возможно, это – бред. Я не возражаю. 

Вот то первое письмо, которое я получил. Передаю его не только с 

позволения, но и по настоянию загадочных составителей и 

отправителей этого письма. 

 

 

Письмо Первое 

"Привет, Открытая Семинария! 

С интересом наблюдаю за твоим творчеством, как и за 

творчеством некоторых других авторов Дзена 2019-го года. Пишу тебе 

из далекого и близкого, как остров свободы, 2025-го года! Кто-то из 

наших современников называет наше учреждение не «Прекрасное 

Далёко», а «Полный дурдом». Отчасти, они правы. Наш санаторий-

профилакторий специализируется на содержании людей с особой 

психикой. А так как учредителем и спонсором нашего учреждения 

повышенной комфортности является известный (вам, в 2019-ом еще 

неизвестный) блогер Л. Н. Полный, то и называют наше учреждение 

его именем. Но у меня еще будет возможность сказать тебе несколько 

слов о нашем учреждении. Но прежде мне надо попытаться как-то 

представиться. 

Я тут подумал... Называй меня просто – Че. Что, как известно, 

значит – товарищ. Настоящего имени не могу сообщить: вероятность 

сдвига пространственно-временного континуума весьма велика, как ты 

должен понимать. Если каждый начнется легкомысленно пуляться 

сообщениями туда-сюда, в прошлое-будущее, будет катастрофа. 

Ты спросишь, конечно: «Как это возможно – писать в прошлое?» 

Очень даже возможно, Фома ты мой сомневающийся. И это так просто 

– ты не поверишь. Ты же можешь залазить в старые публикации? 

Архивы? Ну, вот... Хотя скажу честно – это не я додумался, как с 

помощью обыкновенного интернета отправлять письма в прошлое. До 

этого додумался другой, скажем так, Че, из шестой «палаты» 
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повышенной комфортности. У него – не раздвоение, а размножение 

личностей. Они все, эти личности, живут в прошлом. Он и наловчился 

слать им письма, и даже иногда деньги – это тем, что в недалеком 

прошлом живут, конечно. А у кого 

они там не живут? Вот и шлет... Но 

небольшими суммами, потому что 

все надо делать осторожно, из-за 

боязни сдвига континуума. 

Как я уже пытался объяснить – 

наше учреждение особенное. Это, 

можно сказать, экспериментальный санаторий будущего, в котором 

психические отклонения не лечат – как пытались делать, безуспешно и 

даже контрпродуктивно, в прошлом. У нас психические отклонения 

используются на благо общества. Часто, как оказывается, люди с 

психическими отклонениями могут добиться, в каком-то смысле, 

гораздо большего, чем так называемые «нормальные» люди. 

Это было в общем очевидно и ранее, когда маниакальные 

личности, такие как Наполеон или Гитлер приходили к власти. Когда 

находились обстоятельства, или люди, позволяющие этим 

маниакальным личностям использовать свои психические отклонения, 

вместо того, чтобы лечить их – то менялся курс истории человечества. 

Но менялся он прежде обычно не в лучшую сторону. 

Так вот, в нашем недалеком будущем стали использовать 

психические расстройства, как атомную энергию, в мирных целях. Нам 

создали условия для творческого роста и работы – для нашего 

творческого обогащения и полураспада. 

Все – или почти все настоящие герои нашего времени – теперь 

здесь, в нашем уютном Городке. Это люди, которые сделали то, что они 

сделали в 2022-ом. Это все – герои 2022-го года, как ты понимаешь, или 

догадываешься. Да только такие люди и могли это сделать, это ежу 

даже понятно. 
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Мне бы, конечно, очень хотелось рассказать тебе о том, что 

произошло тогда, да и за все эти шесть лет, которые нас разделяют. 

Так много всего произошло! Просто не терпится рассказать. Но, ты сам 

уже должен понимать: угроза сдвига пространственно-временного 

континуума очень велика. Поэтому мы вот что сделаем. Я буду 

приоткрывать тебе кое-что из будущего – но ровно столько, чтобы не 

вызвать пространственно-временной катаклизм. А ты будешь этим 

делиться у себя на Дзене. И все будут думать, что это шутка такая – 

удачная или неудачная. 

И очень хорошо, что все будут думать, что это розыгрыш. Значит, 

большого сдвига не будет. А мы будем тщательно следить за реакцией 

читателей. Если мы увидим, что у значительного числа читателей 

начинается сдвиг по фазе от чтения писем из «Прекрасного Далёка», 

то это – первые признаки угрозы сдвига пространственно-временного 

континуума. Если таких людей наберется критическая масса, мы 

вынуждены будем прекратить переписку из-за угрозы сдвига этого 

самого континуума. Но у тебя, по счастью, еще не так много читателей. 

Можно пока не опасаться сдвига. 

Так вот, тебе, конечно, достанется за публикацию этих писем. Так 

что, если хочешь, можешь от этой идеи отказаться. Или подожди еще, 

пока узнаешь меня побольше – и тогда принимай решение. Ну, все, 

надо идти. Дело в том, что нам, наверное, нельзя вообще-то посылать 

письма в прошлое – хотя я точно не знаю, не спрашивал. Но и 

проверить, что я делаю – никто не может. Письмо уходит в прошлое, и 

никаких следов не оставляет в настоящем, как будто его никогда не 

писали. И это совсем не сложно, любой ребенок может этому 

научиться. Берешь командную строку в поисковике... Но, нет, я обещал 

никому не говорить, а то точно – сдвиг будет. 

Все, идет главврач – назовем его Моргулис. Прямо ко мне. 

Поскорее отправляю письмо. До скорой встречи здесь же. 

Твой, Че" 

(перейти к оглавлению)   
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*** 

Вот такое письмо пришло мне. Я, естественно, и не думал им 

делиться. Полный дурдом, Прекрасное далёко, товарищ Че... Еще 

бы инопланетяне мне написали! Или Папа Римский, обезглавленный 

несколько веков назад. Но потом мне пришло следующее письмо, 

которое меня позабавило. И потом, в скором времени, еще одно – 

которое даже заинтересовало. Так что, откуда бы, из какого бы 

дурдома – Полного или не полного – они ни приходили, мне показалось, 

что вам тоже будет интересно эти письма почитать, дорогие мои 

друзья. Но, не знаю. Вот, поделюсь этим первым письмом, вторым, 

третьим – а там посмотрим, как пойдет. Загадывать нечего. 

Может, у читателей сдвиг по фазе начнется – предвестник сдвига 

пространственно-временного континуума, или как его там. =) В 

общем, посмотрим – какое такое будущее нам рисуют из 

«Прекрасного Далёка». 

 

(перейти к оглавлению)   

 

 


